
o ,TEMPO - Fr��te Fria: Negativo.' Pressão Atmosféri�a
'

Media:, 1°94.0 mihb�es Temperatura média do dia: 28.6
gr�u� centígradcs, caindo pouco à noite. Umidade relativa
media: 78.6 por een�o. Estado médio do Céu Cumulus,
St�a�us, Cumulunimbug, de meio claro a encoberto. Estado
médio do Tempo: Com formações'de trovoadas',

"
,.

. esparsas no,Planalto e nas serras entre-o Iitoral e o Planalto. Chuviscos
esparsos e pass,ag,elfos em trechos, do litoral, passando a está
vel. Estado me�lo geral 'do tempo no Estado: Com instabi
bd�cle passagetras passando a estável-bom. Previsão: A.
Seixas Netto.

.

INAUGURAÇÃO DO POSTO DE RECEITA FEDERAL
EM LAGUNA • \

FPOLlS, 17 (AN) - Com li presença do Superintendente da

9a. Região Fiscal, Haillé Kaufmann e do Delegado da Recei-,
ta Federal, em Florianópolis, Edgar Dias, foi inaugurado,
ontem, às 19 horas, o posto do referido órgão no município
de Laguna.
Funcionando já" desde o último dia 2, encontra-se instalado
em imóvel antes ocupado pela Agência da Receita Federal,
cuja sede foi transferida para Dionísio Cerqueira.
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o Presidente Geisel afirmou em carta-resposta enviada .ao Pr\!Sident� Andres Perez, da ve��zuela, que o Brasil "pode identificar � ;;xistên<:ia ,de cláusulãs que representam U�lI grave amea�à�os interesses brasileiros e latino;aniêricá�os na Lei de Comércio dos EUA(Pág. 5)
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Ç0nfirmartd� :a'expe�tativa. reinante, o Mini��taIJ!Pf� áriur.ciQu o�tem a transfe�ência da sede da Eletrosul do Rio de J'aneiro)ar� Florianópolis.
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Figueirense e Avaí flZ�m um classico movimentado ontem á noite.. Mas os atacantes não aproveitaram as oportunidades de gol e os torcedores (do Avai, principalmente) saíram irritados do estádio. Vüeia (foto) voltou ontem ao time com boa atuação (Pg. 8).

Veloso pede 'a Chefe do DASP constata
, poluição em'

, ,

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM'

16 º DISTRITO RODOVIÁRIO fEDERAL
,

Distrito do
"'D�NER é

s

. ,..

�mpresarl()s.' ,'. ,-

,

."','

,que evitem '

; novas altas transferido'
\

•
•

nove praias
da cidadeNOTA OFICIAL

.

. . I .

A chefia do 160. Distrito Rodoviário Federal leva .ao conhecimento
do público usuário da BR/1,o1/SC, que o tráfego naquela rodovia, para
veículos de qualquer natureza, sem nenhuma restrição com relação a

ori�em ou destino, estará liberado a partir do di� 2.0 do mês corrente,

em faceda conclusão da ponte sobre o rio Biguaçú!
Florianópolis, 15 de janeiro de 1975. Seb�stiAoC�mpas escolhido

para presidir a ssembl
.,

i, Altarniro Veríssimo da Silveira

ENGo. CHEFE DO 160. DRF.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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na Argentina: ERP
exe(cuta um p.olicial
Buenos Aires - A, violência política reapareceu ontem

na Argentina. Um policial foi assassinado por guerrilheiros
ultra-esquerdistas e houve uma revelação oficial de que um

chefe policial renunciou-a seu cargo em virtude de ameaas
de morte' contra seus familiares. Os dois episódios
ocorreram a' menos de 48 horas de uma ameaça divulgada
pelo proscrito "Exército Revolucionário do Povo" (ERP),
de orientação trotkista. A organizaão disse que quando
ocorrer a morte de militantes ou ativistas "revolucionários",
executará em represãríos, funcionários governamentais;
dirigentes sindicais e juízes. .' ,

A morte do policial se deu na manhã de ontem, quando,
juntamente com, outro colega, tentou prender uma jovem
que distribuia panfletos aos transeuntes no bairro de Flores,
na capital argentina. Fantes oficiais informaram que a moça

'

foi defendida por um grupo de guerrilheiros que ali se

encontrava para apoiá-la, Ao registrar-se o tiÍoteio entre os

policiais e os guerrilheiros .foí morto o agente Juan
Severino, enqu�to o cabo José, Vílagra ficava gravemente
ferido. ' .

Por outro lado, um porta-voz oficial re�elou ontem que
o chefe de polícia provincial de córdoba, comíssãríe geral
Hectar Rey, se viu obrigado a se demitir.na semana passada
porque guerrilheiros de ultra-esquerda ameaçaram de morte
seus familiares. O comissãrio Rey tinha se transformado
numa das principais colunas em que se apoiava o governo na

luta contra guerrilha. Segundo ele, a guerrilha mudou agora
de estratégia ante o fracasso militar, pois "atualmente age
no campo político e econômico".

Chile: substituir o

petróleo pelo càrvão
Santiago do Chile -- O governo chileno anunc.ou que muitas

,indústrias do país estudam a substituião de seu consumo de

petróleo pelo de carvão, a fim de se prepararem ,para o caso de ser,

imposto um i:acionamento.
O ministro da Mineração, general Agustin Toro Davila, disse que

o governo deu �dos os passos necessários para evitar o

racionamento do petróleo, porém, comenta-se a possibilidade de que
venha a ser adotado.

No país existem 'seis grandes jazidas de carvão nas províncias de

Concepcion e Arauco, ao sul, .de Santiago, e relatórios oficiais

indicam que a produão no ano de 74 chêgou a um milhão e 426 mil

toneladas.
O ministro salientou ,que os técnicos chilenos esperam aumentar

neste ano a produão do g'...s natural liquefeito produzido em usinas

de Punta Arenas, o que poderia levar a uma economia de até uns 10
.milhões de barris de petróleo importado.

Por fi, Toro Davila afirmou que o racionamento de gasolina
poderá ser 'adotado pela junta militar; no caso de o país não dispor
dá verba necessária para a "aquisião do petróleo".

Mi"istério da Indústria e do 'comércio

INSTITUTO' BRASILEiRO ,DO CAFÉ
DIVISÃO DE PESSOAL.
EDITAL N.p. 001/75

TESTES DE VERIFICAÇÃO DE DESEMj>ENHO PARA TRANSFORMA'

çÃO DE CARGOS PARA A CATEGORIA. FUNCIONAL AGENtE
ADMINISTRAtiVO (SA-801)" 00 G�UPO' SERViÇOS' AUX,IlIARES,
(S·A·BOO).

'
'

,O Chefe di' Divisão de Pessoal do Instituto' Brasileiro do
Café (lSC), em cumprimento ao Decreto n"o 73'.988, de 26 de

abril de 1974, convoca todos os servidores do. 18C oc�ntê;
dos cargos de ARQUIVISTA, ASSISTENTE: COMERCIAL, AUXILIAR
DE ADMINISTRAÇÃO, AUXILI,AR DE �ESTATíSTICO, ESCRITURÁRIO,
OFICIAL DE ADMINISTRAÇÃO e TESOUREIRO,AUXllIAR e os AGRE
GADOS, para. comparecerem a um dos locais abaixo, no dia 26

de [aneiro de 1975,. às 8,30 horas, munidos. de documento ,'de
identificação fi de caneta 'esferográfica, a" fini de' serem submeti
dos ao primeiro teste de, verificação de desempenho' exigido piO'"
a' transforrneção de Cilrgos para 'a Ceteçorie Funcional Agente
'Adminislrativo dó Grupo Serviços Auxiliares, do Pleno de Class,if;.'
cação de Cargos do Serviço Público Civil :da UniãQ e Autarquias,'
Federais, instituído pela lei n,o 5645, de 10 de.'dezembro de 1970:

Em Belo Horizo,nle (MG)
Sede do NESAF
Rua Goiás, 151, 10,° andar, Ma B

Em Brasíli" (DF)
Centro de Assistência Educ.cion'al' do Planalto -

Avenida W-5

Em Cur.itiba (PR)
Ministério da Fazenda
Rua Marechal DeoClmo 0.° 555, 9.° .,�Clar

Em forlalela (CE)
Sede do NESAF
Avenidla Pessoal Anta n.O 287

Em Goiânia (GO),
'Sede do NESAF

Praça Cívica n.o 210, s�ia 12

em Londrina (PR) ,

Escola de Aplicação di. FUEl
Rua Pio XII

Em r.'\aringá (PR)
SESC _ Serviço Social do Comércio

, Rua Arthur Thomas, n,O 244
'

Em Para.taguá (PR)
Grupo Escolar' Faria Sobrinho
Rua Faria' Sobrinho - Centro

Em Porto Alegre (RS)
Sede do NESAF

Praça Rui Barbosa, 57, 12.° andar, sala' 1205

Em Recife (PE)
Sede do NESAF
Av. Alfredo Lisboa, 1168, 3.0 andar

No Rio de J�neiro (GB)
Casa do Márinhéiro
Praça Mauá

Em Salvador (BA)
Sede do NESAF
Edifício 'do Ministério da fazenda
Avenida Frederico Pontes" .10.°, _. Sobreloja'
Em Santos (5P)
Agência do IBC

Praça Barão do Rio Branco, 30

Em São Paulo lSP)
Sede do NESAF
Avenida Presles Maia, 733, 12.0 andar

\

Em Varginha (MG),
Agência do' IBC
Alameda do Café, sI n,O

Em Vilória (ES)
Escola Técnir� Federal do Espírito Santo
Avenida Niterói, 1729 - JucufUquara

Os servidores ocupantes de um dos cargos mencionados ante

riormente e que ainda nãe preencheram a FICHA CADASTRAL
deverão se apresentar à depe<1dência do IBC mais prÓxima ou

.m qu'alquer um dos' loc,ais' acima, para, �egularizarem oua situa�ão,
O. interessados poderão' receber, na dependência do IBt

Inais próxima, o p.rograma d� primeiro teste e demais informações.
Rio de Janeiro, 15 de ianeiro de' 1975,

(a) JAYME BAPTISTA FERREIRA
Chefe d. Divisão de Pessoal

'-----------------------------------------------------------4'------__--------------------------------------------------,.-----..--------------------------------------------------------�------------�-------

Vietnã:
uma contra

ofensiva
de Saigon

Saigon - Unia divisão' sul
-vietnamita de dois mil sol
dados apoiada por mais. de
50 veículos blindados ini
ciou urna contra-ofensiva ao

longo da fronteira cambo- .

jana, a fím de impedir o'
avanço dos norte-vietnami
tas em direção ao delta do
Mekong.
J

Informações .procedentes
. no local de batalha indi

cam que as forças governa
mentais de Saigon encon

tram forte resistência na

tentativa de recapturar uma
das trê- posiões conquista
das pelos soldados comunis
tas no começo do mês. Um
bombardeiro A:37 e um

. helicóptero do Vietnã do
Sul foram derrubados a 88 '

quilômetros de Saigon e a

poucos quilômetros da fron
teira cambojana,

'

_PE,RIGO PARA SAIGON
Enquanto isso, analistas

consideram inevitável a der
rota do governo de Saigon,
caso os Estados Unidos não
redobrem a sua ajuda ao

Vietnã do Sul, que parece a

beira da capitulaão.
Diplomatas ocidentais

chegaram' h conclusão de
que, nas atuais círcunstân
clãs, não existe poder algum
capaz de arrebatar de Hanói
a sua empresa ou de induzi
-lo a suspensão da luta: nem
os Estados' Unidos com' suas
ameaças, nem os apelos de
.Moscou e Pequim. Calcula
-se que um terço dos territó-

. rios sul-vietnamitas já estão
em poder dos. comunistas,

\ com uma população de cer

ca de, quatro milhões de
habitantes (15 a 20 por cen
to), enquanto na assinatura
do Acordo' de Paris esse

total era de apenas urn por
('.e�to.

Peru: PDC
contra

socialismo
estatal

Lima - Úma das bases
apoio do governo militar do
Peru - a Democracia Crístã=-,
reiterou .ontem sua oposião ao
socialismo de Estado proposto
pelas forças marxistas e afirmou
que o país atravessa "urna fase
de definições". O presidente do
partido, Carlos Gutierrez, decla
rou que "a ação polftica e social
da Democracia Cristã agora sur

ge nítida noPeru".
Suas opiniões estão contidas

numa declaração distribuída por
ocasião de 190. aniversário de

fundação do Partido Democrata
Cristão, cujo conteúdo parece
ter o objetivo de marcar posi
ções a respeito das tendências
marxistas, que também influen-:
ciam o regime. Para. a Democra
cia Cristã; o principal problema
do processe que se, desenvolve
no Peru desde que os militares
tomaram o poder há seis anos é
iniciar uma série de transfor

mações na estrutura sócio-eco
nômica do país no que,se refere
a "plena participação política e

o povo", inclusive nos níveis de
decisão do governo.

-' Na definição dó modelo a

participação popular deverá se

guir dentro da nova sociedade
em 'gesta�o, está' em jogo o

'destino e essência' do próprio
processo - disse Gutierrez.

\
I

Colômbia:
.

morre o

general Pinilla
Bogotá - O general Gustavo Rojas Pinilla, que governou a

Colômbia entre 1953 e 1957, após um golpe de Estado, morreu
ontem aOS 74 anos de idade, vítima de um enfarte cardíaco,
A morte foi anunciada por sua filha Maria Eugênia Rojas de

Moreno, que concorreu à presidência pelo prinipal partido
oposicionista, a' Aliança Nacional Popular - Anapo -, fundada
por ele em 1962.

Quando assumiu o poder, em 5'3, Pinilla salientou que seria 1

presidente provisório e exerceria um governo de transição para um

governo plenamente democráti'co. Porém, depois de seu primeiro
imo de governo, começou a tomar gosto pelo poder e sua

promessa foi esquecida.
Em 56 rompeu com os dois partidos colombianos - o Liberal e

o Conservador '-, convocando assembléia constituinte para
modificar a constituição a fim de que lhe permitisse continuar no

po�
,

Após a convocação da assembléia, os dois partidos iniciaram

negociações para-se unir em combate ao'general, e o conseguiram.
O acordo foi sem precedentes na América Latina, pois pela
primeira vez num país resolvia-se que dois partidos se alternariam
no poder, a partir de 1958. O acordo durou 16 anos, terminando
no ano passado, com a posse do candidato liberal, Alfonso Lopez

, Michelsen.

Organizaram então greves e movimerr'os 'contra Pinilla, até que
as Forças Armadas se viram obrigadas a comunicar-lhe que deveria
deixar o país, o que fez em maio de 1957. Foi substituído por
uma junta militar, que convocou eleições mais tarde.

Pinilla é lembrado principalmente, por ter acabado com a guerra
civil, que, segundo cálculos, causou a morte de mais de 200 mil

pessoas, durante os cinco anos de atividades. das guerrilhas
financiadas pelos dois partidos.

EUA: dispensa em
massas nas indústrias

t AGRADECIMENTO E CONVITE PARA CULTO

"

MINISTÉRIO DA
.

AGRICULTURA
DIRETORIA ESTADUAL EM STA. -CATARINA

1
EDITAL

LEILÃO DE VEíCULOS
A Diretoria Estadual'do Ministério da Agricultura, em Sta� Catarina, fará realizar

através de Comissão, leilão de ve{culos considerados inservrveis ao M.A..
Os ve{culos encontram-se guardados na Base Física de São José, � rua Joaquim

Vaz, s/n., onde será realizado o leilão. no dia 4 (quatro) de fevereiro de 1915, com
il1(cio 'as 9 (nove) horas, podendo os mesmos serem verificados pessoalmente, no
expediente normal da repartição� de segunda a sexta-feira:' ,

O Edital' com a descrição dos ve{culos
.

a serem leiloados encontram-se �
disposição dos interessooos no endereço acima indicad,p.

Florianópolis, 15 de janeiro de 1975
WALMOR HULBERT

Tec. Lab. P. 1601. 12":"A
Presidente
. f".'....

.

Soldado britânico numa rua 'de Belfast

l ),

�,

Bomba e tiroteios marcam o

fim da' tréguana Irlanda

MINlsnRIO DO INTERIOR
DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEAMENTO .

NQ 04/75
(VENDA DE VEICULOS E MATERIAL DE ESCRITORIO)

.. o Presidente, da Comissão 'de Concorrê�cia de Serviços e Obras-CCSO devidamente
autorizado pelo Se ,nhor Diretor Gerai do Departamento Nacional de Obras de'Saneament� -

DNOS, torna públiCO, que às 15 hotas do dia 24 de fevereiro de 1975, fará realizar na Sede da
11a. DRS, uma Concorrência para alienação (venda) de duas ""ick-up" Chevrolet, uma

motoneta marca Vespa e diversos materiais de es,crit6rio considerados inservíveis para, o uso da

repartição.
'

As .firmas interessadas poderão obter i�formações e adquirir. o EDITAL no. 04/75, na

Divisão Financeira, Idcalizada ná Sede do DNOS, à Av. Presidente Vargas no. 62; na cidade do
Rio de, Janeiro-GB,.ou na Sede da 11a. DRS, situada à rua Bulcão Viana no. 130, em

Florianópolis -,- SC.
ALFREDO EDUARDO ROBINSON ALDRIDGE CARMO

(Presidente da Comissão de Concorrência de Serviços e Obras)

Belfast - A explosão de
urna bomba e tiroteios na

Irlanda do Norte marcaram .

ontem o fun da trégua de
natal do Exército Republi
cano Irlandês - IRA -,

depois de 25 dias sem via-·
lência.

.

Funcionários da segu
rança britânica esperàm uma

nova e importante ofensiva
do IRA na Inglaterra, onde
bombas explodidas pelos
guerrilheiros mataram 51
pessoas e feriram aproxima
damente 60,

.

nos últimos
dois anos e meio.

.

.

O IRA anunciou que o

governo britânico não res

pendeu adequadamante aos

seus pedidos de retirada de
foras, anistia e fim das de
tenões de pessoas suspeitas
semjulgarnento. Na noite de

Marianne Elisa!Jeth Fios agradece as manifestações de ,pesar, recebidas por
ocasião do fal�imento de seu pai, Pastor .

, MAX HEINRICH FLOS" .

,

- Igualmen!à, o agradecimento 'se estende aos médicos drs: Mário Mussi, Claudio de
Vicenzi, Caetano Vieira da Costa ·Neta, Carlos Alberto da Silva Jun'ior e Norberto
Kuhnen; a dedicada en'fermeira sta. D. Maria Clea e aos inúmeros funcionários do
Hospital dos Servidores, pelo profundo zelo com .que cuidaram do extinto.

Outrossim, cpnvida para o culto "in memoriam", a ser realizado no próximo
d Qmingo, dia 19 de janeiro, às 9 horas, na. Igreja Luterana sita à rua Nereu Ramos,

29.
.

Portugal:
PPD �dverte

,

i
.' ,

sobre perigo
da ditadllra

Lisboa __: O líder do Partido

Popular Democrático (centrista)
português - PPD -, Francisco
Sá Carneiro, advertiu ontem

Washington Várias indústrias norte-americanas contra a ameaça de uma dita-
anunciaram ontem novas demissões em massa, colocando dura em Portugal e indicou que
em destaque os problemas causados pela recessão que o o peri�o ve�,}!(�Silf<?}l'!un!�s:)
'programa econômico do PresideNté. 'çeIáid Pl'ird rpreien'de ., Carneiro apoiou as palavras
solucionar

' !oh""....
de um líder socialista quejíeI Diversas medidas foram' adotadas com o objetivo de clarou anteontem à noite que o

. melhorar a situação. O First National City Bank de Nova país está escolhendo entre a de-
Iorque reduziu novamente sua taxa de juros anual para mocracia e a ditadura. Essas
empréstimos e um parlamentar de, Michigan disse que advertências por p arte dos par- .

apresentaria um projeto de lei concedendo um desconto tidos não comunistas qu� inte
tributário as.pessoas que comprarem automóveis. g ram 'o governo provisório

As demissões ocorreram em várias indústrias, todas evidências de uma profunda cri
atribuídas à queda nas vendas. Os operários das fábricas de. se política, quando se aproxima.
produtos de plástico em Ohio e Massachussets estão'. a data das primeiras eleições li-
desempregados. .

.

.
.

vres, em 5,0 imos.
Foster Grant Co.' inicialmente despediu 50 dos 1.500 Sá Carneiro afirmou .qu

empregados que trabalham em sua fábrica de Leomínster, graves riscos têm surgido recen-
.

Massachussets, E Cinatiarnil Cron, fábrica de máquinas e temente para a consolidação da

ferramentas,
.
despediu 125 operários em duas fabricas de democracia em Portugal. "A

, Ohio, devido uma redução nas .encomendas de máquinas e tuação está se tornando ainda

produtos de plástico. A companhia não precisou o mais perigosa quando mostra as

número de seus empregados.
.

,forças políticas que estâo em

Converse Rubber Co. anunciou que sua fabrica- de penhadas em tomar. posições es

Berlin, New Hampshire, permanecerá fechada durante uma tratégícas fundamentais, talvez

.

semana a partir de 14 de fevereiro e provavelmente feche dentro' de um contexto geral de
novamente 21 de março; por mais uma semana. Mais de poder por meios de'mocrá-
mil operários trabalham na fábrica produzindo calçados ticos". ..

esportivos e sãpatos de borracha. ,. - Nã& ü&�;;:�;--;os dividir

Joseph H. Couhie, Diretor da empresa, disse que "'- acrescentou Sá Carneiro. As
fábricas estão com grandes estoques encalhados devido à ' alternativas trágicas porém reais

diminuição de vendas. são cecer ante as forças dispos-.
"O fechamento de fevereiro é definitivo", qisse Couhie, ,t as à iinplantação de uma socie

açrescentando que "o fechamento dde março é tentador dade totaJitária ... e uma socie

.

se depender das condições do merc�do". dade no processo dinâmico de
uma transição ao socialismo.

Está em jogo o êxito dos

comunistas em cOJ:lvencer as

F orças 'Armadas a impor por
decreto uma única organiza,ção
sindical de trabalhadores,portu
g ueses. A organizaçã:o é contro-

lada em sua direção pelo Parti
d o Comunista, segurrdo alegam
seus opositores, que sãÇ> contra

- o projeto de lei dos sindicatos,
pois acham que se for aprovado

-

-fornecerá uma arma poderosa
aos esquerdistas. '

Após 25 dias Sem violência,
a explosão de uma bomba e

alguns tiroteios marcaram a

volta do I RA à ação.

ontem, uma patrulha poli
cial de Belfast foi atingida
por disparos, e também um

posto de controle do Exérci
to em Londonderry, em
Kilkkel e Portdown ..

A negativa dos guerri
lheíros .em prorrogar a tré
gua desapontou líderes polí
ticos e religiosos moderados,
.tanto católicos como protes
tantes. O ministro britânico
encarregado da província,
Merlyn Rees, declarou-se
"indignado e desiludido"
com a atitude do IRA, po- .

rém esclareceu que não. se
.

deixarã influenciar "por
pontos de vista apoiados por
bombas e balas".

Um dos principais políti
cos católicos moderados,
Gerry Fitt, afirmou 'que o

IRA "não será perdoado"
pelos católicos do Ulster, e

um dirigente de um dos
exércitos guerrilheiros pro
testantes afirmou que adota
rá uma "aão efetiva" se os

guerrilheiros ampliarem seus
itaques.

-

Exatamente a meia-noite
hora em que expirou a

trégua -, uma bomba foi
lançada contra um .posto
militar ao norte de Belfast,
causando poucos danos. E
um soldado britânico foi fe
rido a bala durante urna
troca de tiros com dois ho
mens que tentavam escalar o
muro de uma usina elétrica.
Ai nda em Belfast uma pa
trulha encontrou cerca de
23 quilos de explosivos num
caminhão e prendeu três in-

, divíduos.
I

DESAPONTAMENTO OH
DAL

,

Navios aguardam com alimentosõs êstivadores em greve
,

'ndia: Exército pode
, ..

repr�m,r a greve
Nova Delhi - O governo da Índia ameaçou ontem

empregar as forças do exército e da marinha para
, descarregar os alimentos importados que estão em diversos
barcos bloqueados por uma greve considerada ilegal- de
e�tivadoles. Um porta-voz do ministério dos Transportes .

disse que a greve, que já dura dois dias; está detendo 2Ó
barcos que troxeram alimeritos de primeira necessidade e

mais,16 carreg!ldos de fertilizantes destinados aos campos '.

de tngo do pais.
.

'Segundo. o porta-voz, cerca de 20 mil toneladas.
cereais por dia estão bloqueadas pela greve. E esses
alimentos poderiam alimentar cerca de 40 milhões de
habitantes por dia. Diante d esse fato, o. miriistro da,
Alimentação do. Estado de Bengala Ocidental disse que

:

um grupo de voluntários, não estivadores profissionais,
trabalharão hoje descarregando· os barcos, que se

encontram na baía de Calcutá. Além disso, oficiais do
exército estão visitando outros portos a fim de encontrar
uma solução que permita' o descarregamento dos
alimentQs.

O .governo da primeiro�ministro Indira Gandhi declarou
ilegal a greve, de acordo com os poderes de eme:r:gênCia .

em vigor desde a guerra de 1971. Sua decisão dá ao

governo' amplos poderes para prender os líderes da greve e

terminar com ela.
Isso porque os '400 mil. trabalhadores de oito porto.s

importantes -normalm.ente trabalham· com

aproximadamente 65 milhões de toneladas de carga por
ano, e !,!sta greve ocorre num período crítico devido à
necessidade dos alimentos importados .para S)lprir o

,sist�ma de distribuição pública para os pobres da Jndia.
Mas. os trabalhadores exigem aumentos de . acordo com

o custo de vida que equivalem a 6,25 dólares por mês,
relativos a 1974, e, 7,50 dólares a partir de primeiro de
janeiro de 1975. Os salários básicos para os -trabalhadQres
portuários vão de 36 a 93 dólares por mês. Apesar de

<

tudo o governo prometeu um aumento para os salários.
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o ESTADO-

Ueki garante
apoio talai aocarvao

de S. Catarina

o Ministro informou que o Governo
federal estabeleceu para 1977 a

mela' de produção de'quatro milhões -de
toneladas anuais do carvão catarinense,
dentro da politica nacional de expansão
dos meios de produção de energia.
Atualmente a produção estadual 'gira em

torno de 1,6 milhão de toneladas..o que
corresponde a aproximadamente Cr$ 150 milhões.

No Sul um
encontro direto',

com os problemas
Na entrevista que. concedeu

à imprensa o Ministro Shigeaki
Uekí classificou sua visita a

Santa Catarina como uma "via
gem de estudos, inspeção e co

nhecimento dos problemas que
existem, demonstrando, igual
mente, a importância que o

Governo Federal Vem dando

para as atividades da mineração
• do carvão neste Estado".

Questionado sobre a exis
tência de um prazo determina-:
do para o início das atividades
da Indústria Carboquímica Ca
tarinense, respondeu que iria
manter contatos com os direto
res da ICC no período da -tar
de, justamente para saber se os

cronogramas estão sendo obe
decidos. De acordo com o cro

nograma estabelecido, a ICC
tem que estar em operação nor
mal em 1977. Há, contudo, al
gumas dificuldades, cuja ten
dência obrigatória é sua supera
ção. "Estamos indo a Imbítuba
'para conhecer essas dificuldades
mais de perto e ajudar a solu
cíoná-las".

Já prevendo. os problemas
da tranferência da Eletrosul pa
ra Florianópolis, Ueki revelou
que isto não é um trabalho fá
cil. "Há necessidade de mudan
ça dos profissionais categoriza
dos e isto exige um planeja-'
menta, mas a ordem que o Go
verno deu à Eletrosul é no sen

tido que faça a transferência o

mais rápido possível. O impor
tante é que a decisão foi toma
da, e as providências daqui por

.

diante serão bem mais fáceis".
AUTOSUFICIÊNCIA?

.

Cuidadoso e metódico nas

respostas' aos jornalistas, Ueki
fez pequena pausa ao responder
indagação sobre 'as reais ou não

perspectivas de auto-suficiência
.

do Brasil com relação ao petró
leo. "A perspectiva existe é a

_ auto-suficiência é um termo re

lativo. Nós hoje estamos produ
zindo uma quantidade de pe
tróleo que no passado, um dia,
o Brasil teria sido au tosuficien
te. O país está -crescendo, as

necessidades �e energia também

Planos são
anunciados só
em fevereiro
"Recebo com humildade,

consciente da enorme responsa
bilidade que ela representa, a

honrosa indicaão de minha
bancada para representá-la, e ao

partido, na eleição para presi
dente da Assembléia Legislatí
va"

.

afirmou, . em entrevista a

.imprensa, o deputado Sebastião
Neto Campos, Ainda cercado
pelos companheiros que iam
cumprimentá-lo, o Sr. Sebastião
Campos, 49' anos, natural de
Catalão, Goiás, mas há' 25 anos

redicado em Santa Catarina, o

candidato da Arena a presidên
cia do Legislativo dispôs-se a

responder a quaisquer perguntas
que fossem feitas pelos repórte
res, embora reservando-se quan
to aos seus planos, os quais

• anunciará somente após o dia
primeiro de. fevereiro, se for
eleito. "Tenho evidentemente
planos" - disse - "e espero
contar com a experiência e a

colaboração dos meus compa
nheiros e amigos para colocá-los
em prática. Creio que é anseio
comum a dinamizaão e o for-

. talecimento do Poder Legislati�
vo" e para esse objetivo básico
dedicarei os maiores esforços".

Indagado por um dos repór
teres sobre se os deveres da

presidência da i\ssembleia não.
conflitariam com os seus com

promissos particulares, de ho
mem de empresa, observou que
"eu seria ,um irresponsável, se

tivesse aceitado uma indicação
desta natureza sem ter, antes,
preparado-me para assumir em

sua plenitude os encargos que
ela representa". Na verdade,
acrescentou, pensei muito e che

guei a. estudar o pr6prio regi
mento interno e a Constituião,
para me �perceber dos mecanis
mos internos de funcionamento
do Poder e ir me familiarizando
com eles.

Lamentando o incj.dente
com o seu opositor, o Sr. Sebas
tião Campos disse ·que a atitude
do Sr. Epitácio Bittencourt "foi

estão crescendo e ti difícil, "a
priori", dizer que alcançaremos
a auto-suficiência em tal época.
O que nós podemos dizer é que
com as descobertas na platafor
ma continental do Nordeste e '

do Rio de Janeiro (com o des
cobrimento de 5 poços ano

passado e a descoberta dabacia
de Campos no litoral flumínen
sé) fornecem dados que permi
tem fazer previsões otimistas. O
que podemos. dizer é que nos

próximos anos podemos au

mentar consideravelmente nossa

produção de petróleo. O pró
prio Presidente Geisel, em seu

último pronunciamento, disse
. que era possível', inclusive, pen
sar em termos de auto-suficiên-
cia",

.,

"Ao mesmo tempo que da
mos este dado - continuou o

Ministro - podemos dizer que
estamos ainda importando uma
grande parte do petróleo que
estamos consumindo".

Revelou que' esse volume de

importações deveria receber do

povo brasileiro uma acolhida
pessimista e este deveria partir
para um consumo mais raciona
do de energia.' "Há urna neces
sidade de se fazer uso mais ra-

.

cional possível. O nosso país,
infelizmente, ainda não está
conscientizado da necessidade
de' economizar. combustível e

derivados de petróleo".
APELO

.

Ueki, seguindo igual com

portamento que vem tomando
desde que as primeiras investi
das desfavoráveis. do petróleo
começaram a se evidenciar, fez'
um apelo através da imprensa
para que, embora tenhamos
previsões otimistas, os consumi
dores façam uso dos combustí
veis o mais racionalmente, pos
sível. Se permitiu inclusive a al

gumas sugestões, como a redu

ção da velocidade nas estradas,
lamentando que os abusos nas

rodovias faz com que o Brasil
seja um dos países a registrar
um dos' mais altos índices de
acidentes no mundo. Ueki é a

favor da institucionalização ou

criação de uma campanha na-

um ato de emoção, natural' em
momentos em que se disputam
posições polfticas", salientando
que "esse eminente companhei
ro, como bom político e expe
riente homerri público, passada
esta emoção voltará ao reencon

tro de seus colegas de partido,
aos quais tem muito a oferecer
de sua experiência e capacida-
de".

'

- Para mim o episódio se,

encerrou aqui dentro. Àcho que
os deputados da Arena estarão
todos unidos, a partis do' dia

primeiro de fevereiro. Esse' é o

propósito de todos: a união,
para o fortalecimento partidá
rio. Perder ou ganhar é contin

gência do jogo político. Eu, por
exemplo, se perdesse, agora mes

mo estaria ao lado do candidato
vencedor - concluiu o Sr. Se
bastião Campos.

Mesa só da
.

Arena: Jorge
dáos motivos
As razões pelas quais a Are

na decidiu compor uma chapa
apenas com nomes retirados de
seus próprios quadros, fugindo
à intenção inicial de eleger uma
"Mesa eclética", foram expos
tas pelo Sr. Jorge Konder Bor
nhausen em nota distribuída: as
sim que terminqg a reunião da
bancada da A���a, Ne�se comu

nicado, que fez chegar primei
ramente às mãos do presidente
dó MDB; Dejandir Dalpasquale.

É o seguinte, na íntegra, o

comunIcado do presidente da
Arena:

"O Diretório. Regional da

Aliança Renovadora Nacional
em Santa Catarina, reunido no

último dia OJ qe janeiro, deli
berou entrar em entendimento
com o Movimento Democrático
Brasileiro, no sentido de ofere
cer

.

ao partido da oposição,
com vistas à composição da
Mesa Diretora da Assembléia
Legislativa, um númeto de car

gos compatível com o critério
de proporcionalidade recomen-

dado na Constituição.
.

Tal diretriz,' aprovada pelo
Diretório, veio :: debate por so-

..

Ueki cumpre hoje um extenso programa em Criciuma.

cional para controlar a econo-
.

mia de combustfvel e promover
uma legítima defesa da sobrevi
vência humana ao transitar pe
las estradas. Outra lamentação
do Mínístro referiu-se à falta de

conscientização de motoristas,
que injetam em seus veículos
aparelhos especiais para' aumen
tar o consumo de gasolina e

contribuir com o aumento de
vários decibéis nas medições do
barulho ou poluição sonora.

"O Governo está realizando
todos os esforços para coibir
esses abusos, tanto com relação
à velocidade quanto aos moto
res desregulados. Se não houver
o esforço individual ou fiscali

zação recíproca, o Governo so

zinho não terá condições de
coibi-los. Mesmo que amanhã
fôssemos auto-suficiente, isto

deve sempre se traduzir num

uso o mais consciente possí
vel",

Referindo à assinatura da
ate. final que compreende a ex

portação de minério brasileiro à
Polônia e à importação de car

vão desse país para o Brasil

(assinada dia 15/1/75), como é
encarado o problema com rela
ção às reservas carboníferas ca

tarinenses e do sul do País?
"O acordo que o Brasil as

sinou com a Polônia, visando a

veu'da do minério de ferro bra
sileiro e a compra de carvão

metalúrgico polonês, apresenta
vários aspectos. Primeiramente,

licitaçâo do Governador Eleito"
Senador Antônio Carlos Kon
der Reis 'e traduziu..o seu desejo
- que também é o da A.RENA
- de, considerado em Santa
Catarina o preceito constitucio
nal, propiciar a abertura dos
trabalhos legislativos em clima
elevado, além de permitir que a

Direção da Casa fosse o reflexo
da última manifestação do elei
torado catarinense. Por' óbvio,
nenhuma contrapartida, media
ta ou imediata, 'foi requerida.

Dentro desse quadro, a Pre
sidência da ARENA colocou à
disposição do Moviménto De
mocrático Brasileiro três cargos
dos sete existentes na Mesa Di
retora, os de 20. Vice-Presiden
te, 20. e 40. Secretários, tendo
sempre presentes os números
da aprepresentação e a exemplo
do que ocorre na Câmara Fede

ral, onde a maioria arenista e

os cargos ocupados pelo MDB
são rigorosamente proporcio

.

nais à situação' proposta em

Santa Catarina.
Por motivos que escapam ao

nosso entendimento, o Movi
mento Democráticõ Brasileiro,
através de manifestação do seu
Presidente, resolveu não aceitar
a proposta tal como formulada.

Frustrada, desta forma, em

sua expressa intenção', resta à
Aliança Renovadora Nacional,
reafirmar seu propósito de uma

digna convivência política com

o partido da oposição, ao tem

po em que lhe caberá preen
cher, ,por consequência, todos
os cargos da Mesa com mem

bros de sua própria Bancada."

para comprarmos temos que
vender e para vender 'temos que
comprar. No caso específico do
carvão metalúrgico, (> mundo
tem reservas imensas, mas ape
nas 8% dessas reservas podem
ser consideradas caivão coquei-

.

ficado. É o carvão metalúrgico
um item que pódemos consi
.derar crítico hoje no mundo,
[assim como o minério de ferro
Ide alto teor passou a ter idênti
ca posição no mundo e, feliz

mente, o Brasil é um' dos gran
des possuidores. Com a crise' de

energia o uso de minério de
ferro de baixo teor passou a ter

ônus maior para sua transfor

mação' em aço do que minério
de ferro de alto teor. Temos
muito carvão, mas pequena
porcentagem de carvão metalúr-

,

gico, como também temos m

to minério de ferro no mundo,
com poucas reservas cujo teor é
de 65%. A economia brasileira,
então, e a economia polonesa
no que se refere a minério de

ferro de alto teor e carvão me

talúrgico, apresentam uma com
plementaridade. Assim, conside
ro da maior importância o

acordo. Se isto vem afetar ou

não o programa 4e expansão _

mineral de Santa Catarina,
absolutamente posso dizer que
não vai refletir em nada negati
vamente. A quantidade que va

mos comprar da Polônia a par
tir de -flfsó será' da\ordem de

dois milhões 'e trezentas mil to

neladas de carvâo,

'Oposição' vai
lançar .os seus
candidatos

AO tomar conheciinento da
decisão da bancada da Arena, o
presidente emedebista Dejandir
Dalp asquale, que aguardou
atentamente a reunião, ao lado
de outros companheiros; reve
lou que o partido lançará chapa.
de candidatos próprios para dis

putar a Mesa da Assembléia. O
dirigente da Oposição não quis
entrar no mérito individual da
escolha feita pela Arena, pon
derando apenas que "o resulta- .

do' da eleição, considerando-se
o tumulto com que 'ela se con

duziu e os seus reflexos, não
deixa de ser um dado positivo
para o MDB".

O Sr. Dejandir Dalpasquale
criticou o processo. utilizado
pela bancada da Arena para es

colher os seus candidatos, di
zendo ser "estranho, numa elei

ção dentro de uma bancada
qué se denominou como· secre
'ta, que o presidente do partido
imponha regras através das
quais os votos poderiam ser

perfei tamente identificados"
(voto manuscrito). Fez amda
restrições a possível influência
do Governador eleito Antônio
Carlos Konder Reis em favor
do candidato vencedor, acen

tuando que "a interferência de
terceiros no processo desvip:ua'
o poder decisório daquel�s que
foram eleitos pelo voto popu
lar".

O Ministro das,'Minas e Energia, Shigeaki Ueki, anunciou.
oficialmente na manhã de ontem, em Florianópolis, a decisão do

'Governo Federal de transferir a sede da Eletrosul para a capital'
catarinense. Sobre a crescente valorização do carvão, decorrente dos

problemas criados com o petróleo, o Ministro se limitou a dizer que
uma opinião mais precisa do papel que o carvão desempenhará na

economia nacional só adquirira consistência depois de uma visita de

éstudos nas áreas produtoras. Essa visita foi realizada pelo Ministro

na tarde de ontem, juntamente CQJ11 seus assessores, e se prolongará
durante o decorrer do dia de hoje.

Shigeaki Ueki desembarcou no Aeroporto Hercílio Luz as 10

horas, sob relativa instabilidade do tempo. Após sua-permanência no
"hall" do aeroporto, onde foi recepéíonado por numerosas

autoridades, o Ministro dirigiu-se a Ressacada, próximo ao

aeroporto, onde inaugurou o Centro Técnico de Aperfeiçoamento e

Fónnaão (CEFA) da CelescvNa mesma oportunidade, presidiu a

solenidade de assinatura de contrato de financiamento de Cr$ 52,6
milhões, concedido pela Eletrobrás para o programa dyexpansão dos

sistemas de transmíssãe e distribuição de energia elétrica.
Ao meio-dia,' a comitiva do Ministro e, vários secretários de

Estado embarcaram para' Imbituba, onde visitaram a Indústria

Carboqufmica Catarinense e as Docas, no mesmo munícfpio.
O programa do Ministro para hoje consta de uma visita a

Criciúma, mais precisamente nas minas de carvão. A tarde visitará as

minas de fluorita em Morro da Fumaça. No final da tarde regressará
ao Laguna Tourist Hotel, onde teci tempo livre. Embarcará

parBrasília amanhã ao meio-dia.
NA CELESC

O Ministro Shigeaki Ueki inaugurou o Centro Técnico de

Aperfeiçoamento e' Formaão da Celesc e, juntamente com o

presidente da Celesc, Osvaldo MOreira Douat; com o Governador

Colombo' Salles e· com o diretor empí:esarial da Eletrobrás, José
Marcondes dyBrito, assinou contrato de financiamento de Cr$ 52,6
milhões, concedido pela Eletrobrás.

Esse programa de expansão da Celesc abrange a construção de 18

tinhas de transmissão e construão, ou ampliação de 25 subestações,
no período de 1973 até o próximo ano. O referido programa está

No discurso, o anúncio da Eletrosul
O Ministro fez o anúncio oficial da "transferência da

Eletrosul para Florianópolis ao 'pronunciar o seguinte discurso:
Nosso País experimenta no momento uma das fases mais

importantes da sua evolução econômica, social e política. Aqui
. e ali são 'lançados programas da maior repercussão.' As
populações dos mais longínquos recantos do nosso imenso

território já vêm se acostumando às realizações dos Governos
da Revolução, voltadas diretamente para a elevação do bem

estar social da Nação,
Enquanto externamente o Mundo se contorce ante

efeitos da crise de energia, o Brasil, mercê de Deus e do

incansável esforço do seu povo, prossegue tranquilamente em

sua marcha segura, subindo degrau por degrau o caminho que
o levará à condição de Nação desenvolvida.

'

Para tanto, engajado diretamente nesse processo em que
todos os brasileiros são mobilizados, o Ministério das Minas e

Energia vem realizando em todo o território nacional,
atividades que por sua condição representam, suportes básicos
da pujante economia que está sendo construída.

No setor de energia elétrica todo o País tem conhecimento

do imenso esforço a ser despendido noperíodo 75/,79, quando
cerca de dois bilhões de dólares anuais serão investidos em

média. .Cerca de 50 usinas' geradoras de eletricidade "serão
instaladas até 1990, cifra que espanta a todos os estrangeiros
que nos visitam.

,

Ê precisamente nesse setor particular que vos trago, agora,
uma notícia da mais alta significação. A Centrais Elétricas do

Sul do Brasil - ELETROSUL terá sua sede transferida, do Rio

de Janeiro para a suá área de atuação. Cuidadosos estudos

Campos vê na atitude de...

Dejandir explicou também
porque Arena e. MDB não che

garam a um "consenso" para
compor uma Mesa eclética,
como era desejo 'manifesto de
ambas as partes: "Inicialmente,
fo.i decidido que deveria haver

proporcionalidade. E entendo

que essa proporcionalidade de
vesse ser em número e em hie-

rarquia de cargos. Em nosso

primeiro encontro p.ara definir

.essa proporção, o presi!lente da

Arena alegou que só tinha dois

cargos que não poderia ceder
ao MDB: a presidência e a pri
meira seCretaria. Diante disso
restaria ao MDB escolher três

, ...Epitácio ato de emoção

vagas dentre as restantes, e

optamos pela priineira v.ice

presidência, segunda secretaria,
e terceira ou· quarta secretaria.

Apó's isso o presidente da Are

na reuniu-se com a sua Executi

-ia, e no próximo contato que
ma.!ltivemos, ele nos informou

que apenas poderia nps reservar

a segunda vice-presidência e

mais,às-duas secretarias (segun
da e quarta), Pedi tempo para a

resposta, e' no dia posterior,
quarta-feira passada'; telefonei
lhe dizendo �ue não aceitaría
mos a proposta, senão nos ter

mos iniciais. Como não houve

acerto, desfizemos os entendi
mentos".

Veríssimo deixa chefia
o Sr. Altamiro Ver(ssimo da

Silvéira será substitu(do nos pró
ximos dias na chefia do '160.

Distrito RodQviárif! Federal pelo
engenheiro Ayeso Campos. A
not(cia sobre seu afastamento
circulou com insistência na tar
de de ontem nesta Capital, ten
do sido, inclusive, indiretamente
confirmada pelo próprio Sr.
Altamiro da' Silveira. Tendo
marcado SIlO presena na chefia

do Departamemo pelos constan
tes "dribles" dados a imprensa e

instado ontem a se pronunciar
sobre o assunto, ele preferiu'
dizer que somente na segunda
-feira daria qualquer informação
mais detalhada a respeito.

Extra-oficialmente informa
-se que a principal causa de seu

afastamento foi a demora na

reabertura do tráfego daBR·IOI

aos_.ve(culos pesados, cuja inter-
. rupção perdura desde março tIe

do 160. DRF
1974, quando duas pontes da
rodovÍl! foram danificadas pelas
cheias. A ,liberação da esirada se

dará na segunda-feira, tendo
sido anunciada anteontem nesta

Capital pelo Sr. Altami10 Silv�i
ra. Confessou· na ocasião que o

Ministro dos Transportes e o

diretor-geral do DNER constan
teme nte solicitavam infor
mações sobre o andamento das
obras de reeollstrução das duas
pontes e as previsões parâ a

liberação total da rodovia. .

A interrupção da BR-lOl.fez
com que o posto de petÍágio da
"Free 'Way'" que liga Porto

Alegre a Osório deixasse de arre
cadar cerca de Cr$.l milhão
mensalmente.

A obrigatoriedade do deslo

q;mellto dos ve(culos pesados
para a' BR-116 prol'ocou, igual·
mente, substancial aumento no

consumo de óleo dieseL

I

Are�a indicaSebastião Campos
para presi_ência daAssembléia

orçado em Cr$ 234,8 mííhões, com participação financiada através
da Eletrobrás no valor de Cr$ 162,6 milhões.

,

O CEFA; inaugurado ontem pelo Ministro Ueki, já mantinha
. funcionamento experimental e parcial, destinado ao treinamento e

formação de mão-de-obra especializada no setor energético. '

Com ampla faixa ocupada em área de 3.700 metros quadrados,
localizada na região sul da Ilha de Santa Catarina e nas proximidades
do' Aeroporto Hercíclio Luz, dispõe de espao suficiente para
treinamento de 120 alunos, com blocos de ensino teórico e prático,
complementado com centros de recreação e alojamentos.

Nas construões isoladas, mas próximas umas as outras, o ensino

prático é simulado com situaões reais em operação de sistemas

elétricos, .

num processo de adestramento de operadores de

subestação, eletricistas de linhas e redes, monitores de segurana,
eletricistas de distribuição, instaladores de medidores e outras

especialidades.
DOUAT: CONTINUIDADE DO PROCESSO

Em Seu discurso, o presidente da Celesc, Osvaldo Moreira Douat,
fez várias alusões' as origens' e· diversas 'passagens da empresa que

preside atualmente, além de destacar a presenâ constante da

Eletrobrás como suporte estimulante da política de projeão da

Celesc e suas repercussões no desenvolvimento do Estado. "Iniciada
a partir de 19(\4 na área de atuação direta de distribuião de energia
elétrica, pela realização de um processo de fusão e incorporação de

antigas empresas regionais, a Celesc efetivamente frutificou, e hoje
suas linhas e redes são componentes inseparáveis do próprio cenário
.de Santa Catarina. O porto advindo daquelas fusões e Inccrporaões
não mais permitiria o eficaz atendimento de suas responsabilidades,
nãQ fosse' ela submetida a ampla reestruturação e modernizaão

técnico-administrativa", revelou.
Douat

'

referiu-se aos pontos que' determinaram uma ação mais

positiva no setor. Entre estes, enumera alguns: a centra1izaão das

decisões, com a descentralizaão de atividades; a formulaão de

planejamento .global, com a deliniitação do mercado catarinênse,
efetivo e potencia!; a expansão da área de operaões; a consecução
de um a brangente programa operacional, com ênfase para a

qualidade, continuidade e economicidade dos servios,

foram realizadas. Fatores de natureza econômica e socíaí toram
levados em conta; Variáveis técnicas foram levadas em

consideração. Parâmetros geográficos, também se envolveram
nesse universo de ítens que necessitam ser' devidamente
examinados e 'que precedem necessariamente toda atitude

consequente. Pois bem, depois de ponderar cuidadosamente
'

todos esses elementos, decidiu o Governo Federal transferir a

sede da ELETROSUL para a cidade de Florianópolis, capital
do Estado de Santa Catarina.

.

Indispensável se torna dizer que a decisão tomada não
significa apreço menor por outras localidades tão importantes
quanto seriam opções igualinente válidas. Entretanto vem o

Governo da República procurando evitar 'concentração de
.empreendimentos federais �m um mesmo lugar. Com isso,
pretende distribuir mais uniformemente suas atenções para com

todas as unidades da Federação, •

No momento, quero dirigir-me' ao povo de Florianópolis
aqui representado por cidadãos eminentes. Entrego-vos a

ELETROSUL, ernpresa subsidiária da ELETROBRÁS.
Recebei-a e acolhei-a adequadamente. Ela representa para toda
a região Sul do País uma das peças fundamentais de seu

desenvolvimento. De sua boa atuação .dependerá o crescimento.

da economia da região e o bem estar das populações por ela
servidà," .

O Minis·téria. das' Minas e Energia, intérprete de mais uma

decisâo importante do Governo, se congratula com todo o

povo da região sul por este acontecimento _que, por sua

significação, se incorporará à história econômica dessa

importante região produtora do País.

"....

•

Por 14 'votos contra 7 dados ao deputado Epitácio Bittencourt, o
deputado Sebastião Neto Campos foi homologado ontem pela
bancada da Arena como candidato a 'presidêncill; da Assembléia

Legislativa, nas eleições marcadas para o dia primeiro de fevereiro.

Para os demais postos da Mesa, foram' indicados os deputados Celso
. Ivan da Costa (Jo, vice-presiden te) , Aristides Bolan (20.
vice-presidente), Milton Carlos de Oliveira (lo. secretário), Octacflio
Pedro Ramos (20. secretário), Moacir Bértoli (30. secretário), ?'

Wlhhar Ortigari (40, secretário).
'.

'Para líder dadb3.?dcadad' nGa Assemblef'i�
-

fulh�dãO qU,e se'2,' Iacumulada com a e I' er o ..overno _. OI esco I o o l eputaç o
Antônio Pichetti, que teci como vice-líderes os deputados Antõnio ,!
Henrique Bulcão Viana, Gentil Bellani e Nelson Morro, Os 21

representantes da Arena presentes a reunião - registrou-se apenas li

.ausência do deputado Venído Tortato - decidiram ainda indicar 00

deputados Nelson Pedrini e Fioravante Massolini respectivamente
para presidente e tesoureiro do Instituto de Previdência da

,

Assembléia Legislativa, Ipalesc.
A reunião, conduzida pelo presidente regional 'f Arena, Jorge

'Bornhausen, teve início 3S 16JilOm, no gabinete dz presidência da

Assembléia, encerrando-se por volta das .18h20m. A5 votaçõs foram
feitas em separado, processando-se primeiro a escolha do candidato

a presidência, depois a dos líderes r: par fim a dos demais candidatos

a Mesa.

Log9 após definida a indicação de Sebastião Neto Campos,
verificou-se inespér.ldo incidente, envolvendo o r.andidato

adversário; Epitácio Bittencourt, que se retirou da reunião

protestando contra a mafleira como foram conduzidos os tmbilllos.

Aos repórteres que permaneceram em vigíl ia a entrada do. gabineti
...:. ii reunião foi a portas fechadas .- o padamentar classificou de

discriminatório o ato da presidência da reunião, ao detenninar a

votação manuscrita, que segundo afirmou daria condiões de ser

identificado o. autor dos votos. Depois de revelar que não foram

aceitas propostas suas para que se votassem em cédulas impressas e �

des,<oberto, Epitácio Bittencourt acentuou, visivelmente

emocionado, que a decisão "roi uma violência praticadll ,'ontm um

companheiro de partido que sempre soube, colocar bew alio os

nlteresses partidários, e que nas últimas eleiões garantiu ao

candidato ao Senado uma diferença de LO mil votos em sua região" ..

Frisou aindíl que a decisão violento� a soberania de onze deputados,
cujos nomes não mencionou, que teriam assinado um dncumt:nto I
�antiudo apoio a sua candiclatura.

"CLUBE DO LIVRO" I
;

REPRESENTANTE
Pessoa idônea, bem relacionada, para nos

representar em Florianópolis. Nenhum empa-
te ou risco de capital. Boa

rent�bilidade.JJEscrever Para Editora CLUBE DO LIVRO ! /
LTOA. Rua Conde do Pinhal, 78 - São pauIO/!- Capital. '
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Cartas

SODE
Dia nove do corrente més

a Sociedade Pró-Desenvolvi
mento do Estreito ., SODE -

realizou II sua reunião sema

nal e ordinária de todas as

'quihtas-feiras, com a presença
de Diretores e Associados.

Foram debatidos,' ,

como

sempre, vários assuntos de in
teresse da comunidade estrei

tense,
.

visando a sua ,solução,
através de providências que
serão 'solicitadas às auterida-'
des competentes.

Assim, foram solicitadas

informações ao, Sr. Prefeito

Municipal de Floríanópolis li
respeito das desapropriações
dos imóveis para a ampliaçâo
da Praça Nossa Senhora de

Fátima, pois as casas ainda
existentes no terreno estão

prejudicando o término das
obras da referida praça. Esse

'

melhoramento' urbano a SO
DE e a população vem reivin
dic ando, há muito, às auto-.
ridades municipais.

Também foi renovada à
presidência da Caixa Econô-'
mica Estadual de Santa Cata-
r ína a solicitação de uma

agência '-neste bairro, o Ci"e
�

daria .rnelhores condições de
atendímento aos seus clientes
e ao povo em geral.

Finalmente, ao Senhor
Governador do Estado foi pe
dida a' construção de uni ater
,lO que se estenderia de sob a

ponte Hercflio Luz até a Pon
ta do Leal. Tal melhoramento

possibilitaria a construção de
novas vias de acesso à Floria

nópolis, bem como em senti
do contrário, à, parte Norte
do Estado e, à BR-lOl.

I
Na próxima semana, a SO

DE reunir-se-á novamente' pa
ra debates de problemas do

� sifbdistrito, visando equacio
ná-los, através de reivindica

ções' às autoridades federais,
estaduais', municipais e parti
culares. Manoel Barbosa, pre
sidente.

'i
,
l
j

I'

OUTORGA,
Em solenidade a realizar-se

hoje - sábado - na cidade de

Concórdia, a diretoria da As,

sociaçãe Catarinense de Me�
cina estará outorgando o títu
lo de Sócios Beneméritos aos

doutores Muri1lo �inald:: Ca
pella e, Zoé Silveira D'Ãvila.

Estarão preserites em Con

córdia, além da' Diretoria da

entidade, o doutor Pedro Kas

sab, presidente da Associação
Médica Braslleiril e o profes
sor Osvaldo Paulino, presiden
te da Associação, Nacional de
Medicina do Trabalho.'

Altas autoridades locais,
deputados e �édicos de toda

,a regiao do Alto Uruguai esta
Ião presentes no importante
acont�ciment(J as,sociativo.

A última vez que a Asso

ciação Catarinense, de Medici
na concedeu o título de Só
cio Benemérito foi, exatamen
te, há cinco anos, ao Excelen
tíssimo Senhor Governador'
da época, Dr. Ivo Silveira. Se

cretaria cia Associação Catari

nense de Medicina.
'
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. Itorla catarlnens'e
grande vitória de Santa Catarina,
apesar de se saber que ela foi to
mada após uma série de aprofun
dados estudos que indicaram, sob
os pontos de vista técnico, social,
econômico e geográfico, as vanta
gens que Florianópolis apresenta
va sobre as outras duas capitais.

A injeção de capital que será
aplicado na economia catarínense
com a instalação nesta Capital da
sede da Eletrosul, leva-nos à con
vicção de que o desenvolvimento,'
do Estado se processará de forma
ainda mais acentuada. Embora, a '

medida tenha sido calcada em

elementos técnicos, não resta dú
vidas de que Santa Catarina, pelo
trabalho de sua gente, faz por
merecer maiores atenções por par
te doGoverno federal, atenções CJ.ie
agora, ao que tudo indica, estão
realmente acontecendo.

,

f
A guerra dos insetos

,

{jf!
�oõO
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Solucõo adequada
às circunstânciasUma das maiores e mais legíti- Nacional, a transferência da Ele

mas aspirações de Santa Catarina trosul para Fforianópolis foi des
estará dentro em breve se tornan- tacada pelos parlamentares como
do não -tão esperada realidade. sendo uma das, maiores reivindi-

, Segundo anúncio oficial feito na cações do Estado. Posteriormen
manhã de ontem nesta Capital te, .novos contatos foram feitos
pelo Ministro das Minas e ':ner- juntõ ao Ministério das tvl'inas e

gia, éi sede da Eletrosul vai ser Energia, no sentido de que a" de-,
transferida do Rio de Janeiropa- cisão nos favorecesse.
ra Florianópolis; a capital de um Santa Catarina é um Estado
dos três Estados, onde a empresa que já se acostumou a ver frustra
subsidiária de Eletrobrás tem o das, suas pretensões. Apesar de
seu campo de ação. ser um dos maiores contribuintes

'

Desde que se anunciou a dis- dos cofres públicos da União, o '

posição do Governo de sediar a atendimento das reívíndtcações
Eletrosul em uma das três capi- catarinenses vem sendo processa
tais da região, as forças vivas do do ao longo dos tempos de ma

Paraná, Santa Catarina' e Rio neira insatisfatória. Vários exem

Grande do Sul movimentaram-se, pios podem ser citados, como a

levando seus argumentos a Brasí- inclusão do Estado no programa
lia, procurando sensibilizar a ad- dos corredores de exportação, a

ministracão federal no sentido de 'criação de um Tribunal Regional
que 'esta' se decidisse pelo que-cá- do Trabalho em território catari
da Estado julgava de seu direito. nense e a realização de obras ro-

No que se refere a-Santa Cata- doviãrias em ritmo mais acelera- Trata-se� indi�cutivelmente, �e
rina, em audiência que o Presi'--do. É tal circunstância que faz-um seg�ro indfcio de que as COI

dente da República concedeu no com que a decisão do Governo sas estao mudando e de que San·
ano passado aos membros da nos- de trazer para Florlanôpolis a se- 'ta Catarina �nt�o� no ano, de
sa representação r ó Congresso de da Eletrosul soe como uma 1975 com o pe direito.

-------�-,

A ·Itália que eu vi
7. UM DIA NA ÚMBRlA I

,

Para entender porque São Francisco
de Assis suava bondade por todos os

poros, punha no caminho do bem ban
didos e ladrões, acamava o pelo a fero
zes lobos, conversaya com as aves e

deixava atônitos ,os peixes, é forçoso
antes de tudo uma visita rápida ao con

ventO da VERNA, lugarejo pertencen
te à Toscana mas perdido entre rochas
pontiagudas, socavões, gru(as e abis
mos. E foi precisamente aqui, nesse

, fim-da-mundo que o santo viveu parte
de sua vida. Desde aqui começa-:;e a

respirar um ar de penitência e os cami
nhos até aqui nada fáceis, começam a

'se estreitar mais e mais numa paisagem
tristemente bela até Sansepolcro.

A Cmbria, região descansada no

flanco esquerdo dos Apenimos, faz-se
sentir e na cidadé Citta di Castello, o·
rio Tibre; 'aquele, mesmo que vai ba·
nhar Roma, puta e em catadupas co
meça ti acompanhar-nos.

Os doces (e que variedade!) de Pe
rúgia, cidade horrorosamente mer,fieval
e exprimida no cume de um monte,
súavizam a viagem e deixam a criança
da à vontade. Os monumentos etruscos
que em parte enfeitam ainda a cidade
ao lado da bela universidade, não nos

tomam muito tempo.
Saindo de Perúgia, sempre numa es

trada que ziguezagueia loucámelve en

tre olivais, piopos e vinhedos, fazen
db-nos ,descobrir de longe em 'longe

veria ir primeiro a Todi e que próximo
aOrvietto a alcançaríamos.

.

Como o sol estivesse ain$ alto, no
verão costuma ele deitar-se lá pelas no
ve e meia da noite, fomos, a Todi. A
cidade impressiona porque para che- _

gar-se'ti praça lá encima 110 cocuruto
da colina a gente passa por três cintas
de muralhas." A 'p_rimeira muralha é
etrusca, ti segunda romana e a terceira
medieval. O tempo nesta cidade não

fez ruinas, não passou, portanto. Tudo
parece dentro de Uma gerarquia medie
valesctl e tem�se a impressão de a qual
quer momento aparecer um cavaleiro
andante, personagem vivo de um dra
ma sacro da Jocopone (ja Todi.

A estraàa entre, Todi e Orvietto,
'achamo-la, não sei se porque estava es,

,

curecendo, a mais pçrigosa � aventures-
Podiam ser cinco horas da tarde

ca que se possa imaginar. E um sobe-e-
quando passamos por Spoletto, desce ininterrupto. 'Curvas e contracur
também ela acocorada no topo de um

vas estreitissimas. Quilômetros e quilô
morro e pouco' além, numa baixada, metros sem sinal de vida e o que é
visitamos as fontes de Oitumno.

pior, uma eternidade para chegar a Or
Lembrei-me então do grande poeta vietto. 'Quando se tem a impressão de
Carducci. Ele faz, referência a estas

estar girando por uma grande planzcie
fontes, tevado, é claro� pelas asas da

e se imaginam piopos e oliveiras nos,
fantasia. Os ciprestes, todavia, que ro-

acompanhando em cada lado da estra
deiam.,as fontes e o lagueto são de uma 'da eis bem ao longe, sobre um alto

. beleza posta�.
•

A pa�amar, com o duomo profusamente
Um velhznho, to�o extase �n!e, as -, iluminado (uma igreja de gótica _tasci-,fontes (e como .os ha nesta poslÇao.) � r

nação e do século XIII) a velha CIdade,
quem pergunteI qual o melhor caml-

(urbs vetus) Orvietto.
nho para alcançar a auto-estrada do '

_

Saí, pois aue estávamos cansados de;
curvas e mais curvas, dissft-:1J;le que ae-

bem no topo de penhascos, restos de
castelos, subindo sempre em curvaI! e
mais fechadas e mais perigosas, em

questão de hora e meia chega-se a

Assis. As ,linhas rústicas da igreja de
�o Franéiscà com aquelà enonne 1'0-

s.l-ea na fachada e com aquéla torre

estrangulada entre a sacristia e a igreja
nos causam um impacto ,e logo nos le
ilam a pensar no poverello. A cidade de

"Assis esmaga-nos antes de distrair-nos e

a figu�a de São Francisco parece vil'a
em tudo: na sua igreja, na porciúncula,
nos 'muros de glidnias, nas vetustas ro
seiras, nos passaras, naquela vida paca
ta, misantropa que percorre as ruelas
medievais da cidade. É de fam uma ci
dade si mples e envolvente como uma

prece. -

J. Curi

Marcílío Medeiros Filhó
Abstraindo-se o gesto emocional 'do' Deputado Epitácio Bittenc_ourt e sua

intempestiva retirada da reunião da Arena, na tarde de ontemrpode-se dizer que os

resultados finais a que chegaram os deputados na composição de nova Mesa da
,Assembléia, foram expressivamente satisfatórios. O incidente ocorrido com o

" parlamentar mais votado do Partido para o Legislativo Estadual trata-se de um caso

isolado no 'qual a emoçãofalou mais alto que sua experiência política. Na última
reunião realizada entre o Diretório e a bancada para se traçar as, normas que
'deveriàm reger, o processo de escolha dos 'novos membros da'Mesa ficara
estabelecido que a eleição se daria por votação secreta, exatamente para poupar os
deputados de eventuais constrangimentos que poderiam deco,!�r do voto �
descoberto. .Diga-se, a bem da verdade, que o voto secreto e a forma mats

democrática, de se apurarem preferências submetidas a processo eleitoral. Assim
decidiu-se. e não poderia a bancada mudar o sistema sem antes ouvir o Diretório. E
foi deste modo. que, mesmo contando com a assinatura de 11 parlamentares, num
documento em apoio à sua candidatura à Presidência, que o Sr. Epitácio
Bittenoourt viu-Se derrotado, pelo Sr; Sebastião Neto Campos por 14 votos contra
sete. Isto vem provar, mais uma vez; que o sistema de abaixo-assinados, de uns

.tempos para cá, demonstrou a mais absoluta ineficácia na vida pública de Santo'
Catarina. Basta recordar episódios recentes! vividos durante

-

o transcorrer, do
'.

processo sucessório estadual, quando circularam pelos gabinetes de executivos
Industriais do Estado listas de adesão .ã candidatura do Secretário da Fazenda à
sucessão do Sr. Colombo Salles. Aliás; o próprio Sr. Epitácio Bittencourt, na
qualidade de Secretário da Justiça, foi um dos artifices dó abaixo-ass�nado em favor
do Sr. Sérgio Uchoa e deve estar bem lembrado do desfecho da questao.

Épreciso deixar claro, quando o assunto é aqui tratado desta maneira, fl.lIe não
se podê- subtrair ao parlamentar os méritos que ele possui para pretender ocupar a .

Presidência da Assembléia. Afinal de contas, foi na regido eleitoral do Sr. Epitâcto
Bitteneourt que o Sr. Ivo Silveira, candidato da Arena ao Senf!do" teve

rigorosamente equilibrada a votação recebida com os votos dados a le_g:nda..
Ademais, a circunstância de ter sido o mais votado na sua quarta reeleição ao

Legislati�oEstadual dão ao Sr. Epitáclo Bittencourt indiscul!'v�is cred�nciais d_entro
do Partido para poder aspirar -e, inclusive, merecer -"p.OSlÇoes: mais �levac..cs, na.
atividade parlamentar. O que sucedeu, no entanto, fOI que sua cand!�atura fOI
colocada em disputa. As circunstâncias que envolvem o quadro p_ollnco .afl:l�l,
quando se procuracomeçar do marco zero. um novo penado nas �.:laçoes partidárias,
da Arena, fizeram com que, afinal, recatsse sobre o Sr. Sebastião Neto Campos a

preferência da maioria. E verdade que o Sr. Epitâcio Bittencourt tinha no bolso as

11 assinaturas. No entanto, a situf!ção evoluiu e, pelo que se informava ontem na

Assembléia, ele chegou a ser- procurado por alguns parlamentares que forarr.z.
ponderar-lhe sobre ti realidade do momento politico estadualque recomendava a

Arena alternativas diversas das que' vigoraram até recentemente num quadro
conturbado, solicitan do-lhe; enfim, liberação do compromisso assumido
anteriormente. com a aposição de suas assinaturas naquele documento. O Sr.

Epitácio Bittencourtnão os liberou, mas em 15 dia�, assim como em. u�a hora, a
politica pode adquirir conotações completamente dzversas da qu__e a-_te há pouco se

.

apresentava. Tanto assim que, percebendo com bastante antecedência os fatores em

que ia se processar a escolha dos novos integrantes da Mesa, o Deputado Z�ny
Gonzaga, num gesto ao mesmo tempo politica, mas inegavelmente desprendido,
afastou-se da disputa pela recondução à Presidência nesta legislatura.

,

Este 'incidente, como 'distamos no inicio, não
�
vem retirar ao desfecho do

processo o seu lado positivo. A verdade é que_. o Sr, Í!Pltácio Bittencourt p.erdeu-�é
pela .emoçãa num momento em que poderia ter dad? .1!-ma I.pro_va, mlflto m_als
significativa de precisão politica, caso acatasse ,-

comC! dizia que f.._ana as vesperas da,
decisão - a manifestação da maioria da bancada. Ao fim da reuniao, o q_ue se VIU foi
um consenso como em poucas vezes ocorreu na Arena catannense, com

parlamentares de todas as tendências pa�ticipando do
:

órgão ditig.ente da,'
Assembléia . .E quando se fala agora em tendéncias dentro da bancad�, isto quer '

significar as posições existentes entre os deputados daArena meses atras, quando a

vida pública era regida por outros valores' politicas. Ao que tudo �ndiéli.! a Arena
começa a reagir, com vistveis sinais de vitalidade, contra uma situaçao qu� �e
mostrou sob todos os aspectos desastrosa, no passado recente. A nova CO"!p!'slçao
da Meso acaba de demonstrar que o'Partido desfruta de boas condições de,
convivência, num quadro onde se verifica unidade de comando e de propósitos em _

torno de objetivos precisos no consenso pertidârio. O fato de o Sr. Epitácio,
Bittencourt não ter sido escolhido candidato à Presidência da Assembléia não O_'
agrava nem o diminui. Os méritos que possui dentro do P�rtido podem ser at�slf!dos _

pelas seguidas reconduções ao mandato parlamentar e, ainda agora, na condiçãode
o candidato da Arena mais votado nas últimas eleições, pata o Legislativo Estadual,
A verdade, porém; é que o Sr. Sebastião Neto Campos foi escolhido - e

merecidamente - como um candidato perfeito para as circunstâncias, da mesma

forma como o Sr. Marcos Büchler foi indicado candidato da Arena a,

Vice-Governador do Estódo. E, à vista das evidências, ã Arena soube assimilar c0f!l,"

I propriedade uma e'outra escolha;

'�

,

�I,"oruaaçiõ\:.ral ",I----",------t
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ADERBAL
Completa hoje mais um 'ano de bem vivida
existência o sr. Aderbal Ramos da Silva.
Governador do Estado com 35 anos de
idade, o experimentado político e empresá
rio, dono de uM estilo personalíssimo, é
um desses homens cuja contribuição jamais
pode ser dispensada, notadamente nos cam

pos em que empreende, com o màis abso
luto sUcesSo, essas atividades.:As homena- •

gens que receberá, reaetirão, p or cert0�
-

"

tal entendimento - que não é só' dos polí
ticos ou dos empresários, mas de toda a

grande comulÚciade sobre a qual atua,. com
serena generosidade.

se 'a�c<intatos de J;latureza administrativa. À ,

tarde, foram recebidos os deputados' Zany'
Gonzaga, Benedito Terézio de Carvalho e'- h
João Linhares, além dos srs. Emi1io Carlos
Sada, Manoel Lobão Muniz' de Queiroz e

do Vereadór Cesat! FonteS.
TEMPESTADE

Os rep_órteres que cobriam a reunião-.de
ontem da Arena já estavam,conformados a

aguardar o seu resultado imal, ilma vez que
nenhum "pombo-correio" estava em fun
ctonamento, quando ouviram, através' das
paredes, o emocionado pronunciamento do
sr. EpitáCio BitteÍlcourt. Loao, a seJUir, o
parlamentar abandonou apressadamel!te o'

re,cinto, dando aos repórteres o sijnificado
do seu gesto - sempre debaixo de forte

'

, emoção. Até o saguão da Assembléia, o Sr.
, Epitácio Bittencourt foi acompimhadó pela
imprensa, tomlll!do seu automóvel nO'esta-,
cionamento e dirigindo-se para sua residê�
cia.

BONANÇA
Após a retirada do deputado Epitácio Bit
tencourt, os repórteres passaram a ajlUardar

,

o prosseiUimento do que se prenunciava
,

como uma crise de jravíssimas proporções.
As notícias que passaram a ÍIltrar do gabi
nete do Presidente ,da Assembléia, onde
estava a bancada com o sr. Joqe Bornhau
sen" davam, contudo, um quadro distinto,
de grande 'tranquilidade. A aprovação do
nome do sr. Antônio Pichetti para a, lide
rança ·veici reforçar esta impressão. Apar
dava-se então a composição do restante da
Mesa - dado fundamental para a completa
percepção dos acontecillientos.

, ',POSIÇÃO DO �DB-
Ontem à tarde, fontes do{MDB relutavam
em considerar a situação da eleição da Me
sa como "favorável" às sUas hostes. Na
verdade, a impressão dominante 'era a "de
que a' Arerla comporá com os nomes .apon
tados a totalidade dos caJ'ios, tendo sido
mmimizado 0\ incidente protllJoniza4o pelo
députl!-do ,Epitácío Bittencourt --:- "que se

valeu' como um desabafo, segundo um de-_

putadó emedebista, não chegou a se cons

tituir numa ''virada de mesa" plenamente
configurada." "Basta ver a composição da

chapa", 'conclu,iu.

'�

RUMINANTE
Observação, de um calejado pllFlamentar, ao
final da tar!le de ontem, divisando três

, grupos a comentar os re�ltados da re�nião'
de que tinham a....ab�do de participar: "A
ver<lade -é que o político é um animal ru- \minante".

-KR AGRADECE UEKI �
Tão lOgo se inteirou' do texto do discurso
do Ministro -Shigéaki Ueld, anunciando a

transferência da sede da Ele,trosul para Flo
rianópolis, o sr. Antônio, (:arlos' Konder
Reis remeteu-lhe o sejuinte telejlarna: "Te- \

Ilho a honra, de vir à presença de V. Exda.
na qualiciade 'de Governador eleito de San-
ta Catarina para manifestar-lhe profundos e

sinceros agradecimentos' sábià decisão do
Governo do, Presidente Ernesto Geisel, por
'intermédio sua decisiva ação, determinandc
transferência cia sede da Eletrosul para Flo
rianópolis. Reitero, neste momento de tan-
m alegria para o Estado, a disposição de '

oferecer, a partir de minha DOsse, confor-
me já assegurei à V. Excia. na oportunida-
de em que, juntamente com toda a banca-
da federal catarlnense, pleiteei, a medida
ora concretizada, todas' as providências da

competência do Governo do Estado para
que a transferência se faça o mais breve

possível e com �s melhores resultadog, para
a Eletrosul e' o Ministério superiormente
diritido por V. Excia;"

,

AUDI-ENCIAS ,

O movÍJIlento de audiências foi pequeno
ontem, no gabinete do aovernador eleito.
Pela: manhã, o sr. Antônio Carlos dedicou-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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lei de comércio dos
ameaça os interesses brasileiros
Geisel ••

Aleixo conversará com

Pimentel sobre o PDR
Belo Horizonte _:____ O ex-vice-presidente Pedro Aleixo

afirmou ontem que manifestações como a do

ex-governador do Paraná, Paulo Pimentel, demonstram a

necessidade de criação de um terceiro partido político
nacional, como opção para 'correntes que não se afinam
com as duas agremiações existentes.

O coordenador da criação do PDR espera que, com a
.

próxima instalação de uma nova legislatura, o Congresso
Nacional volte a debater sobre a implantação do

pluripartidarismo no país, de acordo com os dispositivos
constitucionais vigentes.

Disse Pedro Aleixo que pretende avistar-se nos

próximos dias com o ex-governador do Paraná embora

ainda não tenha data marcada para o encontro.

Os trabalhos de organização do novo partido, apesar de
todas as dificuldades, legais, continuarão sendo

desenvolvidas em toço o país. Assinalou que somente em

Belo Horizonte já foram conseguidas 76 mil assinaturas' e

que em Minas deverão ser criadas nos próximos meses 200
comissões que se encarregarão de, no prazo legal conseguir
o número de assinaturas necessário para se alcançar os 7

por cento do eleitorado exigido para a formação do novo

partido. Não sabe ainda Pedro Aleixo quantas assinaturas

serão necessárias para requerer o registro do PDR, unia

vez que o número exato será calculado pelo Tribunal

Superior Eleitoral com base rias eleições parlamentares de
novembro próximo.

INPS será obrigado a

melhorar atendimento,
Brasília - Depois de assinalar que o Ministério d

Previdência está efetivamente preocupado com a repetição
de fatos de falta de atendimento médico em casos de
urgência, que redundam em morte, o Ministro Nascimento
Silva anunciou ontem que assinará, na próxima semana,

portaria que institui medidas mais efetivas para' a apuração
de responsabilidade em tais casos.

Pronunciando-se sobre' o incidente de Goiânia em que
morreu a menor -Nilvani Rodrigues do Nascimento" por
não ter recebido assistência médica de urgência, o

Ministro da R-evidência afirmou que "a falta não é apenas,
fu n c i o n a-I, mas principalmente de natureza

ético-profissional". .

,

Afirmou ainda o ministro Nascimento e Silva qu_� uma
das primeiras medidas para evitar a repetição de falta de
atendimento médico em casos de urgência, que redundam
em morte ou agravamento do estado do paciente, o 'plano
de pronta ação diz clara e taxativamente que "o
atendimento médico em casos de urgência deveria se fazer
em toda à, rede hospitalar da previdência, não apenas nos

seus hospitais próprios, mas também .nos seus convênios,
independente da prova d�'registro ou de vinculaçãõ' com a

Previdência Social".
- Visando evitar sua repetição e tornar mais efetiva a

apuração de responsabilidade, o Ministério da Previdência
-

e Assistência Social já elaborou uma portaria instituindo
medidas para a apuração de, responsabilidade em tais

casos, distinguindo entre os aspectos que a falta envolve,
seja o contratual, o funcional ou, o de falta

ético-profissional" que se deverá refletir nos assentamentos

, profissionais do médico ou para-médico faltoso.
O Ministro Nascimento e Silva disse que a portaria 39,

denominada PPA (Plano de Pronta Ação), foi
suficienteinente clara, detêrminando o preenchimento, de
requisição a posteriori em todos o's casos de urgência. E
concluiu: "Apesar disso, verifico que continuam a ser

exigidas as formalidades dispensadas pela, PPA. Os

hospitais que mio cumprirem esse ponto serão

descredenciados.

Brasflia - O Presidente
Ernesto Geisel afirmou, em
carta-resposta ao Presidente
Carlos Andres Perez, da

Venezuela, que depois de
analisar a lei de comércio,
votada nos Estados Unidos,
o governo brasileiro pode
identificar a existência de
cláusulas que representam
uma grave ameaça aos inte
resses brasileiros e latino
-americanos.

Assinalando que a po
sição do Brasil coincide com.
a da Venezuela no sentido
de se buscar o fortalecimen
to do sistema interamerica

no, o Presidentte Geisel

acentuou na carta, divulgada,
anteontem pelo Itamarati,
que o governo brasileiro está
de acordo em que a "Trade
Bill" seja debatida na reu

nião do Conselho Permanen
te da OEA, segunda-feira
prôxima c- e, se necessário,
numa reunião de chancele
res latino-americanos.

Em resposta ao presiden
te venezuelano, a íntegra da
carta do Presidente Ernesto

Geisel:
"Brasília, em 13 de janei

rode 1975.
A - sua Excelência o Se

Mor
Doutor Carlos Andres

Perez,
Presidente- da República

da Venezuela.
Senhor Presidente,

Tenho a honra de acusar

recebimento da carta de 7
de janeiro corrente, em que
Vossa Excelência, -, após
expor a posição de seu go
verno com relação a lei de

reforma comercial recente

mente posta em vigor pelos
Estados Unidos da América,
propõe seja a materá levada
a consideração do Conselho

,

Permanente-'dà Organização'
dos Estados Americanos e,

eventualmente, de uma reu

clão de consultá de minis

tros das 'Relações Exteno

res.'

Após haver -determinadc
uma análise da mencionada
lei - embora preliminar -

pôde o governo brasíleirc'
identificar a existência de
cláusulas que poderão preju
dicar gravemente os países
em desenvolvimento. Entre

essas, Vossa Excelência des
taca as medidas retalíatórías
contra aqueles que partici
pem de acordos ou entendi-

-americanos.

Prieto: omissões do patronato
poderão causar danos 00 país

São Paulo - O Ministro
do Trabalho, Arnaldo da
Costa Prieto, disse ontem
em, São Pa ulo que "nem
sempre a classe patronal
brasileira tem lembrado o

significado do fortalecimen
to de suas entidades repr e

sentativas legalmente insti
tuídas, reguladas e prote
gidas pela lei "e advertiu
que. "esta omissão poderá
causar a curto prazo sérios
danos ao país".

O Ministro' que parti
cipou da solenidade de pos
se da nova diretoria da Fe
deração e Centro do, Co
mércio do Estado de São
Paulo explicou no rápido
discurso que fez, que "esta
omissão pode gerar um es

vazialmento progressivo e

nocivo dos quadros associa
tivos com a consequente
perda da representatividade
e a gradual diminuição da
expansão pública da catego
ria econômica".

Se gundo Arnaldo Prieto
,

os novos reajustes salariais
em 43% "significam um'

ressarcimento às classes tra
balhadoras cujos aumentos
salariais em 1974 haviam si
do dados com base num
índice inflacionário de ape-

nas 12%. Explicou que "co
mo a taxa inflacionária foi
muito superior ao previsto,
então houve necessidade de

.

se ressarcir o' trabalhador".
- Não Considero que c

reajuste em torno de 43%:
para determinadas classes
sejam uuma injustiça para
com as classes que obtive
ram 33% de aumento no

ano passado. Tudo varia em

torno do salário real e to
dos foram beneficiados e

portanto ninguém pode
acusar o governo de injusti
ça - disse.

Sobre o cumprimento da
portaria de que, toda em

presa com o mínimo de
100 operários tem

-

que
constituir departamentos
encarregados da higiene, se
gurança e medicina do tra

balho' Aihaldo Prieto reve

lou que "estudos feitos no

ministério revelaram a im

possibilidade do cumpri
mento total da portaria por
parte das. empresas atual
mente, porque o Brasil no
momento não dispõe de
técnicos e elementos forma
dos em higiene, segurança e

medicina do trabalho em

número suficiente para is
se".

O ministro acrescentou:
"o ministério conseguiu
formar através da 'Funda
centro 13 .600 técnicos nes

te setor, entre engenheiros
de segurança, enfermeiros

, do trabalho de apenas 15
mil técnicos em condições
de atuar nestas áreas nas

empresas nacionais, quando
precisaríamos de no míni
mo 30 mil pessoas".

� Por isso - prosseguiu
- a portaria este ano será
cumprida em apenas 50%,
mas a partir de janeiro de

.

1976 toda a portaria entra
rá 'em vigor, já que eu espe
ro que este ano o ministé
rio consiga formar pelo me

nos 15 mil pessoas especia
lizadas nesse setor para
atuarem junto às' empre
sas" .

Para o ministro, em

1973, o Brasil "teve prejuí
zos diretos da ordem de
um bilhão de cruzeiros em

acidentes, de trabalho e pre
juízos indiretos calculados
em torno de Cr$ 5 bilhões,
o que é um absurdo". Ele
disse que os prejuízos em

1974 não foram avaliados
"mas posso garantir que
são maiores ainda".'

� Ministério dasComuniaJ!'>es
T -LESe/telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária daTelebrás II

TELEF
/,

AVISO AO pOStlCO EM GERAL I
liA aquisição de terminais telefônicos. será feita exclusivamente

através de empregados devidamente credenciados pela TELESC, 'em

suas sedes administrativas, nas diversas localidades do Estado.

Os pagamentos somente serão efetuados através de rede bancária,
não estando,. em hipótese alguma, nenhum empregado da TELESC

autorizado a receber qualquer importância PELA venda dos referidos

terminais".

Florianópolis, Janeiro de 1975.

A Diretoria

mentos de exportadores de . relações econômicas mun

matérias-primas. Ao lado dial e claramente prejudi
dessas, igualmente sérios me ciais aqueles países. O gra

parecem' os dispositivos dual debílitamento do Siste
sobre direitos compensató- ma:Econômico Internacio
rios e outras formas de pro-

'

nal estabelecido nas confe

teção a certas indústrias rências acima mencionadas

americanas, que represen- - agravado e acelerado pelas
taro grave ameaça aos inte-' .atuais deficuldades dos Ba
resses brasileiros e latino- lanços de pagamento da

maioria dos países em de
senvolvimento - confere, na
opinião de meu governo, es

pecial relevo as referidas ne-
..

gociações, das quais a lei de
comércio americana é peça
de referência fundamental.

Do ponto-de-vista brasi

leiro, pois, uma avaliação
global do sentido positivo
ou ríegativo da lei 'de refor
ma comercial, consiste em

estimar até que ponto ela

representaum mandato para
promover a reforn1ulação
das atuais estruturas de Te ..

[acionamento econômico in
ternacional - assegurando
particularmente tratamento

diferenciado e mais favorá
vel aos países em desenvolvi
mento - sem exceões - ou

a resfirmação de posições
tradicionais, tendentes a

congelar a atual distribuição
internacional de riqueza e

de poder econômico. In

felizmente, as restrições
identificadas vêem contri
buir para essa última alter
nativa.

Por todas essas razoes,
pois, . e reconhecendo que
estão ameaçados legítimos
interesses de países latino

-americanos, o governo bra
sileirô acolhe a proposta for
mulada pelo governo da

Venezuela, no sentido de
levar o assunto a conside
raão dos órgãos institucio
nais do sistema interarneri-

Por essa razão, está meu

governo de acordo .em que a

matéria seja levada a consi

deração do Conselho Per

manente da Organização dos

Estados Americanos e, se

considerado necessário, de
uma reunião de consulta de
ministros das Relações Exte
riores, convocada nos ter

mos do capítulo XII da Car
ta da Organizaão dos Esta
dos Americanos. A esse res

peito, permito-me assinalar,
com satisfaão, que coincide
com a de Vossa Excelência a

posição do governo brasilei
ro no sentido de procurar o

fortalecimento do sistema

ínteramericano, através de
seus organismos institucio

nais.

. Respondendo ao convite
formulado na parte final da
carta de Vossa Excelência -

de que eu externasse, desde
já, minhas opiniões sobre
matéria tão fundamental -,
devo expressar ainda, num

contexto mais global, que a

entrada em vigor da lei de
Reforma Comercial dos Es
tados Unidos da América,
ao possibilitar o início efeti
vo das negociações comer

ciais multilaterais, ddo Gatt,
coloca-nos a todos diante de
um desafio semelhante ao

que representaram as confe
rências de Bretton Woods e

de Havana. Para os países
em desenvolvimento, entre

os quais o Brasil, trata-se,
antes de mais nada, de uma

.oportunidade para alterar as'
normas que têem regido as

cano.

Aproveito a oportunida
de para apresentar os protes
tos da mais alta conside

i ração com que me subscre

vo, de Vessa Excelência,
- ...�

Ernesto Geisel."

HOSPITAL· SÃO JOSÉ E SÃO JOÃO BATISTA

DECIDEM PELO BEM ESTAR DO PACIENTE
Preocupada em proporcionar um melhor atendimento médico-hospitalar aos

pacientes internados, a Direção dos Hospitais São José e São João Batista vem

através deste informar que acharam por bem, estabelecer um novo horário de
visitas.

Assim sendo, em comum acordo resolvem apartir de 10. de fevereiro do cor-rente
ano permitir diariamente visita aos pacientes no horário dos 15,OOàs 17,00 horas.

Justificam que tal providência é decorrente de dificuldades de ordens diversas

que se apresentam no 'cotidiano aos:

- médicos por ocasião das visitas aos pacientes quando comumente se deparam com
..., �
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-
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diários em prol do restabeleci�-m9--f!o paciente, são impedidos por motivo do

"

elevado número de visitas. -� .

,

- Pacientes que devido ao estado de saúde em

q�1
encontram, reclamam pór

maior �il�ncio e descanso, fator indispen�vel para uma' ais prO_l1ta �ecuperaç�o...
Solicitando que pelo exposto acima obtenham compreensao do publico

eatarinense no sentido de colaborar com o repouso e al recuperação dos doentes,
antecipa agradecimentos.

"
. \ '

A DIREÇÃO \

HOTEL VAlERI-MI
Oia 20 do corrente estará em pleno funeiona
mento.iem prédio totalmente novo, para aten

der os Srs. visitantes. O Hotel Valerim, está
. localizado na Av. Ivo Silveira, próximo as

duas Pontes em Coqueiros.

30 Quartos Populares
30 Apartamentos carpetados,

c/móveis de estilo colonial.
TV a cores, Garagem, Terraço e

Visão panorâmica para toda a cidade:

DIÁRIAS
Apartamentos de Casal . . .

Apartamentos de solveteiros
Quartos .

80,00 c/café
40,00 c/café
20,00

MINISTeRIO DA eDUCAçÃO e CULTURA'

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTROLE ACADÊMICO
Sub-Reitoria de Ensino e Pesquisa

EDITAL Nº 01/75.
MATRicULA PARA O PRIMEIRO PERioDO LETIVO REGULAR DE 1975

I. MATRfCULA INICIAL
1. À pré-orientação de matr(cula, aos classificados no concurso vestibular que deverão iniciar
seus estudos no dia 03 de março do corrente ano; dar-se-á no auditório da Reltorla-Trindade,
de conformidade com a tabela abaixo:

DATA HORÁRIO CURSOS

03/fev 10 horas Biblioteconomia e Documentação, educação Frsica e 'Letras (com as

, Licenciaturas) .

14 horas Direito, Economia', Ciências Contábeis e Administração.

17 horas Serviço Social, Pedagogia e Estudos Sociais (com as habilitações em

Geografia, História, Ciências Sociais e Filosofia)

04/fev 08 horas Medicina, Odontologia, Enfermagem, Ciências Biológicas e Farmácia e

Bioquímica. ,

10 horas Engenharia Civil, Engenharia Elétrica, Engenharia Mecânica e Ciências
(com as habilitações em Matemática; Hsica e Ourrnrcaj.

,

, 2. Execução da matr(cula, compreendendo a devolução da ficha de matr(cula e a entrega da

documentação exigida: de 05 a C17 de fevereiro, em local e horário especificados no Guia

Acadêmico, que será fornecido por ocasião da pré-orientação.
3. A matr(cula em Prática Desportiva, para os alunos ingressantes, será realizada de 25 a 27 de

fevereiro.
4. O não comparecimento � efetivação da matr(cula na data estabelecida, nem nas setenta e

duas (72) horas seguintes, implicará em cancelamento do direito e automática convocação de'
novo candidato.

5. Documentação exigida: I
, ,

a) Certificado de conclusão e histórico do t o..« 20. graus, em duas vias, sendo uma original; .

b) Fotocópias autenticadas da certidão de registro de nascimento ou de casamento, do

documento de identidade, t(tulo eleitoral e 9omprovante de regularidade com as Obrigações
militares;
c) Atestado de conduta emitido por órgão oficial;
d) Atestado de vacinação anti-variólica.

Obs. (1)
Os ingressantes submeter-se-ão a exame médico, de acordo com o cronograma constante do

Guia Acadêmico.
Obs, (2)

Maiores deralhes constam das "Instruções Gerais e Programas do Vestibular Único e

Unificado de 1975".
'. II. MATRICULASUBSEQUENTE

Av. Ivo Silveira, a 400 mts. das duas Pontes.
Ambiente Estritamente Familiar.

SINDICATO DA INDÚSTRIA r)E
SERRARIA, CA�PIt-JTAmA E TANOA�I/\

rJO ESTADO DE SANTA CATA�F>JA
qeconhecido pelo r�inistéri.!:) do Trabalho,

lndústria e Comércin em 9 de 'Março de 1937
Adaptado ao �egime institufdo pelo
decreto lei no. 1.402 de.Julho de 1939,

em 25 de março de 1944
Santa Catarina ,,89.200 - Joinville ... Qrasil

.

Edifíeb Pedro Sales ,'o 4f). a'ildaJ·....
Caixa Postal 108 -- ttUé1 do Prhcir'8!I 1

Fones 2685 e 2686
CO TELEGRÃFICO: 'S:
.

C 1"\' �I\ ·I..I-�I I .0 ,(I, �V,i('�
" h < '.1 ��_

.

O Si.ndicato da Indústria de serraria/Cad):]
Tanoaria no Estado de Santa Catari�a eomur»,

todos os seus associados e contribuintes que, ..

10. -- Devem recolher o imposto sindical relativo ao

ano de 1975 nas agências do Banco do Brasil S.A. ou
na falta deste, a outros Bancos autorizados pelo
Ministério do Trabalho;
20. - Este Smdieato tem Jurisdiçí\"o em todo o Estado
de Santa Catarina" com €xceção dos municípios de

Lages, São Joaquim, Curitibanos, Campos �Jovos,
Herval D'Oester Capinzal e �io 'do Sul;
30. - Caso alguns associados ou contribuintes tenham
recolhido o referido imposto a outras entidades,
devem' comunicar a este Sindicato juntando uma

cópia 'ou fotocópia da guia quitada a fim de que sejam
tomadas as devidas providências.

Joinville, 07 de janeiro de 1.975.
SINDICATO-DA INOÚSTRIA DE SERRARIA,
CARPINTARIA E TANOAqlA NO ESTADO DE

SANTA CATA'lII'-JA
CURT WITTITZ - Presidente

A marrfcula dqs alunos regulares (inclusive dos alunos com rnatrfcula trancada) será

realizada no Restaurante Universitário, obedecendo ao crbnograma abaixo:

a) 13 a 15 de fevereiro - Distribuição do material destinado a matricula e orientação pelos
INTEGRADORES.
b) 17 a 22 de fevereiro - Execução da matrícula, no horária especificado no Guia Acadêmico.

Florianópolis, 1,5 de janeiro de 1975

Prof. Adernar A. Cirimbelli,
Diretor

. /

/
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1';1)',111:1 (,

, O 11Iil1istm J o.io l'aulo \11) Reis Veloso.
cx ortou ontem. 1.'111 S:IO 1':IUlll,'ol'llIprcs;Írio
hrasilcn «. :I "t omar c\'l1:;ril;!1ci,1 r:lpiJ:1 uc

sua 1"\111\;,10 social" c C\pÍicOll '1\11' "0 1',n:l'I;;o
a.h) cont i nun. diuamisnro L' maior Ile\illlh
d:lde de iodos I'S Clllprl's:írios !JI)J'(I'll' (1

uuportanrc p.lra \l paí:;, .: p;ira o povo. l'
L:\':l:ir' ,,' qualquer custo a l,'lcv:!\;';lo dI'

I Pll'\;'L)$", •

I'
(\)11\ id.ido cspl'ci;ü para '" POSSI.' ti" IIOV:I

, llirl'll.lrt:1 ti:! h:dcraüo lê Ccnu o do (\mll:r-
! CIO do l.stado de S:io P:l�Ii(l, solenidade
I n':tli/:1J:: liL' 11\1111;:1 I1U :.1ilditóril) Ihasdio

I

I
I
I
I

I
I

I

Madl:ldn N,'I lo com :,\ pn'S\'il�'a de mais de
�llO cu-prcsririos paulist as. Rei:; VC!llSO disse

qUl' "n'_'lIhlllll '-'l11prcsJrio brasileiro precis:l
jlL'llí.cr \) SI)1l1) L lc ano purllth' l) I\rasLi (em

L'nl1di\'ô�s de sobra para coniinuai' se desell�
vl)lvl'llJu ellm vl!aiidadc e cOllstillli lIIet:.!,
l's:;cllei,11 do govcrno apoiar os projct()� de

C\p;JIl.:>:ll) do seIO!' privado () m:Í\ill1o l'llssí-

Sq;'lii\(lO lZels Vcióso. ;'é l'SSl'll!:iaÍ que os

,'mpr,'s:il'los 10l<lel11 eons.:icllci:! de sua

l'lll'u;,Ll soei,"!' c p:lrcce qu�' i�$l) :mdav:l meio

l'�qtll'rido", P,ir:l cle ":mllda genle se encall

tou com o fato de o Brasil ter crescido CIll

10% cm leU-L llias os adoradores dl) pessi·
mis,lIü 1,'1':10 l,ma surpresa áinda maior este

Fvídcntemente o rnercado � di�St' --,

l'onrillua incerto e iustJvel e por caUSa dí.:So,
li progresso brasiklrü depende multo da

r::pidt'z de 3<;'JO e da tlexibiüdadt: ch iniciati

\'�l pr!vad:1 Ç�!P 3iltJ. f\·13s o Br�.s!! j:i fl:\if.!OU
kr eXl:ekl1lc capacidade de :l(l.!ptaç;o e

re.:up""âçJo, exa tamente porq,ue não sta

l1a5 rJll'stn;l;; c'Jlllliç(.)t's Üf varios píií�e�; eur()

peus, 'que já esgotaram sem� recursos natu

:�.ti" () n r;,isii íCln condiç'ões de se �ornar

.m to-suficicntc cm t'lIdo c iS](,1 sn:í consegui
dll" ,

,() tuinixl ro disse qlle (J lllljell II L'ssell_ci:tI
d .. )?(lVl'fllll "l� Pjl'�;l'I'V:1I' :I ll'nda real lo

trah'alh.ulor" L' e xphcuu qlll "kí o couscuso

de qlle quando os :IIIII1Clltos ocorrem i.ox

l"rl''':lls l.bs Illaicri<ls pfílll:lS o �istellla scnn.rc
absorve. lilas quando os aumentos se rcgis-
11':111.1 11:1 :írea sal:lrial. h:í O'i,'qUC hcsit.u» e

ilescrecllI
'"

_ /

M:I:; o gOVCr!1(,) cst.i conscrcutc de qur o

:llIl11l'II.IO do poder aquisitivo rem que ocor

rcr de acordo com LI aUIIl .. uo de produtivl
ll:t!c, que (',li calculado c.n Ll%. O rcsjustu
mente 'de 43'/0 ocorri' o 'fui dado vara
compcesar o Iralx!llialior, o qUi'; el' iria

perder enf .poder aqllisitlvo se 150 houvesse

(:sic Il�ajLlsíe. ;\ itdla.;úo c:n 1974 cl.tegou a

35% e pllrtanto trata-se de compcnsar a

perda real que iria ocorrer ;10 sal�i;:io do

trabalhador", acrCSl:l�lItOll.

Rcis Veloso disse ainda que fi "maior

limitaç:]L' br;lsileira p,'ded :ser ü !l!'l)b cm:1 ua
ualana ue pagamento ell1 face da situ�Í((ão
ct�iqllid(.'L inlll11al'Íon:d. nl.IS apcS:H disso o

Brasii deved (;111 l'n5 diminUir substancial
II1CJ1!.C seu ddlcit, em maior eScala aindu do ,

que (1 !'ez eel ! 974, Nesse 'mo conseguimos
;!Ullli:,\(Jr',IS expo.rtaçõe� em 28% U� bi!hoões
de dólares de exportação) c em '1975 (:;sles

índícês serão ainda I1lais elevados, principal
Inelife oO,rquc o govE'rno <ldotou uma pulít I·
ca de

.

est.imular O setor priv,ldo a fazer
invcstimerllos para tmlJll,Cr (I crescimento

a.cdcrado e aumen Ln' o ri ,mo da produtlvi- ,

dade" _ A1'1rmüu ainda ter cei tel.a dr que em

197:', na área fl.lanceira, ocurrerá urna

expansão filaiS esl,âw do que em 1974,
"priIldpalmrnte porque o governo não re

corn:n) a ,medida!;' de cont.enã" de L'f'edilo�

-----�----'--------------------------------....

'Iltll() I IIi oiJngadll ii lal\:r CIlI I 'n4",
1':11';' L',\l:lIiplili.,:ar () apoio qllc () governo

1c111 dad,) ;1 iuici.rt rv.r privada, Reis Veloso
clis:«: Ide 7',";", do': ,'lIlp(cslinlos efetuados'

pd" ILIIII:,) do !lraslll'!l1 llJ74 foram destina
do,: ;! illll'!:lllV;1 Pflv;fd".,; 110 sistema bancário

I ;,;1;1:11 (JS l'IIlP1CsliIllO"; efetuados foram cm
, '

! 5�\'l;J ;lns p�jr!:cli!(i (!S

,. ,"-

jlmpostos urueos tem
I nova distribuição
i

. Os elllpll:";;"i<l:' ji\>d,elll llear tranquilos
poruuu (J t>lVl:i'1I0 I'clIllil.ir<Í este ano uma

cxpauxii« de c·r>':di.!<,s permanentes ao longo
de k.dc) t) C:<'.'fl'i'ciu c 11501laverií contenções.

i P.,;(:o Jl,eli,'s 'qll�: ()� cinprcsarios ajam C(JIlI
I,
, 1,,;'1 kt., Jin:'i!i:i:,P!o e ilcxibilidadc, 'aumen-
laudo a jll'Otlliiividade, porque em troca

n:ccIJcr:lo ti() gl)V,,jlnü igual flexibilidade, no
tocailh: ;1 atu,l(_:ão do CIP, obtenão de

, cr;éudos, priliclpalmelllc para esta categoria
eIllPrGs;lria!_ agor;1 aLirj�ida por estes reajustes
�;Ii,;riais. 'n importante pára o país e para ()

pi,
I

-

dpovo c eVltelr ,L'i e evaoes e preos, a

d"s 'lII1H'S!os Illlicos, no c xcrcú.i« de 1,)7::': IIssirn,;J ,,;.rccl;, corrc-pon
.,"'}ll.: a 10% dó ruon tuu tc desli'I,,<I(, ,a di,lriiJuiiio d'Jil'.lelL: impovto
,,,11(" lllillc:rú, do r;aís, lubnf'ican tcv, c('ll,illl,l(ve,is lí'jllidos 'e gasoso': e

<onrc � (,Ilergi" 'l,;i"l�iea constituir;' rcscrv: cvpccial , que ,er:.í credÜada
pd(, Ba'lelJ dr, Bra"il cm conta c'''pec(fica do 'I evouro Nacional, r;ara
lii)cl�IC,.;I!o xujci t a �IO compor tamcnto do fluxo de caixa.

() Denuto prcxirlcnciul '" na ,'nlegr'l., () seguinte:
ArL I No cxcrcú.io til; 1')75, " pai'c,�la cor rcvpondvntc ij I ()% do

momun tc dcstin.nlo ;, dixtribu iâo <.iii' impostos único-, ",lJrc minerais
'!

,<.lo pars, sobre lubril'icante, " (;omi'JUstrvuis Irquitln, e i'dS<;"O\ l' sohre

t:n�fgj;t cI�!rie", constituirá reserva e'pecial.
l'ar,ígl"!'O I II dj�lriiJuição, alterada por (.;st(; dCl!lelu-lei, fui fixad""

respC�ltvalllCnll.!, pe'los dccn.:LOs Ici rJlill1i.:ros: l,rnX, de 21 lk outubro
'de 19(),), i.(1'J1/ Jc 12 de maro de I<nO, ti 1.22i, de 15 (k mai', tle

11)72, coJJ'}�" �lll;"a'-iõ"s illtrodlll,idas pelo Ul'crcto-Icl nltmcru 1.2�'J, d<:

,) de julllo dc 1')73, ;; pdo decrclü-Iüi nCJmtro 644, ,I>,; 23 de Junho de

1%'.1, l! pt:la ieL,.númcro 4.(71), de II) de junho clc 1%5, bem como, !

pelos d<':l'fI.HOS�ei número,: 1.3IJX, de 1 de fev(;r.:iro (k I 'J74 ,; 1,309, de
K de !'evefeiro ue 1974.

I'arágrafo 2 �:�io se aplic� o cst",bekcido nesle artigo a,s parlAia,
alriiJuí;ia, aos c,t�do", Distrito h,deral (; tnunil'ipios,

Ar!. 2 (Js valorcs corresllond';nle' a rcs,_'rva e,pecial de que iTala o

:!fi!)!" I wrã(J neditaclo, pelo Uanco do Brasil S.,\, em conta ("p"cial dr)
i (c,uuro N:Jl'ional, par" (ilicração, por parte d" ('oT!li:"ão de

" Prót\ralllaiio hnann:ira, suj,:ita ao C0!11portarnCnl.O d(, l'tl,,),o de caixa

I do -I ,,'OUI'(J NaL!ioll�I.'
'

I Par;íg,rafo I �,credilus na� cuntas rnanti(hLs pl:l(Js órgãos'
1 henl'i1c��írio� desll;s reClUSOS, junto (.10 Banl'O du Brasil S.A.,·
í

O ministlo explicou ainda que o BNDE i corn:spomkntc, a, libc.:raões para atender a.s rcspecllva, Jc:,pe,as,
d I !1foce",ar-s,,-iio prollo"cionallTl,:ntl' � distribuição t1ulinid� ná il:gl:slaçãoleali�éou el1lpré�tjmos em 1974 da or em de '

I PrórJ)IJ,· ",ní'ornll' indic,:do no parágra!'o I, ",. "Ilig" I. d-:,t'é
Cr$:22 bllliões" do� quais 70% ao setor

, dl'CIC 1O-1� I.

privado t' apenas 30% ao poder públic(" Parál!r"l'o 2. _ A COI11L'iSâo d� Prugrarnaiio I-inancl'ira pIOgram'ar� a

"'assim .mesmo porque financiou o programa I libl'raü';' dos recursos. <k qüc: trat� este artigu, nu ll'l"XlnlO, até o dia 31
conedOlC:s de exportação". No CDI, Cr$ 18 I de nmo de 1'J76.
bilhões foram movimentados pelo setor pri- 'I:, An-,3 -' L,tLfdecr",to-lei cntr"rá em Vigor na (]"ta d(.' 'iJa publkação,
vadt:. rcvogaJas �I" d'isp'tJsi<r.:õc�.; 0rn contrário.

Mas o objetivo uo governo - acrescen

lou aillda -- n,io é apenas um desenvolvimen
to' at.;clcradu para o país e para todos. O

guverno quer que os empresários respondam
COI11 aíta produlividade nas áreas a eles

,COnl!llC]a.", O governu quer preservar a inicia
tiva pc'iv,:d:1 G principalmente garantir a

rencl:i du., seWre::; atingidos pela crise int�rna
(:.Jol'",I" .

qllalquer ctl�1l),

1050 a e pre ários: O illlportante, (
,

seevitar a elevação dospreços
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Licitação traz

executivos dos
EUA ao Brasil

(

Alto: executivos de J 7 compa
nhias norte-americanas virão ao

Brasil esta semana, a fim de.tomar
parte, juntamente com europeus e

/'ari(!neses, numa licitação de contra

tos siderúrgicos brasileiros, num

total de um bilhão e cem milhões
de dólares.

De acordo com o artigo publica
do esta semana pela revista Business

�ek. () grupo 'é 'liderado por C.har
/(..'!.' W !fostler, vicr:-secretán'o auxi-

,

/iar de comércio para negócios in
ternaôoY/.(ús.

"Nossos preos são muito mais

competitivos agora do que já '[(r
ram ", disse Daniel Smith, gerente
de vendaI' para a América Latina de
Mes ta Maclzine Company, Na li
átacão de /Y72 as ofertas dos
jàbricantes japoneses foram maÍ5
baixas du que as norte-americanas,
entre 30 e 40 por cento. ,

A delegl.lçãiJ recebeu com satis

fiJjjo a not ida de que' o Bane'o
Internacional de lJeseill!olvimento'

(R/D) e () JJanr'o Mundial deádiram

permitir que parte de um emprésti
mo de 260 milhõe. de d.ólares;
concedido ao Brasil para seus proje
tus de expansão sidelÚrgica, seja
erYipregada no financiamento de

compras nos LStados Unidos. Origi
nalmente, tais fundos estavam desti
t1f1dos exclusivamente as compras
Ilo'ri-wrcado in terno.

----- -"-�-�--_..

� mell1o( impressão
qu� vJ)ce pQde dar
aos�seus clientes.

) "

QUi:l9C(\) B SUe emprCS8 n,1f111d8 111lplHl!H Ú.11l,H?10S. (..;::rrôes ou LiUJJQU[l1 p;(liiiefilD d�� PU!'I'� >'.cj·.; Of2� ':

p�Ms,ar ser�ent8 não só oa qUê!ld3c!H [i .. l !''::/(C·; d') 13y·uut. lI1CS rJ2 da Impressão tdlllbér1. �2 GR�FO'S, .. 2(:2

ti5etalhe de seleç§ode CDres, tüd�l$ a::. 1[:C(llrJ5 08 COfIe, S.30 lls::,u111DS TOllhecidisslmos (lo IlCSS� pesn,�1.
Dê a melllOf j'mpressàD 'h.lS seus C!IBnte:;. Fm�,I.)BU;j il1lplt!s�cs P8 GRAFO'S.

i,
I

I
I'

1,-
I,;;

(I I
I

grofoy, indu/trio orõfica Itdo
, OFF SET'TlPOGRAFIA) PA�ElARIA

Ruo Felipe Schmidt, 115 - Fone 4774 � FlorianÓpolis. Ilha de Sento Catarina

CARNAVAL É COM O CLUBE 6 DE JANE. RO
Avant-premier dia 1/02/75 - 23 horas cqm Nabor e ,sua,Grande Orqúestra.

Grande Concurso'de Fantasi,ás com Cr$,7.000,00 em, premios.

"�I

,
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Polícia prende quadrilha
que roubava nas praias

Filho mata
.

pai por

, questões
financeiras

CINE S. JOSÉ
A PARTIR·

. DO DIA 6

LEIA E
DIVULGUE
O ESTADO

o servio policial começou na última

quinta-feira, quando foram presos Sebas
tião Luiz da Silveira, Erondino Nascimen
to Costa, Wilniar Rampa e Odilon Brasil.
Na madrugada de sexta-feira, quando ten
tavam furar a vigilância da polícia rodo
viária em Biguaçu, que estava de sobre
-aviso, Armando José da Cunha, Osní :

Brasil e Osvaldo Brasil que fugiam em um

.Karmann-Ghia vermelho, de placas
AA-8107, foram capturados. Osni já
havia sido preso em flagrante pelo pro
prietário de um Chevette, do qual ele es
tava tirando um gravador, roupas e dinhei
ro. No entanto seus companheiros Qdilon
Brasil e Osvaldo Brasil, a mão armada o

libertaram.

da fizesse qualquer declaração:
"Vou dar apenas algumas dicas" -

frisou. - A idéia principal ga viagem de
Raimunda e Michel a Londres é mostrar o
valor da mulher brasileira, numa reporta
gem exclusiva de nosso jornal. Vamos ten

tar, inclusive, um encontro de Raimunda
com a esposa deBíggs. Acredito que den
tro de dez dias estaremos de volta ao

Rio."

DEPORTAÇÃO
Em meados do ano passado o Supremo

Tribunal Federal votou pela deportação
de Biggs mas seus advogados antraram
com um recurso depois do nascimento de
Michael e a questão continua sub-judice.
Por isso, explicou o. jornalista inglês, a

situação da família é precária, pois Biggs
não pode exercer nenhuma atividade no

País. Os três, prosseguiu Cohen, conse

guem sobreviver graças ao artesanato que
Raim�nda faz. Com a viagem que Rai
munda. fez.: a convite do jornal britânico,
conseguirá em dez dias "muito mais do

que ganharia em dez anos de tapeçaria",
concluiu David Cohen.

Polícia apreende
tóxicos em Itajaí

Dois tlagrantes e apreensão de razoável quantidade de
Perventim foi o resultado do trabalho realizado pelos
agentes da Delegacia de Tóxicos na cidade de Itajaí. Jorge
Luiz Mattar, o "Jorgínho", segundo informações que
chegaram a delegacia estava de posse de 80 mil ampolas
de Perventim. Antigo conhecido da polícia por tráfico de
tóxicos, Jorge Luiz foi encontrado no dia 15, por volta de
11h3Om. e, ao notar a presença. dos policias sacou de uma

Bereta que tinha junto a porta de seu carro: Ignorando
que a arma estava descarregada apertou o gatilho, isto
possibilitou aos agentes da Delegacia de Tóxicos efetuar a
prisão. Em seu carro foi encontrada uma ampola da droga
e um pacote de maconha. ,

Também foi autuado em flagrante José .Vícente
Gabriel, na r.iadrugada de quinta-feira, conhecido
vulgarmente pOI "Zezinho". Quando foi encontrado

_
estava de posse de 80 ampolas de Perventim.

PAQUEKANDO
Dois rapazes que transitavam no carro de Ríbamar,

conhecido traficante, ao notarem o carro dos agentes da
Delegacia de Tóxicos, aumentaram a velocidade, o que
causou a suspeita dos policiais, que conseguiram parar o

carro de Ribamar. No carro, onde estavam João Carlos
Janing e Nelson José da Silva, havia restos de maconha,
mas João Carlos e seu companheiro alegaram que a:penas
pegaram o carro para paquerar e nada sabiam a respeito
do resto de maconha encontrado no chão e no

porta-luvas. Como nada foi provado, foi aberto um

inquérito para apurar a responsabilidade dos dois.

Médicos presos por
falta de assistência

.

O Dr. Jean Bornet, de 61 anos e sua esposa, Ura. Anne
Marie Bornet foram condenados ontem em La Roche
Surayon, a prisão e multa por não terem prestado assis
tência imediata a uma vítima de acidente de trânsito que
veio a morrer mais tarde. De acordo com o Tribunal, três
testemunhas e um policial imploraram 'aos Bornet assistên
cia médica a um motociclista de 24. anos atropelado por
um automóvel à. 100 metros da casa dos médicos em

outubro de 1973.
.

Quando os Bornet chegaram cerca de 20 minutos de
pois uma ambulância tinha sido chamada para levar o

motociclista. O Dr. Jean Bornet declarou que os primeiros
socorros possíveis já tinham sido prestados por uma enfer
meira que passava pelo local e não havia mais motivo para
um atendimento da vítima depois disto. O 'Tribunal rejei
tou o argumento dos Bornet de que não era um procedi
mento correto chamar um médico antes de chamar uma
ambulância. Alegaram que isto apenas retardaria a chegada
da vítima ao hospital, onde morreu. Os Bornet receberam
uma multa equivalente a 7.400 cruzeiros cada um e con

denados a uma sentena de oito meses com direito a

"sursis" .

NOTA DE· FALECIMENTO
DR. CYRO BElLl MULLER

-r.

A Fãi'illTlia .(fõ -DfC CYRO BECD' MUL.lER--lfOmtmicêI o�spu
falecimento) ocorrido ontem e convida parentes e amigos para o seu

sepultamento hojeas 10,30 horas no Cemitério Jardim da Paz, saindo o

Féretro de ua Residênciaa Avenida Trompowsky no. 27.

MINISTÉ 10 DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERS DADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
GABINET: DO REITOR

Of(cio no. f20/GR/75 Florianópolis, 13 de janeiro de 1975

Do: Reitorlda Universidade Federal de Santa Catarina
.

Ao:

Dir2t
r Presidente das Empresas Associadas

Assunto: gradecimentos (faz)
.

. .

Sen or Diretor Presidente ,
.

Dirij o-me a V.Sa. a fim de expressar os mais sinceros agradecimentos da Universidade

Feder�!
de Santa Catarina pela cobertura que essa Empresa deu ao Concurso Vestibular,

loca do vários coletivos � disposição dos Vestibulandos. ..

D '�alientar que o atendimento fol excelente, não tendo havido qualquer reclamação
por parte é:i� usuários. -. ..

..

Aprovelto
ã

oportuntdade para apresentar-lhe protestos de consideração e apreço.

I' .:pf. ROBERTO MUNDELL DE LACERDA
REITOR

J)

documentos:

Ampliando seu quadro de funcionários necessita de:

AJUD-ANTE ADMINISTRATIVO
Prova: dia 01.02.75 �s imo horas.

.

- Carteira Profissional,
- Carteira de Identidade,
- Certificado de Reservista,
- Tf'tulo Eleitoral,
- Certlficado de Conclusão do 20. Ciclo,
- Duas fotos 3x4.

INSCRiÇÕES: Das 08:00_as 12:00 e das 14:00 !Is 17:00 horas, nos dias 20, 21 e 22 do corrente em:

BLUMENAU: Avenida Brasil, 351 - Ponta Aguda
FLORIANÓPOLIS: Rua: Saldànha Marinho, s/no.
- Será cobrada a taxa de inscrição, Cr$ 10,00

.
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Então as pessoas me agarraram e eu subi
como um elevador. O trem passou apenas
alguns centímetros dos meus pés, prosse
guiu Sanderson.

Joanne de Jesus, que estava na plata
forma com sua filha na hora do "rush"
disse que Michele soltou-se .de sua mão e

começou a correr pela plataforma . "De

repente ela escorregou para fora. Eu não

I I sabia o que fazer simplesmente comecei a
, ..

, gritar", disse ela. Sanderson, de 34 anos,
um

. músico desempregado, desapareceu
antes que Joanne de Jesus pudesse agra
decer-lhe. Ela declarou mais tarde que
"gostaria de dizer.. lhe alguma coisa maravi
lhosa". Michelle foi examinada por médi
cós em um hospital e não apresentava

. nenhum ferimento.

da BR� 1 01, em Tíjucas, colidiu com a

Kombi dirigida por Joaquim Gonçalves
Pereira, residente a rua Waldemar Ouri
ques, em Capoeiras. Resultante da colisão,
ficaram feridos os dois motoristas, que
foram socorridos por populares e encami
nhados ao Hospital de Caridade onde fo
rám medicados.

O outro choque, ocorreu na Ponte
Hercflio Luz.: as 11 horas de ontem quan
do um Volks 'bateu contra um ônibus. As
chuvas que se abateram sobre a Capital na
manhã de ontem deixaram escorregadia a

pista sobre a ponte, provocando a colisão
do Volks de placas WX-0651, dirigido
por José Paulino da Rosa, residente na

Fazenda Santo Antônio, com a traseira do
ônibus de placas DR-1503, que trafegava

.

.a sua frente. O ônibus pertence a'Auto

Viação São Cristóvão e era dirigido por
Manoel Teixeira. O motorista do Volks
resultou ferido e medicado no Hospital
Celso Ramos.

Músico desempregado s�lva
garota dos trilhos do metrô

I
/

Atropelamento e 2 colisões
ferem 4 pessoas, uma grave

O músico Everett Sanderson entrou

numa estaão de metrô de Manhattan, em
Nova Iorque, quando notou uma confusão.
no meio da plataforma e ouviu gritos. O

trem estava saindo do túnel e entrando na

estação quando Sanderson viu sobre os

trilhos Michelle de Jesus, de quatro anos.

"Quando vi a garota estendida nos trilhos,
eu simplesmente me atirei", disse Sander-

sono

'Tive que correr uns sete metros até ela
e durante todo o tempo' eu vi os faróis do

trem e o maquinista. Parecia que ele não

nos tinha visto", comentou.
- Foi fácil pegar a garota, mas quando

tentei subir não consegui. Meu primeiro
pensamento roi lá se vão minhas pernas.

Duas colisões e um atropelamento re

gistrados no trânsito da Capital deixou
um saldo de quatro pessoas feridas, uma
das quais em estado grave, que se encon
tra internado no Hospital Celso Ramos. O

atropelamento ocorreu na Avenida Ivo Sil
veira quando por volta das 22 horas de
anteontem o Volkswagen de placas
AB-2897 atropelou Maria das Graças, de
18 anos. A vítima foi imediatamente
socorrida pelo motorista atropelante, José
Manoel Prudêncio, de 27 anos, residente a:
Rua Dib Cherem, em Capoeiras, que a

conduziu ao Hospital Celso Ramos, onde
permanece sob cuidados médicos face a

gravidade dos ferimentos recebidos.
AS COLISÕES ;,

Uma colisão ocorreu na avenida
Leoberto Leal, em Barreiros, envolvendo
um Volks de Tijucas - placas TJ-0467 -

e uma Kombi do Rio de Janeiro, de pla
cas RK-I667. O·Volks, que era conduzido

por Rolf Ruechert, residente na margem

MÓVEIS CIMO

oferece
algumas sugestõesMESA JACARANDÁ PAfJLISTA.

De 1,4!õ x 67 - 4 gavetas - pés cromados
- D. Cr$ 1.656,00 por Cr$ 1.397,00.

POLTRONA GIRATÓRIA
Estotada - base cromada
com rodlzios - De Cr$ 940,00
por Cr$ 790,00:

Após um trabalho de dois dias conse-.
eutívos os agentes da Delegacia de Furtos
Roubos e Defraudações desbarataram uma

quadrilha que nos fins de semana arrom

bava e fazia a "limpeza" de automóveis
estacionados nas praias de 'Jurerê e Canas
vieiras. A quadri1):ta composta por sete

elemeritos vinha agindo há mais de três
meses, arrombando carros e retirando os

objetos que encontravam no seu interior.

Entre jóias; relógios, armas, roupas, toca
-fitas e dinheiro - tiraram Cr$ 8 mil do
carro de um turista espanhol -, os roubos
vão a mais de Cr$ 20 mil, dos quais fo-

.

rarn recuperados aproximadamente
Cr$ la mil.

Comp'anheira de Biggs vai
a Londres e leva o filho

Raimunda Castro, companheira de
Ronald Biggs, assaltante dó trem-pagador
Glasgow-Londres, viajou as primeiras
horas ontem para Londres, levando o fi
lho, Michel Femand.vque ontem fez cinco
meses, é tendo como acompanhante o

jornalista inglês . David Cohen. Ronald
Bíggs compareceu ao Galeão para a despe
dida, mas ficou o tempo todo na entrada
principal do aeroporto, temendo ser re

conhecido. Posou ao lado de Raimunda e

do filho para um fotógrafo do jornal
inglês - com o qual tem contrato de
exclusividade nas reportagens -, e ao per
ceber a aproximação de repórteres. brasí-
1 .eiros ele se despediu e deixou apressa-

I damente o aeroporto. O aparelho da Varig
- vôo 760 - prefixo VJT, no entanto, só
decolou as 2hlOm. Com mais de duas
horas de atraso.

Inicialmente, Reimunda tentou se

esquivar do fotógrafo, enquanto que
David Coher escondia a criança com o

coi:po. Depois, com a insistência dos jor
nalistas, ele próprio concordou em falar

rapidamente, não permitindo que Raimun-

Com cinco tiros de revól

ver, José Vantuil Frasão, resi-
dente- em �São Paulo, matou w__ -

•

seu pai Sebastião Frasão, na

cidade de Pium-T, no Oeste

mineiro, . onde o assassino

acabara de chegar, para discu-
tir questões financeiras da

<, famflia. '

'i Após o crime, José Vantuíl

'I
nãó chegou � fugir, foi preso

'I
. pela polícia d� cidade, que o

í encontrou ainda com a arma
,

!' .na mão e na casa do pai. O

delegado de Pium-I Sr. José
Xisto de Melo que iniciou
ontem o inquérito para escla
recer os motivos do crime,
acredita que tudo gire em tor

no de uma antiga polêmica
que havia entre os -dois, por
q�estões-d&·�àe,iJa,.

·"i.... ..A,.,._".,0

��:r���U:�::����AS.�� �� EM�Al"Et
Empresa do Grupo Telebrás

EXIGE:- 20:Ciclo Secundário Completo,
.

- I dade entre 18 a 35 anos,
- Sexo mesculino

•

- Dois anos de experiência em serviços administrativos,comprovados em Carteira Profissional,
.

- Aprovação em process.o seletivo.

OFERECE:- Salário inicial-de Cr$ 1.624,80,
- Seguro de Vida em Grupo,
- Assistência Médica,
- Férias de 30 dias.
Os candidatos que preencherem plenamente os requisitos, deverão apresentar-se munidos dos seguintes

CADEIRA Fl-XA ESTOFADA
De Cr$ 256,00 por. Cr$ 197,00..

MESA STANDARD .,.
Em imbuia, de 120 x 65. - De

érS·641,OO por c-s 544,00.ARMÁRIOS COM PORTAS DE CORRER

Imbuia, de Cr$ 998,00 por Cr$ 846,00.
Jacarandá paúlista, de Cr$ 1.564,00 por
Cr$ 1.329,00.

utilize o cred-pesc
MÓVEIS CIMO
Florianópol is fones,3478.2889.2778

;.

)1

L

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Torcida
vaiou Zezé,
PauloGarça

•

e a falta
de gols

Cansada de zero a zero,
de ver o time perder gols,
dos cruzamentos desperdiça
dos, por Paulo Roberto, da
apatia de Paulo Garça e das
substituiões inesperadas, a

torcida do Avaí saiu irritada
ontem a noite do Orlando

Scarpelli, vaiando muito, o
treinador.

Em parte os torcedores do

Avaí tinham razão. Por
outro lado, esqueceram que
o adversário de ontem era o

Figueirense e qué nessas

ocasiões a eventual superio
ridade de uma equipe, sobre
a ou tra nem sempre é, trans

formada em gols.
Se, por um lado a torcida

do, Avaí entendia como in

justo o zero a zero, pelo que
o time fez em grande parte
do segundo tempo, da mes
ma forma os torcedores do

No Avaí Souza destoava,
perdido no setor, mal no

apoio e geralmente batido

por Zé Carlos ou por qual
quer outro jogador do Fi

gueirense que atuasse pelo
seu lado. Felizmente, para

'

os goleiros, os atacantes tí
veram raras oportunidades
de arremate.'

Paulo Roberto teve a

melhor de todas, numa bola
cruzada por João Carlos.
Nilson tapeou mal e' a bola
caiu nos pés do .ponteíro
que, quase Sem ângulo,
emendou. Nelson salvou de

barriga, em cima da risca,
com a torcida reclamando

pênalti que não houve.
O zero a zero ficou bem

para Figueirense e Avaí, que
se igualaram em erros e' em

oportunidades de gol perdi
Fi gueirense tinham como das. Só não ficou bem para

argumento o primeiro tem- os torcedores, do Avaí prin
po. cipalmente, um tanto enjoa-

E, paradoxalmente, o dos de assistir clássicos sem

time, dominado foi o que $ols.
"

-'"

perdeu as melhores oportu- No final, sem que o trian-

nidades de gol como, por guIar tivesse, defínião, em

exemplo, Toninho aos 16 virtude do empate, 'João

minutos do primeiro tempo, Sall.lm e José Mauro Ortiga
Ele foi lanado em profun- chegaram a pensar em mais

didade pelo lado esquerdo e um clássico, que seria joga
ganhou de Jailson na corri- .do domingo a noite no

da. Esperou a saída de Nil- Orlando Scarpelli.
son e tocou de leve, com a Felizmente, por bom sen

bola saindo desviada, pelo so ou pela falta de tempo
lado da trave esquerda. para promover esta partida,

O Figueirense perdeu a tudo ficou apenas na con
sua grande chance aos 5 , versa, embora Luis Everton

minutos do segundo tempo, tenha feito um apelo através

em lance parecido com o de _

das emissoras de rádio, pe
Tonínho, só que no' lado dindo o comparecimento da

oposto; Caco chutou errado torcida no'estádio amanhã a

na saída de Rubens, com a noite, "pois nós estamos

bola cruzando na frente do precisando muito de dinhei

gol. ro." Os jogadores do Avaí"
Nesta partida Figueirense certamente na mesma 'si

e Avaí conseguiram superar tuação, ficaram mais alegres
a maior dificuldade surgida quando Oswaldir Schweitzer

quando enfrentaram o De- chegou no vestiário com a

fensor, isto é, a má condião ' notícia de que não sama

física da maioria dos jogado- nenhum clássico amanhã a

res. Ontem poucos sentiram noite.

a falta de preparo e um M.ais satisfeitos ainda fi

deles foi Casagrande, supera- caram Iberê Rosa, e Dacica

do em todo o jogo por que, já sem tempo para o

Paulo Roberto, que perdeu preparo adequado do plan
a maioria dos cruzamentos. .tel, por causa dos amistosos,,

.

Zenon, Balduino e até Toni- teriam seu trabalho prejudi-
nho, cansaram de fazer lan- cado ainda maís: Principal
çamento para o ponteiro, mente Ibe��, pois o Figuei
que chegava sempre a linha rense vai entrar na semana

.de fundo mas, na hora de dos jogos decisivos contra o

cruzar, o chute saía para Internacional.

Futet

\/IU? SÃO 00 ,'o
,

MESMO TA�NHof
\ �)))� -,

TODinho explica saída

,de Zenon e Balduino
No vestiário, os jogadores do Avaf não estavam preocupados

com o resultado do jogo ou mesmo pelo possível prêmio. Havia
'um ambiente de total descontentamento sobre a idéia de fazer
uma segunda partida amanhã. E Toninha não deixou por menos:

1 - Jogar domingo (amanhã) é um crime, afinal estamos ainda
voltando das férias, e isso seria arrasar com a gente. Toninha
gostou do jogo e acha que a torcida também. "É o, tipo de
clãssíco que a gente espera um OxO. Mesmo assim acredito que o

Avaí merecia um gol, o time vem jogando bem mas não marca".

Depois To.rínho procurou justificar a saída de Zenon e Balduino:
Já está tuoo com Zezé, a hora que eles tivessem cansados era para
fazer sínale serem substituídos.

Vilela voltou ontem à zaga do Avaí, desta feita atuando como

central em substituição a Ari Prudente, "Há muito tempo que eu

estou precisando voltar e para mim não tem diferença a troca de

posição, pois-só muda o lado". O zagueiro, que ontem teve ,uma

boa atuação, está agora preocupado com a 'renovação do seu

contrato" pois tem interesse em continuar no Avaí. Seu

compromisso 'termina dia cinco, quando ele vai aguardar os díri
'gentes para procurar um acerto. "Se depender, de mim eu fico".

, Vilela não gosta de jogar contra Jaci, achando que este é um
centro avante nato, jogando em cima de zagueiros. e isso dificulta
bastante. "Já Luiz Everton tem características bem diferentes.

Quando entra com á bola dominada pelo meio é preocupação para

qualquer,zagueiro."
, AP Prudente já se tornou figura, popular nos clássicos. ?

ontem eíe ficou assistindo o jogo do túnel 'do Avaí. Na segunda-
'

feira ele espera resolver a sua situação com o Pinheiros em

Curitiba. E, se possível for volta logo ao Aval. Só que-Ari ainda
não sabe qual o dirigente que irá' acompanhá-lo.

Zezé estava satisfeito,
apesar dos torcedores

O treinador Zezé foi' bastante vaiado pela torcida 'durante o

jogo de ontem, mas aoue parece ele não ouviu, ou procurou não
dar ouvidos. No vestiário 'Zezé estava tranquilo e parecia satisfeito
com o resultado .da partida.

'
'

- O time não poderia render mais 1'10, que apresentou- e eu nem

poderia exigir mais dos jogadores. O Avai cumpriu o seu papel,
correu o que foi possível. Depois, quando faltou gás o time parou.
Coisa normal, não acha? Sobre a saída de Zenon e Balduíno,
muito torcedor vaiou, entendendo que foi um erro de Zezé
substituir o' meio-campo da equipe. Mas o treinador 'acha que não
é assim: "Eles já estavam meio cansados, ,e eu precisava de sangue
novo na equipe. Por isso eu os substitui".

Enquanto os jogadores se aprontavam, surgiu a notícia de uma

segunda partida amanhã. Zezé não gostou' da idéia, e falou muito
reservadamente sobre o problema: "Será que, essa novela entre
Avai Figueirense vai continuar, logo no começo do ano? . Parece o

"Direito de Nascer", Cansar o torcedor não adianta. O ideal seria
fazer dois clássicos por ano ,e cada um rendendo 300 .milhões, Aí
sim, seria golpe. Da 'Cica não quis falar sobre o assunto, mas

,deixou claro que a idéia de jogar amanhã é contraproducente.
'

Na areia de�Camboriú, o torneuio promovido pela Liga e Departamento de Turismo,

rol de praia em Camboriú: 2 jogos hoje
.o Organizadora do X Campeonato de

,::eia, formada por Oswaldo Husadel, WilSon

;, Nagel Milton de Mello e Erasmo Rodrigues,
eunida esta semana para elaborar a tabela do

npeonato prossegtiirá hoje, em sua segunda
com duaS partidas, a partir das 16 horas. O

jogo será entre Tubarões e Corvinas e o segundo
tos e Parus. Amanhã a tarde jogarão Sereias x

l�este torneio, a Ligà Amadora de Futebol de'

Areia programou, para os dias 15' e 16 de fevereiro,
partidas interestaduais, reunindo equipes catarinenses e

paulistas.'Santa Catarina"será representada por jogadores
de Camboriú,_ enquanto São Paulo enviará a Caravelas e

Praia Grande, ambas de Santos. '

O campeonato' de futebol de praia organizado pela
LAFA, em colaboraão com' o 'Departamento de
Turismo da Prefeitura do Balneário Camboriú, tem sido
bastante prestigiado pelos veranistas, e será encerrado
somente nos dia 8 e 9 de f((vereiro, com as disputas da
última rodada, reuOindo Parus x Sereias, Botos x

,Tuba�ões e Biguás x Corvinas. ' ..,'
"_'-,

No Figueirense cuidaçlo
mt;l;or é com a decisão

•

I

/ Nilson se jogou aos pés de

Toninha, bateu com 'o rosto na

canela do atacante e o resulta

do foi a ruptura do supercflío.
Por isso ele deixou o gramado
mais 'cedo sendo substituído

por Wanderlei. No vestimo, en
quanto trocava de roupa, o san
gue jorrava pelo rosto do gelei
roo "Mesmo que eu não me ma

chucasse a minha saída estava

programada por dois motivos:

dar' oportunidade ao Wanderlei
e me poupar para a decisão.'
Até lá eu preciso estar inteiro".

Nilson admite que Wander
lei precise de oportunidade,
"mas por outro lado eu preciso
me cuidar com ele, é a minha
sombra dentro !lo' time. Wan
derlei é um grande goleiro e

com experiência nacional. Não
dá para vacilar". O .goleíro não
se preocupa com a mudança
entre Moenda p Jailson, a defe
sa continua segura.. Mas a sua

preocupação é a ausência de

Sérgio Lopes. Ele dá tranquili
dade a equipe, sabe se postar
em campo e fazer o desarme na

hora certa. O mesmo .não acon

tece com o Jorge Luiz, embora
seja um bom jogador.

A exemplo de Nilson, Jail
son também saiu machucado, e
ambos estarão a postos na pri
meira partida da decisão. O za

gueiro abriu a perna demais e

voltou a sentir, o antigo estira

mento na virilha. O jogador
agora está bem mais otimista.

"Os homens estão com uma

vontade impressionante, mas o
,

nosso time parece que está vol
tando aos poucos, Jailson afir

mou não estar satisfeito em

voltar ao time nestas condições,
pois Moenda se encontrava

muito bem. Mas também não

está' preocupado em: voltar ao

lime justamente numa decisão

importante. "Quem sabe, sabe,
já estou acostumado com deci

sões e por isso não tenho mais

motivos para 'ter tremedeira.

Estou tranquilo". Disse Jailson

que ,se o Figueírense jogar
completo vai ganhar o título

tranquilamente. Só que neste

caso ele estaria de fora,

�!tuação ,de Marcosnão está definida
Ontem, an�es da partida, Jarém Araujo estava bastante confuso

com a situaão'de Marcos, e nem ele mesmo sabia explidarpara os

rep6rteres a definição do problema. O dirigente estava arrasado, e há
quem diga que'�Jarém possa deixar a direção de futebol do clube,
devido aos problemas surgidos. Qualquer pergunta sobre Marcos e

Jarém Araujo logp mostra as cópias dos documentos do acerto com'
o presidente Luiz Durieux, doAmérica., _ -,

No dia de

onttm
o dirigente Gil Gonçalves, juntamente com mais

dois diretores; demonstraram total descontetamentocom a decisão
tomada por L riz Durieux em aceitar a proposta feita pelo
Figueirense. .Segündo Gil, Durieúx teve o seu mandato terminado ne

dia 31, e por iss� não tem mais autoridade para tratar do problema.
'

Diante disso, �arém não acertou nada com Marcos, esperando até
segunda-feira qu�do Durieux prometeu trazer a documentação
sacramentada. Eu" disse Jarém, continuo confiando na palavra de

Durieux, com o l(igueirense . ..lá Claudio Wagner, sere,no ,como
sempre, pensa de outra forma. O problema Marcose.Amérlca, para,
mim, ficou encerrado no dia em lí;:;:\ eu e.ffi.e'em Joinville e eles me
disseram que só venderiam o jogador � vista, Não querem outro tipo",
de negócio. Estão na ,'lelt'�<� ,

,

' '

,'-

,
. Lauro Búr;go já faz

p,lanos para o nacional

L Aio�a ê Moraci quem
tenta, "virar a mesa"

Da mesma forma contra o

Defensor, Lauro Búrigo se man

teve tranquilo duran te toda a

partida, talvez pelo fato da mes

ma nada representar. Assim
como 'todo o plantel, a sua

-preocupaão é a decisão do cam-

peonato. Ele já fez até planos
pensando no campeonato nacio
nal. Sobre o jogo de ontem,
Búrigo achou justo o resultado

para as duas equipes.
O técnico estava satisfeito

principalmente pelo fato da

equipe estar subindo de pro
dução, readiquirindo a sua for-

.

ma técnica e' física. "Do jogo
contra o 'Defensor até hoje, já se

observa uma melhora acentuada.
Isso deixa claro que tudo está

correndo bem. Sobre a substi
tuião de' Almir, o' treinador
acha que a mesma foi feita em

bom tempo: Ele estava muito

moroso e não cumpriu as deter

minaões dentro de campo.
Como a situação de Marcos e

Jaci, por incrível que parea,
ainda não foi acertada, Lauro
Búrigo já pensa na decisão de'

outra forma. Mas acha que com

,
o time completo o Internacional '

já é difícil, imagine o Figueira
, sem alguns titulares. Por issode
está pensando na armação do

time com muita cau tela. Afinal,
não é agora que o time já venceu

quatro turnos que vai entregar o
título de "graça ao adversarío.
Caramcsü também acha.

Curiosamente, Moraci Gomes, diretor do

Departamento de Árbitros, um dos assessores de Jorge'
Daux Filho, pretende criar um' caso com a própria
Federação Catarinense de futebol, entidade para quem
trabalha. '

Morací foi (mal) informado pelo secretário do seu

departamento" de que na ata da reunião do Conselho
Arbitral, que flXOU normas para as fases de classificação
do campeonato estadual de 1974, consta o seguinte: "os
juízes serão indicados pelo Departamento de Arbitros" e

nunca através de comum acordo entre os clubes.
Com isso Moraci Gomes entende que nestes jogos

finais do certame' estadual os árbitros, terão que ser

indicados por de, e não através comum acordo de
Figueirense e Internacional, corno aconteceu na reunião

mantida com Jorge Daux Filho. Moraci afirmou que vai
conversar com o presidente em exercício da FCF.,' para
exigir que o esquema anterior seja mantido, ou seja, que
ele indique os árbitros, os mesmos que trabalharam nas

fases de classificaão, e não apenas Dalmo Bozzano e

Alvir Rensi.
piWVl�NCIA TARDÍA

Jorge Daux Filho estava muito irritado ontem a tarde
com Moraci Gomes, e mais ainda com o secretário do

Departamento de Árbitros ("acho que vou ter de botar
esse cara pra rua"): '

"

- Estão fazendo. confusão onde não existe, Na ata' do
Conselho Arbitral não consta nada sobre fase final, em
termos de arbitragem. Diz é que o campeonato seria

decidido. numa melhor de três, e só. Como o

regulamento é omisso, a Federaão entendeu de reunir as
duas partes interessadas - Figueirense e Internacional -

para que acertassem todos os 'detalhes dos jogos finais.
Nesse caso (pois não prejudica a terceiros), o comum

acordo é perfeitamente válido. E depois, se o Moraci

tinha algo a reclamar, porque não O' fez no dia da reunião
,com os presidentes de Figueirense e Internacional?

Agora está tudo no papel, assinado, e não existe nada de

ilegàl nisso. O Moraci está enganado.'
Por- sinal, no dia da reunião de Jorge Daux com

Figueirense e Internacional, Moraci foi chamado na sala

quando o assunto envolveu arbitragens. C�nversou com

Ortiga, o presidente da FCF e representantes do

Internacional, e ,aceitou todas as exigências dos clubes,
inClusive o veto a Bezerra.

,

Juiz quase apanh�9J
no jogo de�ltiífa,

. � ._�- .._..-/,
Hajaí (Sucursal) - C<m':' apupo da, torcida que estava

um gol de CacalqyS?t:';lli.ala- irritada com seu desenrolar.
do 'aos 40 mt:'.. cos da eta- Cacalo que substituiu a

pa final n1):fu potente chu-: Sergio Mafra assinalou o gol
te de frJra da grande área, da vitória do Marcílio Dias
o Ma:c11io Dias venceu na aparando um rebote da de
qui1tta-feira a noite e De- fensiva uruguaia e fll,lm po
�ensor do Uruguai. O jogo tente arremesso. mandou
não agradou ao pequeno para as redes. Equipes --,

público que deixou nas bi- Marcílio Dias: Zeca (Jorge);
lheterias a renda de Jorge (Nico), Reginaldo,
c-s 4.65'5,00. O juiz Ale- Valdir (Eli), Carioca (Wil
xandre José Lino foi fraco. son). Miltinho (Crispim) Va
PÚBLICO PEQUENO dinho. França, Sérgio Mafra

Um pequeno publico (Cacalo), Bráulio (Arman
compareceu na quinta-feira do) e Milton Gomes. Dêfen
a noite ao estádio do Marcí- sor: Guillermo; Leiva, De
lío Dias para prassistir o Simone, Cambom, Javier,
encontro do clube da casa Ortiz e Cáceres. 'Rudy, R<}.
contra o Defensor do driguez, Bartolota, Mondada
Uruguai, mas saíram de- e Rodolfo. Juiz' Alexandre
cepcionados pelo que foi José Lino (fraco), auxiliado
apresentado. Um jogo total-' por Laudellno Pedro da Sil

mente truncado onde não se va e Altamiro Santana,
viu futebol e sim lances vio- ambos bons.
lentos por parte dos dois PREJUÍZOS
times. O juiz foi muito fraco A diretoria do' Marcílio
não tendo .autoridade para Dias estava bastante triste

coibir os rances violentos, ontem porque não deu a

sendo que no final do en- renda esperada. O Clube
contro quase foi. agredido pagou sete mil cruzeiros pe

pelo goleiro uI1lguaib Guil- la apresentação do clube

ler;mo, que não se confo�- uruguaio em Hajaí, sendo

mou com sua atuação. Tam- que a renda atingiu a soma

bém 0S dirigentes do clube de Cr$ 4.655,00._Além dis

uruguaio criticaram severa- so o clube terá de pagar as

mente o juiz que por pouco taxas correspondentes a

não apanhou. O jogo sofreu Liga Itajaiense de Futebol,
várias para1isaões, merecen- Federação Catarinense e h
do em algumas ocasiões o CBD.

J �� � � __
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Prefeitos pedel1l aShigeski lIIedida
paraevita, polui�ao noSul de se.

� I' , ,

#

,Câmorra de 81umenau
elege seu presidente

Matrículas começam só
em fevereiro no Sul

'Criciúma (Sucursal) :_'/Nos :dias 18' e 19 de fevereiro estarão
abertas as matrículas para o primeiro imo dos cursos de Desenho �
Plástica; Ciências Biológicas, Estudos Sociais, Letras, Matemática e

Pedagogia da Faculdade de Ciências e Educação de Criciúma, com
urna taxa, de Cr$ 150,00, acrescida de. Cr$ 60,00 para. os
Diretórios.

.

Os classificado� para a Escola Superior de Educação física e

Desportos, além' dessas taxas, deverão pagar um adicional de
Cr$ 20,00 para as .despesas com exames médicos. As matrículas

r

poderão ser efetuadas nos horários das 8h30m lis llh30m e das
15horas lis 18 horas, na Secretaria da ESEDE (praça Nereu
Ramos) e na Faciecri, no campus universitário, respectivamente.
DOCUMENTAÇÃO

'

Para a matrícula dos' Cursos da Faculdade de Ciências e

Educação serão necessários os seguintes documentos: 2 vias dos
comprovantes de conclusão do 10. e 20. graus ou.' seus

equivalentes, atestado de sanidade física e mental, 2 fotografias
3i1:4, ce-rtidão de nascimento ou casamento, prova de quitação dos
deveres cívicos e políticos (título de. eleitor

-

e certificado de
reservista), carteira de identidade, requerimento a ser Preenchido
no .ato, e comprovantes de pagamento da taxa de matrícula e

diretório acadêmico. {'
Para a

\
faculdade -de Educação Física os documentos exigidos

.são os mesmos, com exceção do atestado de sanidade, física e

mental, mas acrescentando a ficha de inscrição de saúde
.devidamente preenchida pela junta rnádica, que irá habilitar o

candidato ou hão. I
'

Alerta o Edital de Matrícula que se no término das matrícula:
as vagas não forem preenchidas, serão convocados 'nominalmente.
candidatos que não foram classificados para preencher as vagas. E

Joinvílleíâucursal) -'- Os palrnente com relação li acrescenta que não serão -aceitos pedidos de cancelamento de

sociólogos Maria Leda Ro- existência e atuação das Ca- matrículas.
. ,

drigues e Ney Oliveira esti- -sas de Cultura. Em Joinville TAREFAS E TROTE

'J ill VlS'itaram -a' Casa de Cultura, Para o trote dest'e ano estavam programadas tarefas de cunho
veram em oinví e, para re- fílantrópico apontadas pelo Diretório Acadêmico, mas além delas

,

alizar ampla pesquisa no -a livraria Record o Museu
o tradicional corte de cabelos' fOI mantido. As tarefas, que serão

âmbito cultural, por indica- Nadorial· da Imigração e obrigatoriamente cumpridas sob pena de o candidato não poder
ção do Conselho-Federal de Colonização, e o Museu do matricular-se,' foram distribuídas no dia �a divulgação dos
Cultura e do Departamento Sambaqui; além dos Depar- resultados, em '], grupos por ordem' de classificação: 1. uma bolsa

de':' Assuntos CUIturais do" -tamentos>de -�CI:l1ttt;:a:; "'Es"' dê� éstüdcs" p\iI!I 'lifiC '(;àjó:hl'õ"'rrebeS'silado,. a' ser. -indicado pelo
MEC. 'porte e Turismo e dê Edu-�", diretório; 2. livros para a' biblieteca da Fa,ciec�: 3, J�iS �ogos

, Os sociólogos, que fa- cação, registrando depoi- completos de futebol de campo; 4:' uma mesa de I?_acau e J,�gos
zem parte' 'do Centro Lati- mentos ds responsáveis por de mesa; 5" duas camas de campanha com colchoes, lencóis e

, _' fronhas, para doação ao Asilo São Vicente de Paula; 6. venda de
noamericano de Investiga- esses or�a�.

Ii Bl _,

200 quadros didáticp�JOdo muni�ípio, �e Crici�ma, lançad?s ,pela'clones eri Ciencias.; Socjais" �?nanopo IS e. ume
Fucri na passagem dó 930. aniversano da Cidade.' Aos ultlmos

estão fazendo um levanta- nau Ja foram pesqUlsa�as,�, classificados coube a tarefa de medir o pátio do campus com

mento do processo cultural o roteiro estabelecido mcIUl palitos de fósforo e cortar a grama com tesouras de, cortar unhas.
,

em divêrsas das principais as cidades gaúchas de Bagé,,* Para- os calouros de Educação Písi,ca a tarefa foi a entrega de

cidades brasileiras, princi- Cruz Alta e Porto Alegre. urn livro versando sobreesportes para a biblioteca da escola. .

Blumenau (Sucursal) - O ve

reador Aldir Thonsem, o mais
,

votado do MDB nas eleições de
1972" ocupará a presidência da
Câmara de Vereadores de Blu

menau, nos próximos 2, anos,
em substituição ao professorMil
tonPompeudáCosta Ribeiro, de
acordo com decisão unânime da
bancada de vereadores emede
bis tas , tomada em reunião na

última Quinta-feira. ,_

d fi
.

Na mesma reunião, e rru-
, ram-se os futuros ocupantes dos
demais cargos da Mesa Diretora,
onde o Movimento Democrático

'", Brasileiro' contará cOJU a maio

ria, a saber: vice-presidência e

la.. secretaria, respectivamente
pelos vereadores Milton Pompeu
da Costa Ribeiro e Gustavo Zim- '

'mermann. À bancada da ARena
ficou destinada a 2a. secretaria,
mas, se o partido não aceitar tal

cargo, o MDB deverá preenchê
lo com o nome do vereador
Nelson de Souza,
'Das 6. comissões técnicas do

Legislativo, Municipal, a Arena
\ contara" com' a maioria e auto
maticamente com a presidência,
somente' nas comissões de AgFÍ-,
-cultura, Indústria � Comércio e

.' na de Redação, onde os repre
sentantes ernedebistas serão, res-

, pectivamente, os vereadores Jo-.
: -sé Anolácio Biz e Gustavo Zim-
j mermann. •.

,

'Nas demais comissões, onde
. o M.DB contará com a maioria e.

à -presídência, foram indicados
.

os seguintes vereadores: Comís-.
são de Legislação e Justiça -

FrancíscoMàestri e Milton Pom-
.peu da Costa Ribeiro; Comissão
de Finanças, Orçamento e Con-

,

tas do Município - Milton Pom
peu da Costa Ribeiro e Vitorio
Pffifer; Comissão de Viação 'e
Obras Públicas - Egon Doege e

t, Nelson de Souza; Comissão de

Educação, Cultura e Saúde Pú- .

blica - Rudi Hort ft Gustavo
Zimmermann. '

Para a liderança do partido
foi indicado o nome 40 profes
sor Milton Pompeu, enquanto
não' ficou estabelecido nenhum
nome definitivo para a liderança
do Governo para a qual, segun
do fontes emedebistas, desponta'
como favorito o vereador Fran-

,

cisco José Maes trio

CAMPANHAS
Embora a sua indicação ve

nha a ser ratificada somente no

,próXimo dia 10. de fevereiro,
quando termina o recesso da
Câmara de Vereadores, Aldii:
Thonsem, que nestes 2 anos,

ocupou a la. secretaria da Casa
(em 1973 recusou.a presidência,
alegando "inexperiência políti
ca"), pretende desenvolver du
rante sua gestão 3 campanhas:
anti-tóxicos, civismo e anti-
raiva.

Dúrante a campanha de anti
tóxicos' - assunto que sempre o

sensibilizou na condição de far-,
macêutico - .Thonsern espera
trazer autoridades e especiàJistas
para proferirem palestras, com o

intuito de esclarecer e orientar a,
juventude'. A campanha de civis
mo terá como asp-ecto principal a
impressão e distribuição de fo
lhetos 'com a letra do Hino

,

Nacional, "cujo conhecimento é
o primeiro dever de qualquer
cidadão brasileiro".

Sqc;Ólogos dO Mec fazem
,

, -pesquisas'em Jo.;nville

Ibdf transfere sua, sede
este ano para a Capital,

JóinviÍle (Sucursal) - Segundo Mauro Pinho Gomes, delegado
regional do IBDF, a tão' esperada transferência da Delegacia
Estadual de Joinville para Florianópolis, está por ser 'concretizada.
Afumou ele, que depende unicamente da liberação de um terreno
por parte <do governo estadual, onde deverá ser irrstalada a

delegacia, segundo determinação da administração, em Brasflía,
Disse Mauro Pinho que "desde sua criação, em 1967, o IBDF

deveria ter delegadas somente nas' capitais dos Estados. .Mas sua

sede' funcionou durante vários anos no Rio de Janeiro, sendo

'd�pois transferida paraRra.sília".,
'

.

São várias as pretensões para que a delegacia continue
funcionando em Joínvílle, por estar esta cidade mais próxima aos

principais produtores: mas afU1Í1a Mauro Pinho que "uma vez que
a ad��isttação determinou a transferência, resta apenas acatar a

ordem. ,

Quanto à mudança de seu cargo, caso haja a transferência para
a capital, o delegado disse apenas que "não passa de simples
boato".
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" 'comu�icaçãO & ,marketing �da.

Colaboração com os jornais e emissoras de rádio e tv cararinenses

Nos meses de jatleiro e 'fevereiro o mundQ
não 'fecha para balançó. Os R�e trabalham continuam

comprando, consumindo; quem está em

férias, gasta mais ainda. "

Se você não anunciar nes'se período, suas vendas
c<1ir.ão, a imagem da sua empres,a perderá presença.
Lembre-se, sempre que houver boca para falar
,existirão ouvidos para ouvir, olhos para enxergar.
Quem 'continua anunciando, não pá.ra de vender. '

Crícíüma (Sucursal) - Q
Prefeito Algemiro Manique
Barreto,' em nome da Asso

ciação dos Municípios do
'Sul de Santa Catarina, en

tregará hoje ao M.inistro

Shígeakí Ueki um .memorial
'em que solicita providên
cías ao Governo Federal no
sentido de amenizar a ação
poluitiva do carvão. O me

morial aponta como solu

ção o emprego de novas

técnicas que permitam 'a

exploração e lavagem do
,

carvão sem a utilização das

águas dos rios. O 'e�ofre,
que é expelido 'pelo carvão,
é apontado no' memorial
como um dos grandes res

ponsáveis pela, destruição
da fauna e flora do sul do
Estado.

nic ípios. são decorrentes
de instalações precárias e

técnicas rudimentares quan
to ao beneficiamento do
carvão, e provocam a cdn-'
tamínação dos rios, ar e so-

.lo pelo alto índice de aci·,
dez verificado no minério,
i o que permite somente o

surgimento de uma agricul
tura de escala, mesmo pos
suindo o, sul do' Estado oi
tenta por cento das terras

planas de Santa Catarina".
'Acreditam os Prefeitos

que se houvesse melhor dis
tribuição das alíquotas do

Imposto Único sobre Mine
rais do País - IUSP ., os

'

municípios teriam 'melhor"
condição ' de

.

buscar solu-
.

ções para os problemas da
poluição. Atualmente, (i),S

municípios têm partíeipa
ção de apenas 20 por cento
sobre a arrecadação do

IUSP, o Estado 70 por cen
to fi a União 10 por cento.

\ No memorial também
consta um outro pedido:
reestudo da distribuição das

alíquotas do. IUSP, a fim

tãrvão ,é a base da economia no Sul, mas é agente poluidor
de permitir que os municí

pios, cuja economia é ba
s eada no carvão, possam
alimentar seus orçamentos.
Afirmam os Prefeitos que
se o Estado é detentor da
maior parcela do imposto,
cabe a ele realizar mais
obras na\egião carbonífera,
a' fim de diminuir o sofri
mento da população atingi-
da _I: ;ao Ul,I carvao.

MINERADORES
Os mineradores, que es-'

tiveram reunidos quinta
feira na sede do seu Sindi
cato, irão expor ao Minis-

tro das Minas e Energia os

planos e problemas decor
tentes da mecanização das
minas: Vão reivindicar para
as futuras minas mecaniza

das, o prolongamento das
linhas férreas a fim de faci
litar o escoamento da pro
dução, que deverá ser tripli
cada nos' próximos .

dois
anos.

Pretendem ainda os mi
neradores mostrar a, Shigea
ki Ueki o perfil das cama

das de carvão existente na

região assim como .as reser

vas disponíveis.

O memorial, que foi ela
borado durante uma re

união dos Irefeítos que in

tegram. a Associação, dos

Município do �ul de Santa
Catarina, aborda também
o s problemas sóciais que
afetam os municípios da
bacia carbonífera e e,viden�'
cia como 'causa a, baixa ren

da familiar do mineiro e a

ausência de planejamento
familiar decorrente do bài
xo índice de escolarização
dos que trabalham nas mi
nas.

INDOSTRI,A E COMÉRCIO
DAKO

.

DO BRASIL

Por intermédio de .seu representante

COMÉRCIO E R,EPR:E,SENTAÇÕ'E,S
lAURIA LIDA, cong,ratula-se com as

ORG_'NIZAÇÕES KOERIC;:H na

abertura de sua -filial de Joinville.

Numa análise inserida
em mais de vinte laudas, 0S '

Prefeitos sulinos abordam,
com propriedade, as conse

quências da ação poluitiva
d o carvão, e destacam

agricultura como a mais sa

crificada, "em virtude de a
.

'exploração do minério estar
provocando .

a esterilização
d as terras e o envenena

mento das águas' dos rios
destinadas às lavouras". De
pois de. pedirem especial
atenção para os municípios
de'Unissaiiga Te--Sider6põ1is�-

.

explicam: "Os problemas
constatados nos vários mu-

..

,../

V. está saindo de férias. Com sua famillaVai passear"dive ,tero mereGido
,

. descanso depois de mais um ano de muito -i()·
.Por iss0 está preparando seu carro. V. sabe que suas b'

.

balli:pei1dem muito
- .' da segurança dele. E que a segurança dele ,féria�,Jnbé� ,

de dois, itens importantes: os ambrtecedores',�' pend,e:fS �e freIO.
,

, Esta é a melhor oportunidade para trocar os amone�� Past�.
astilhas de freIos,

do s�u carro: Estam_?s lançando 1;1 promoção ''BO����es e M SE�URANç:A".
Esta e uma promoçao especial Ford-Motorcraft, yáli��

,

SrIlft
o penado de fenas.

AJilroveite pant trocar os amorte�edoresráS pasti.l.fui;.�� '�ios do seu carro, '

por Um preço mwto menor do qu(: V. iro
'

Depois, escolha entre a P���$�Q...�PO, a pescaria .. :qoa viagem, BoaS fériaS.

·PROMoÇÃÓ. DE.B FÊRIAS
','

MotorcraftN
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REVEN.DEDOR

,AUTORIZADO � ..
EC E LOS LTOA.

ESTOQUE DE VEfctj'LOS

FUSCÃO - OCRE
FUSCÃO - AMARELO
FUSCÃO·- VERME,LHO
Fu'SCÃO - VERMELHO
FUSCÃO - AZUL
FUSCÃO - LARANJA,
FUSCÃO - AMARELO
FUSCÃO - VE"RMELHo"

VARIANT - VERMELHA
VARIANT - AMARELA

CORCEL 4j). - BRANCO
CORCEL C. AMARELO
RURAL - AZUL .

TL - VERMELHO
KOMBI - BRANCO

.• 1973

.' .1972
.1967

POSSUlMOS TODA'A LINHA VW 1 '175 EM IiXPOSI'ÇÃO
VÉICULOS VSAUUS DE QlJALQUb� MARLI\. •

R.-GÃS·PÁ'R DUTRA .- 90 ESTREITO
FONES - 6�12 - 6628 - 5632

Florianópolis.
'

CARIONI COM�... AUTOMOVEIS.1IDA;
,AV: Rio Branco. 53 - Fone 3966

1 - Fuscâo.amarelo colonial
1 - Volks 1300 azul diamante, •

1 - Volks 1300 amarelo colonial
1 -:- Corcel luxo cupê branco' -

•

, 1 - Vol ks 1300 verde

C ARIONI - Tradicão e conceito
no ramo ue automóveis.

C. RAMOS S;A. ENTENDE DE VOLKSWA�EN'
.

"MANTEMOS ÉM ÉStOQÚE tODA LINHA
DE VÔLKSWACEN OK"

.

VEitULOS USADOS
TIPO: COR: ANO:
Variant - Branco Lotus .•...... • .1972
TL 2 portas -'yermelho Montana • • . .1972
1500 - Branco Lotus ... 1973
1500 --: Azul Niágara . . ••.. 1973
1500 - Azul Caiçara . . •• 1974
1300 - Verde M(stico .. . .... 1974
1300 - Branco Lotus .•.•...•... 1972
1300 - Bege •..•• '

..••••..•.••.• 1972

Dispomos de motores 1300, 1500 p. 160G
;IOVOS OU recondicionados f. base, de " -cs

.

.�-
.

':GATÃO AUTOMOVEIS
i];'��nC1sw.t'ul�nllJlo. l.j - Fone 29'Slr

Volkswagen 1300 Branco Lotus ..•
Camionete Belina Vermelha .. ., ..

Camioneta Kornbi . . . . . . . . . .

Volkswagen 1300 Verde, Marftimo •........
Volkswagen 1 pOO VerdeGuarujá ......•
Volkswagen 1500 Bege Claro ....

1975
1973

.1973
1973
1972
1971

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto ,

FONES: 4673,- 2952
CHEVROLET CARAVAN

-

CHEVROLET PIC-UP ...

OPALA VÁRIAS CORES ..

OPALA CUP·IO LUXO .

OPALAcuPIO ESPECIAL .

CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVETTE ..., .. '

DODGE1.800 VARIAS CORES.
DODGE "SE" VÁRIAS CORES
DODGE 1.800 GRAN LUXO ..

DODGE GRAN CUPÊ .

DODGE DART CUPÊ . .

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiarnentos.até 36 meses.

. 1975

.1975 '

1975
.11973 .

.1973

.1975

1974
.1975
.1975
. 1974
.1973
.1973

,�,----.

rr ��� lBTEliJiA MAR]
COMERCIAL BEIRA M"AR VEICULOS "E REPRESE'NTA:ÇÕES lTOA.

• __ o __ •• _.

Av. Ruqens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 2;0'
Fone - 4371

BRAS(LlA ZERO VÁRIAS CORES. • . . . . 1975
BRAS(LlA AZUL APÓLO METÁLICO ...• 1974
BRAS(LlA OCRE MARAJÓ •..... ; .. o 1973
VOLKSWAGEN 1500 CUPIO MARAJÓ .•.• 1974
VOLKSWAGEN 1300 MARRON CARAVELA 1974
VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABASTRO 1974
\lOLKSWAGEN 1500 VERDE GUAfl!JJÁ -1973
VOL:KSWAGEN 1500 BEGE CLARO\ :

• . 1970
OPALA AMARELO C/TETO VINIL

�
. . . . • .• 1973

�TENDEMOS ININTE.RRUPTA. \'1'ITÉ DAS 8,OP
AS 19,00 HORAS. "'ii, '

{\li
,

000·M3rfmAJt�jd�
HUA: ,GAl.,. 'GASPAR OUTRA - ':\0-6. A�O"'SO
PfNA fone 6597 .

"

\...,
,

ESTREITO -. FPOLlS.

�'VE(CULOS NOVOS .

'

OPALA CUPÊ - AMARELO TRIGO

�.
. ;,. OK

CHEVETTE - AMARELO TRIGO �
.. '. OK

CHEVETTE - VERMELHO VINHO OK,
'

CHEVETTE - VERMELHO MARTE; ..•• '. OK .

CORCEL LUXO - VERMELHO CA,..QMIUN .. OK
VE(CULOS-tlSADOS: r' '

DODGE 1800 - VERMELHOfoDIO .' •.
CHEVETTE - AZUL T!JR9'üESA . • . .

OPALA4PORTAS-S�RVERDE ..

VOLKSWAGEN

150�'
- AMARELO SAFARI

\lOLKSWAGEN 150 - VERDE HIPPYE ..

, VeICUlO!: OI\. usaClos oe qualquer marcéI
da , inna ,"aci Dnal,.

'

,.1973
.1973
.1972
.1972
.1972
.1972
.1971
.1970

.1972

.1972,
'

.1971

.196&

1972
1972.
,1973
1969

.

1968

1974
1974
1973'
197J,
1973':'

CAMINHÃO VEND·E-SE
Vende-se um 'caminhão F.NM., ano 1961, com

truck, em ótimo estado de conservação. Tratar com
o sr, João Frederiéo no Mercado de Barreiros.

INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS
Reforçados (Fiberqlass]
Procura-se
.tnteressados em investimentos para

expansão.
A Empresa possue Know-How próprio

também em Termo Plásticos, principalmente
injeção e extrusão.

InformaÇões pelo fone 3152 - Flórianópo
'Iis.

VENDEDORES
S.A. MOINHOS RIO GRANDENSES ne-

cessita, para admissão imediata de:

. VIAJANTE VENDEDOR

PROMOTOR .DE VENDAS
"

'I nteressados deverão-dírlqir-se â Rua San

tiago Dantas, 32, Estreito (próximo a Florisa)

a partir da próxima 2a. feira, dia 20, para

entrevistas.

SOLMAR S/A - INDOSTRIA E
, COMÉRCIO'DE PESCADO
CGC.MF -- 83.873.117/001 ,

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORQINÁRIA
Pelo presente Edital f.icam convocados os senhores acio

nistas da SOLMAR S/A - IND. E COM. DE PESCADO,
para se reunirem em Assembléia Geral Extraordmátia, que
será realizada no, dia 25 do corrente mês e ano, às 14.00

" .horas, em sua sede .social à Rua Celso Bayma, 176, afim de
.

deliberarem sobre .a seguinte
O�DEM DO DIA

10 • -r-- Fusão ou Incorporação da Sociedade;
'20. - Outros assuntos de interesse social. '

, Florianópolis, 14 de janeiro de 1975.
ALDO SEVERIANO DE OLIVEIRA

DIRETOR PRESIDENTE
ROMULO HABERBECI_( DE OLIVEIRA

DIRETOR FINANCEIRO

PISCINAS
� Temos solução para todo o Estado. E,difrcio Dias
Velho - 'sala 1016 - rua Felipe Schmidt -

F loriariópol is;

ORAÇÃO AO DiVINO ESPfRiTO SANTO
Esp(rito Sarno, você que me esclarece tudo, qúe me ilumina

.todos os caminhos para que eu 'atinja o meu ideal. Você que.me dá o

dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em

todos os instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto
qiálogo agradecer-lhe por �t,ldo e confirmar m.ais .urna vez, que eu

ntmca quero me separar de você; por maior que seja a Ilusão material
não será o m(nimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

,

todos-os meus irmãos na glória perpétua.
'

.

Obs': Fazer esta oração 3 dias seguidos sem fazer o pedido.
(Dentro de três dias será alcançada a graça por mais diffcil que seja.
Publicar asslrnque recebera graça). Y.O.P�

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E

,

PROTESTOS EM GERAL

. EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados a pagarem dentro do
prazo legal, os tftulos que se acham em Cartório para protesto, os
senhores:

'

LUIZ CARLos· PEREIRA - Cohab - Quadra 32' - Lote no. 8 -

Barreiros
NORMA BALSINI - Servidão Araújo - Coqueiros.
DAIRTA LUCI DA SILVA - Rua Major Costa no. 132 - Nesta.
lyETE ROSA ABREU - Av. Mauro Ramos no. 190 - Nesta.
ADALBERTO DA S.BRITO - Av. Adalberto da S. Brito no. 6 -

Nesta. -

MANOEL JOS� DOS ,SANTOS - Rua Assis Brasil. no. 1797 -

Ponta de Baixo.
ARLEN·I PAULA VIEIRA - Rua Felipe Schrnidt - Edf. Santo
Antônio - Nesta.
ELVIO FREDERICO SOVA - Rua Gov, Adolfo Konder - São
José.

Florianópolis, 17 de janeiro de 1975.

\ Tabeliã

CERTI.F-ICADO EXTRAVI.ADO
Foi perdido o 'Certificado de Propriedade do verculo marca

"Mercedes-Benz. 'ano 1973, placas WT-0163, motor no.

34496316004984, chassis no. 34540716002310, pertencente ao.sr,

Ernestino Gregório Martins.
' ,

CERTI FICAQO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do caminhão

,

- Ford placa ON-0005, motor LA. 8161-15461, cor bege, -
certificado no. 110402 de propriedade do Sr. Osni Harnes
- Angelina.

.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviada 'a Carteira Nacional de Habilitação, (Cat. Amador)

�,perte�cente ao Sr. Otávio Souza Cardoso, residente em Tubarão.
\....,<

.... �_ ...<,
Tubarâo, 15 de janeiro de 1'975.

CERT�FICADO EXTRAVIADO
, FOI .extraviado o\��í'ti,f,;cado de propriedade de um vefculo

Kombi, .Motor No. BH. 18'iJ561, Ano: 1967, Placa TB,: .368(
pertencente ao Sr. Wi'llmor Renêe �mandio.

,

'

,

Tubarão,16 de)a�irode 1975.

DOCUMENTOS PE..RDIDOS
Foi perdido" o Certificado de Propriedade do veículo marca

Chevrolet-Opala, ano 1972, Placas TB-2346, motor 1J0927M, e a

Carteira Nacional de Habilitação, pertencentes, a .sra. Alva' Hutse
Martins.

CERTIFICApo EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado. de Propriedade do ve(culo marca

Volí<sw�en, ano 1972, placas AA-4292, motor BV-186.901, chassis
BF-055583, pertencente a A.S. Prepague Ltda.

.
,

CURSOS
JOSÉ DE ALENCAR
RUA IRMÃ BENWARDA, 3
(rua da Maternidade Carmela Dutra)

CONCURSO
ESTÂMOS PREPARANDO

CANDIDATOS PARA O CONCURSO DE

,ESCRITURÃRIÓ DÁ CAIXA ECONOMICÂ
'

FEDERAL.

'INfcIO DAS AUI,.AS 20 DE Jj:\NEIRO'
MATRíCULAS ABERTAS

CURSOS JOSÉ, DE ALENCAR,
FLORIANÚPOLlS - SANTA CATARINA

,

CASA NA LAGOA DA CONCEICÃO
.

Aluga-se no mês de fevereiro, ótima' casa na, bagoa, com
5 quartos, sala, ·2 banheiros, copa-cozinha, dependência de'
empregados, churrasqueira, lagoa nos fundos do quintal
com trapiche, e trampolim e uma cancha de Bocha.'

Localizada. na rua Osni Ortiga, . entre às casas do sr.'
Jendiroba e do sr. Ademar Gonzaga�Tratar pelo fone 3772.'
------------_--.'....---.......----'_, . :.

VE.N:DEDORES E VENOEDORAS
Oferecemos:

1 - Registro em Carteira
'

2 - Comissão sobre faturamento
3 - Acesso a cargos de ,chefia com eJÇcelenteS arde- .

nados.
' ...",

Pedimos:
"

1 - Experiência no ramo de vendas
2 - Boa aparência e facilidade de expressão
3 - Disposição para o trabalho ,

,

Os interessados deverão, se dirigir a Rua Cei. Pedro
. Demoro, 1612 - Estreito� até sábado, no horário das
14 às 16 horas. Procurar o gerente de vendas da capi
tal.

CONSTRUTORA E IMOBILlÃRIA
BE'RCATON LTDA •

CRECI45
RUa Cel, Pedro Demoro, 1791_- F.ONE 6674

AL.UGAM-SE
SALA - 20. andar - Ed. Dias Velho - R. F. Schmidt. �

p/Cr$ 720,00.
SALA - para comércio - Balneário - Cl190m2 - excelente
ponto comercial.

VENDEM-SE
EXCELENTE ARt;A NA PRAIA DO PONTAL - 2.880m2 -

AO LADO DO RESTAURANTE CATIRA - FRENTE NA
PRA.IA ., PREÇO. DE OPORTUNIDADE.
BARREI ROS - casa de madeira - 3 quartos - sala - copa .c..

coz - terreno 300m,7 - qto, banho - A. Servo - Cr$
, 45.000,00.

'

•

,
,��

,

'

CAPo.EI RAS = casa de madeira - 3 qtos - sala - copa -

coz - "terreno 288m2 Cr$ 60.000,00. ,

BARREI ROS - casa de' madeira - 3,qtos - sala - copa -

coz - -qto, banhe. __: A. Servo - terreno corri 600m2 - Cr$
35.000,00.

'

BARREIROS - casa de madeira - 63m2 - 3 fitos - sala

copa - coz - qto. banho - terreno 240m2"':' Cr$ 10.000,00
de sinal e saldo financiado.' .

CAPOEI RAS - casa' de madeira - 3 'qtos - saia - copa -

coz - qto. banho - terreno com 416m2 - Cr$ 49.000,00.
BOM ABRIGO - casa mista - 3qtos -'- sala - copa - coz

qto. banhe - garagem - terreno' com 324m2 - Cr$
130.000,00 - pode serfinanciada. ,

CENTRO - lote na rua Crispim Mira - Cr$ 30.000,00 -

c-s io.ooo.oo de entrada'� saldo em prestações mensais.
. -I'

V.5a. deseja 'construir, .venaer oú, comprar seu imóvel?
Procure-nos para' uma visita sem compnomísso, e teremos o

máximo prazer em ajudá-lo a realizar seu sonho. Possufmos
planos de financiamento para pag�mento em até 240' rrll�ses.'
Para melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de funcloná
rios uma 'equipe de técnicos especializados para 'qualquer tip�

.
pê projeto em construção �ivil.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
Av. IVO SILVEIRA No. 4.501 - FOrm R"'5'3

CREU 17 •

APARTAMENTO
Vende-se mobiliado ou s/mobilia, Ed. Da; l\IIartha,

ótimo preço. Tratar c/Zeladpr - diariamente.

,

SALA P/ESCR'ITORIO
NO CENTRO EXECUTIVO MIG.uEL DAUX COM
ÁREA DE 55,OOm2., DE FRENTE PARA A RUA
ANITA GARIBALDI, NO 110. ANDAR.

.

PREÇO - Cr$ 1.600,00 o m2. (75.000,00)
,

TRATAR NO EDF: DIAS VELHO SALAS 16 e 17
OU FONE 3537 RÉGIS IMÓVEIS CRECI 142.

TERRENASSO
NO COMEÇO DA SUBIDA DO MORRO DA LAGOA, COM
76;80m D'E FRENTE PARA O ASFÁI.TO (ÁREA
21.83.9,70m2).

,

TERRENO TOTALMENTE SECO E ARBORIZADO

PREÇO DE oaASIÃO Cr$10,OOo m2 (218.397.001
.

TRATARt NO EDF. DIAS VELHO SALAS 1'6 e '17 OU

FONE 3537 - R�GIS ,IMÓVEIS,CRECI 142.

APTO. PEQUENO
NO SOLAR DNA. TÉREZA COM 1 QUARTO, SALA, BA·
NHEIRO, COZINHA, AREA DE SERViÇO E SANITÁRIO
DE ,EMPREGADA. LOCÁLlZAÇÃO FRONTAL COM A

SACADA CONTÉM 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS; ARMÁ·
, RIOS NA COZINHA E NAUTILUS.
PREÇO - Cr$ 90.000,00 '

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SAI.A'5 16 e 17 OU
. FONE 3537 - R�GIS IMÓVEIS CRECI142.

VENDE�SE HOTEL
Veçdc-se hotel no centro comercial, com 41

,quartos. Ótima receita mensal. Tratar pelo fone
2382.

BARCO DE FIBRA DE VIDRO

Estaleiro - Vende-se"

Com todos os mol-des e equipamentos-para
produção .de diversos tipos de embarcações,
inclusive o modelo estampado em clíchê.. o
primeiro em, seu gênero produzido no Brasil.
Informações pelo fone 3152 - Fpolis.

- .DESPACHANTE SONAGIdO
HERMINIO SONAGLlO & elA. lTOA.
R. CEL. PEDRO DEMORO, 2157 -, ESTREITO,

AO, LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira, de motorista, identidade,
passaporte, regs. no DNE H, imposto sindical, atestades.
certidões.' fotocópias, fetografias, seguros total, incêmdio e

ob.rigatório, plastificações, instruções teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc. •

RAPIDÉZ E EFICIÊNCIA.

C.ASA DE ALVENARIA VENDE-SE,
Vende-se' uma casa de alvenaria, lcat )Oria luxo,'
200m2, 2 garagens, 5 quartos, sendo ul11� banhei
ro privativo, dependência completa de empregada, sis

tema central de água 'quente para todas as instalações
hidráulicas, ampla ár�a livre para futuras construções.
flua'Conego Bernardes ao lado do no. 25 - Trindad�.
Preço Cr$ 350.000,00.

OPORTUNIDADE
TERRENOS I

Vende-se ou troca-Se por Volkswagen,'4 lotes situados
à 100 metros da praia e a 200 metros do asfalto, na
loc;alidade de Serraria - Barreiros.
SALAS NO CENTRO
Alugam-se duas salas com entradas in.dependentes ou'

conjugadas" próprias para escritório, salão, de beleza,
etc.

. CASA NO CENTRO
Aluga-se casa situada -â-Bua Almirante Alvim, 8,' de
preferência para pequena famelia.
Tratar dos imóveis acima, à rua Trajano� 25 ...., 10.
andar sala 2, nesta Capital.

'

TERRENO'

67.000m2., Rio Tavares, frente para o mar,
p r

ô

x i m o a Pedrita. Preço à vista
CrS·100.000,00 - Tratar pelo fone, 3958 �,
Horário Comercial.

CASA DE PRAIA'
- Aluga-sé um Chalé de madeira na praia de Sambaqui,

,

c/fogão e quatro camas. Tratar pelo fone 2382.,
,

-

VENDE-SE SITIO
Mea de 330.0'OO,OOm2, i l()Çaliz�do na

.para Jurérê, 2Km após o trevo.

Preço: Cr$ 0,55 'o m2. SERVODATA -

2919.
fone

,

��------�-- - -------��----------.�
, ·it

AUTO, VIAÇÃO SÃO CRISTOVÃO S/A
FLORIANÓPOLIS"':' Estação Rodoviária - Fone 3476..
e!TREITO - Rua Santos Sarailia 300 - Fone 6245

H e R Á R lOS:
P/Laguna - 7 - 19,00 - 21,00 horas.
P/Tubarão - 7,15 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 -

19,0,0 - 20,30 - 21,00 - Carro. Leit� ·22,45 horas. ,

P/Criciúma. - 7,15 - 9,00 - 11,00 - 1.3;30 - 16,00 -

19,00 - 20,30 - 21,00 horas.
,.

.

P/Araranguá:__ 7115 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 -'
19,00 - 20,30 - 21,00 horas.
,P/P. Alegre - 7,15 .,- 9,00 .; 11,00 - 16,00 � '19,00 -

21,00 - 22,45 Carro Leito e 23,15 horas Direto. ,

.GONFORTO - SEGURANÇA - PONTUALIDADE

EstaÇão Rodoviária de Florianôpolls
. Fones: 21-72 e'36-82

De FlorianópOlis para Porto Alegre:
Passando por Laguna, Tubarão," Criciúrna, Araranguá,
Sombrio, Sta. Rosa e Osório.
6:00 - 8:00 - 10:00 - 12,:00 - 14:15 - 18:00 - 20:00-
24:00 horas:
De Florianópolis para Tubarão:
6:00 - 7:00 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:00 - 13:00 -

14:15 - 14:30 - 15:00 - 15:30 - 16:15 - 17:30 - 18:00
- 20:00 e 24:00 horas.
De Florianópolis para Criciúma:
6:00 - 7:00 - 8:30 -10:30� 12:00-13:00-14:15'--
15:00 - 20:00 - 22:30 - e 24:00
De Florianópolis a Laguna:
�:OO - 6:30 - 10:00 - 12:00 - 14:00 -17:1p - 18:00 e

20:00 horas.
De' Florianópolis para Imbituba:
6:30 - 9:40 - 10:00 - 14:00 - 17:00 e e 18:30 horas.

, De Florianópolis para Imaruí:
Rs 16 :45 h'bras.
De Florianópolis para Lauro Müller:
ás 14,:30 horas via Tubarão.
Carro Leito para Porto Alegre e Tu'barão �s 22:15 heras.
DIRETO FI0rian6polis - Porto Alegre, Sem Escala 22:00
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tragicômi�ã reàlídade prá co-'
meçar a coluna e terminar a

semana. Dois pontos: no 1I0s;
pitàl de Caridade, eu disse Ca

ridade, estão ãcontecendo coi

sas, segundo informações
pregta� a -esta coluna por
pessoa das mais. dígnas de cré
dito, do arco da velha, transas
inimagináveis: Em príncfpio,
Q que prevalece é a' opinião

de assistente social, flgura t

da poderosa, que tem total
Cobertura da direção do hos

pital. Por exemplo: mesmo
que o doente esteja nas últi-

Nossos cumprímentos ."ao local. Não tem poupado esforços, veraneio, na Lagoa da Con- da sociedade carioca, Rober- mas e que tenha que ser'aten-
, ílustre- catarinense, ex-gover- -x- para dar o melhor aos turis- I".eição. receberam convída-, to Moura. O casal Moura, dido imediatamente pelo mé-
nador do Estado; Dr. Ader- Por determinação do Gover- tas que vão' ao Laguna dós para uma peixada. O em Itajaf, é hóspede do Sr, e dico competente, é obrigado
bal Ramos da Silva, pelo seu nador

:

Colombo Machado Tourist, a organização da- menu do casal Schaefer, dei- Sra. Guído Miranda. a entrar na ma, tem de sujei-
'aniversário hoje. Salles, dentro do Plano de .quele majestoso Hotel, que xou muita gente com água �x- tar-se ao bom 'humor dá dita

-x- Aplicação, foi destinada a tem a frente o conceituado naboca.' .' O elegante casal Raquel e
assistente, e, se por acaso

O Presidente da Celesc Dr. quantide Cr:$ 500.000,00, nomeSantos Gugllelmi. -x- Douglas Mesquita, na última coincidir. com o almoço (que
Osvaldo -Moreira Douat, para. Sub-projeto de constru- "

"-x- ,Desde 'ontem estão hospeda- semana descansavam no La- ,leva três horas, das Í1. às 14)
concedeu entrevista a im- ção de quadras de esportes, Deixou o Rio e estápassan- dos na Gaiola de Ouro da guna Tourist Hotel, onde ,da moça.em questão, é obri-

prensa no Centro de Pro- que darão benefícios a di- do férias "aqui na Ilha, o Praia do Gi, Laguna Tourist 'assistiram o show de Benito gado a esperar porque não há,
moção e, Aperfeiçoamento versas unidades escolares·em jovem casal, Marcos.Bandei-' Hotel, os casaís, Chefe' do de Paula. sibstítuta... Que há, há -

da Imprensa,
,

êmlizado na nosso Estado. ra Maia. Estado Maior dó ,Só. Dístri- -x- mas é que uma não almoça
Ressacada, local que será -x"':" to Naval e sra. Comandante Circulando em nossa Cidade, sem a outra... Se uma delas

·

inaugurado hoje as 10,30 Duas senhoras em destaque "':"x- , Carlos Alberto Maia e o em companhia de sua espo- achar, pela simples aparênêia,
.. noras, pelo Governador Co- na sociedade eatarínense,: Casamento - Logo mais, � advogado e sra. Miguel sa, o advogado Cláudio que a pessoa pode pagar a
,�

lombo MachadoSalles,
'

depois de visitarem a loja de 20 horas, na Capela do Divi- Hermínio Daux. Ramos, da sociedade de consulta, tem' de pagar e

-x- decoração de George Van no Espírito Santo, Maria de Joinville. O casaf Ramos foi pronto _ mesmo que não te-
At e ndendo convite do Hoff, � Av. Othon Gama Fátima Bossle e Eduardo -x- visto' no Saveiros, jantando nha dinheiro no momento. E

elegante casal Alcira e D'Eça, em recente reuniã?, 1
Althoff, vão receber a bên- Viagem - Pelo vôo do, com um grupo de amigos'. a{ se não desembolsar... É

Osmar Mendes, amanhã es- comentavam sobre as belís-: ção do casamento. como Boeing da Varig, viajou para, -x- claro que, não será atendido.
tarei no Marambaia Hotel, simas peças importadas que presente de seus pais, os o, Rio o Diretor do Grupo A. conceitada Empresa Aliás, o hospital, apesar de

· em iCamboriú, para partici- viram por lá.'
noivos viajam para o Rio, Bamerindus em nossa cida- Emedaux, nome firmado no ser de caridade, acha-se (ele

,flll1' do elegante jantar em -x-
com destino a Europa. de, Sr. Aramís C. 'Fernandes. setor imobiliário em' Santa se acha...) pobre demais prá

.iomenagem a linda atriz O casal Maria Stella e João O Sr. Fernandes viajou em Catarina, já deu início e ,ilténder todo mundo de gra-

.Lolíta Rodrigues. Também E. Morítz, em sua .confortá.:' -x- companhia de sua esposa. mais um edifício � rua Feli- ça, .. E, naturalmente, que

participará do mesmo jan- ,vel residência, está receben- Em Brusque, na última se- pe Schmidt, esquina com quem não. tem dinheiro; não
'tar, li 'nossa cantora Neide do a visita do, general e sra. mana, a elegante sra. Regina -)1.- Pedro Ivo. Este será com tem INPS, IPESC, essas coi-

Maríarrosa. 'Eduardo Vieira e sua filha Schlosser reuniu um grupo Chegando de São Joaquim o lojas, escritórios e aparta- sas, 'pois é desempregado, as

-x- Maria Helena. da sociedade em sua luxuosa prefeito daquela cidade e mentes. - vezes não tem nem' onde cair

Aniversário - Quem está -x- residência, par um jantar. As sra. Dr. Egidio Martorano, -x- morto -' e'é iú: que procura o
.

b tant presen d te' te o d de verão SENADOR CELSO RAMOS hesnital
�
aniversariando hoje; é a ele- Mais uma noite as ' e ças em es aque 10- para sua mp ra a ' OSpI. . ..

,

gante sra. Maria Kotzias. O concorrida acontecerá.hoie.. ram as sras. Carmen Renaux na Lagoa da Conceição. - Acompanhado de um gru- Ainda: quem tem câncer e

'casal que desde ontem está no salão de Festas do La- e Norma Schaefer. -x- po de amigos baianos o Se- não tem dinheiro prá tomar

hospedado no Laguna guna Tourist Hotel, com o -x- Em ltajaí, está festejando nador Celso Ramos almoçou cobalto, não 'vem que não

Tourist Hotel, vai comemo- show da aplaudida dupla O Vice-Reitor e sra. Harnil- lt6je aniversário de casamen- no Restaurante Corujão na ( tem. � .Aliás,' pobre é assim:

rar O acontecimento naquele .�tQriio Carlos "e, .Iocafí., tpu Schaefer, em sua casa de to o jovem e elegante casal Lagoa da Conceição, ficou doente. morreu....
'.

l ,,,,,,,'" ' ..."'" - - .':'"., ,- '_ ,.-t",_x, _'." '-�"'"
c. Agora, apuece. uma pessoa'

:''l: ----�_----,·-·-·---'-c----------,-'.,�·ll-�-----"-'·-'-R-J-----------�---==�C i.nema, : .. ,' .:�
:

:� COJ)Q, Oma'r' 'e;:t'._",,..1',-',,.;.' ,_,', ' '::: �� pc:razq.u� amp:=Da,rei ,Costa �cn:�U
passe com to� as' honras.

,

Porisso, já há ,quem diga que
a ,sua função n�o é propria

ARlES - um rompimento ou questão financeira, pode' m�nte da 'assistente social,
ameaçá-lo' neste dia ..Mas, como Aries é o símbolo da

mas ironicamente, de assisten-
coragem, da audácia, da luta superarará qualquer dificUl- te do soçaitchi...
dade que surgir. Ótimo para viagens; mudariças e melhoria 1///
Profissiona1. 'De leve e em frente:
TOURO Notícias, aparentemente ex�geràda$ ou 1/1/

,

formuladas com o intuito de presSioná-lo, deverão ser O Festival de Rock que está
pura e simplesmente desacreditadas. Faça ouvidos de ouriçando o sul do Brasil e

marcador. Esteja alerta' para o que. vier. Bom fluxo ao
que 'trará aó Paraná cantores

amor e ao casamento. tais como Rita Lee e Erasmo
GÊMEOS - Somente as questões de ordem amorosa e, Carlos, nio será em Curitiba
familiar estarão favorecidas nesta data. Por ma is atrativo 'conforme está sendo anuncia-
que Seia um negócio, trate de evitar a precipitação e a do M

.
,

'Pt' d Le t
'

J • _, as, na lUa o, s e,
curiosidade excessiva. Poderá se prejudicar; Um pouco de proximida<ks de Paranaguá.

,

paciência. 'n a seue prate�, <10 dubé
CÂNCER - Infiuxos astrai� excelentes pJlrâ tratar de I

S anta Môruca, riOs. dias 1<>-.
negoclOs novos. Submeta-se a testes psicológicos, aprimore 2 de feve:çeiro. De Florianó-
seus conhecimentos porque a continuidade de Saturno, e polis seguirão 'Eliana Taulois e

'Capricórnio lhe favorecerp.. Ótimo para associação, para Sl'A banda, mais o grupo Ca-

'mudar de emprego - se o atual não o satisfaz. Romance puchon, convidados especiais
favorecido. '

'

que foram.

LEÃO - Todas as suas possibilidades de êxito, estarão .
//I

,conjugadas neste dia porque você se encontra no Paraiso'
. Mas antes" no ciia 25; no La- .

Zodiacal. Basta que dê mais atenção às pessoas de Gêmeos goa Iate 'CluDe, ácontecerá'
e Libra para desenvolver com sucesso qualquer transação. um sábado eheio de atr�ções,
Excelente perí@do para contratar. Cuide da apàrência.., as mais variadas. Às 4 da ta

,VIRGEM - S�� possibilidades de êxito serão ampliadas �e a mesma Eliana estará se

, hoje, de aCdrd�...
com a disposição que le:vantar para apresentando, com toda a sua

trabalho. 'El!frent:El\" as pequenas dificUldades com banda, no mesmo lugar onde
entusiasmo. Não esmb;reça. Fase excelente. Procure Gil se apresentou: no hangar.

ward,"PaUl Le Mat e Charlir eliminar do seu vocabytário, o termo impossível. Lá pelas 7, na boca da noite,
Martin Smith ellcabeçam O Lembre-se que saiu de uma'fílse negativa e es1:á agora no 'será a �ez do bai-mamão dar-

elenc.Q, Technicolpr. Coral melhor período do ano.
'

, ,o ar de sua: grãça na beira da
'

. URRA" - Preocupar-se com os àSS1,m,tos de outras pessoas, piscÍ1!a. Finaliz1ando, às 9 ,a
.3-8-10 horas. I S b Prnada resolve. Procure uma soluçãi:X.J.!rática e viável das E�cola de 'aIll a R o�gidos
�"GOLPES MOR!AIS (Tou- questqes que lhe dizem respeito. Qll<lgto às notícias e da· Princesa fMá um ensaio!

gh' Guy) Chin,ês,: com pon- 'dad t nha I d '\ -

U ' com quase tod�s os .�i&�"6il�-noV1 '

es, man e -se onge ,e exaHacoes'. se seu

�íF
h_tapés, murros, golpes, kara,� equilíbrio. Tire vantagem deste dia e dÓ" de amanhã; p�r�t"�' bateria

tê e também muitas care- Ambos favoráveis à sua estabilidade. ·I\. COfDpletíSSima. Se
' tllJl)b,ém,

'taS. Os atores charnam-se ESCORPIÃO - ProcUre agir de forma dinâ�à e com V':inais tato, 'sem impor sua autoridade. Você tetn gênio,;'.':'Chen Hsing e Yu Yang, forte enem sempre os outros \lceitam. A pessoa'amad�
com participação especial está mei:�cendo maior atenção da sua parte. Nó trabarnc
de Chang Li. Direção de aja com mais vontade. 'Aguarde 'notícias, viagens
C h i a n g H u n g . R i t z inespera_das, novos conhecimentos, mudanças e benefícios.

SAGITARIO - Você está bem favorecido nas questões5-7,45-9,45 horas.
econômicas. Não se precipite, ao fazer negóciosA SELVA, com. Ruy Go- rapidam�nte sem tê-los planejado' com calma.' Evite

me� e Ana Mana Silva ,também a timidez porque você pode se - prejudicar
A CABANA DO PAI THO- financeiramente.

,

MÁs, com O.W. Fischer e, CAPRICÓRNIO - Boas indicações de esperança que se

conçretizarão num futuro próximo.' Ainda hoje .ouMilene Demongeot. Censura amánhã :votê estará favorecido no que diz respeito a
18 anos. Roxy 2 e 8 horas. primeira casa astral. Início de umbom período no campo
A CABANA DO pAI THO- profissional" e ftnanceiro. Grandes projetos e realizações.
MÁs, com O.W. Fischer e Pessoas estranhas poderão [:er úteis. Principalmente'
Milene Demongeot; Censura estrangeiras. '

, 14 anos. Jalisco 8 horas. AQUÃRIO - Excesso de exigência para com as pe.ssoas
demasiadamente sensíveis. Cuidado com os inimigos,MEU PAI, MEU TESOU- ocUltos. Não descuide da saúde. Acidentes

_
podem'

RO, com Cliff Robertson. acontecer', se você abusar. Portanto, previna-se. Uma
A LONTRA TRAVESSA, viagem inesp�rada poderá ser muito proveitosa ainda neste'
com Bill TraveIS. Censura fmal de semana: Amor, favorecido.
18 ,anos. Glória 8 horas. PEIXES - Influência neutra para, os assuntos de ordem

O HOMEM RELÂMPAGO, ,financeir.a. Contudo�' 'serãõ totais as favorabilidades ,

a morosas e as vfag�ns longªs. Conte com ª' proteção de,
com Fred Williamson - 18

'

anúgos mais idosos. Tome decisão mais rápida e passe
anoS� Rajá 8 horas. tudo Dara o plano da prática.

.'

• O ex-governador Aderbal Ramos da Silva aniversariando hoje.

II

Machado

I'

"

ZARDOZ � Filme de fic

,ção científica em litiha fu-
·

turista,' produzido, escrito e

dirigido.;pocJOhíl Boorman,
o realizador de 'A Queima
Rqupa,MJnferno no Pacíftco

" e Amargo Pesadelo. A bis
. tória trata de uma, futura

,sociedade, . composta de
'uma elite intelectual que
conseguiu afastar-se da con·

'taminação d� um mundo
condenado e morini.bu�do.
Esta, comunidade autôno,
nia, "dedicada à pesquisa e a

uma vida altamente civili

zada, chama-se Vortex. O

Caretas e Violência: (iolpes Mortais, q.e L'hiangHung.

papel central é vivido por
Sean Connery" seguido de

Charlote Rampling, rSara
Kastelman e John Alder
tono . Technicolor. São losé'
3-7,45-9,45 horas.
LOUCURA DE VERÃO
(American

.

Grafitti) Filme

produzido por Francis Ford

Coppola (o diretor de O

Poderqso Chefão) e dirigido
por Georg� Lucas, coin nar

rativa nostálgica inserida nq_
ano de 1962, quan� o ro-

ck e os carros velozes eram

a febre da juventudê. Ri-,

chard Dreyfuss" �onny Ho-
,

\

ACRll - Ind. e Com.
de'AcríHcos ltda.,

LUM1NOSOS - PLAQUETAS e outros

Vendas: Rua Victor Meirelles, 12 sala 3"

Florianqpolis _" se.
_

fábrica: Av" Cr'.!z e Souza, 67 -

Campinas...,... São José -'- se.
,

�"-.

D. M'anaKotzias, festejando aniversário.

Uma nota, bem' daquelas e outras

nem tanto: é a colunade sábado.
na Beira da Piscina.,

I/I,
nas e Energia, Shigeaki Ueki,
declarou ontem, para a alegria
geral da geral e da especial.
Af'mal, serão 500 novas famf
lias 'que se mudarão prá Flops
que, convenhamos, não está
'preparada prá acolher tanta

gente (um mínímo de 1.500
pessoas). E haverá problemas
de moradia, colégios, infinída
des de coisas assim, Más o

bom é que Ó poder aquisitivo
A diretoria do Petit Village aumentara, haja, visto que es-

Gravatal está convidando para sas pessoas pertencem no

a inauguração do seu motel. mínimo, à classe média. Da
Petit Víllage, nas termas do média a alta. Logo, os preços
Gravatal, é claro. A inaugura- 'de tudo quanto l gênero, só
ção está prevista prás !1.1 he-, tende a aumentar. Na realida
ras, seguida de um almoça, de, a vinda da Eletrosul prá
um só einp'apuço,já que

-

o
_, cá e boa e não �. Eu, como

range por aquelas bandas é dono de galeria de arte" estou
uma loucura. Deverei dar um ,adorando. Como defensor ºº
pulo até lá, já que estou na' b em estar' da cidade, estou;
Laguna e, Gravatal é logo alí. 'apenas, gostando um pouqui-

I/I nho.
É boí-mamâo porque é um

boi novo, recém desma mado
,'- da:{ mamão que, nolíngua
jar, matuto é aquele tirado da
vaca-mãe.' E slS. Se bem que'
muitos ainda insistem em cha-

Ontem, por volta .das 11 da

manhã, a cidade inteira viu-se
subitamente congestionada. É,'
que uma tripla batida na pon
te fez com que todos tíves
sem' que parar, atingindo, in
clusive o trânsito das .imedia

ções 'da Praça XV que nâo
tem nada a ver com a estória.

III

1//

má";a boi de mamão. '

//1

o Bradesco tem um slogam
que demenstra.: apenas, uma

aparen te simpatia: "Aten
demos rapidamente e alegre
mente". Rapidamente pode
ser. Alegremente" aqui em

Flops, está um pouca difícil.
Nem alegremente, nem diplo
maticamente, nem' gentileza
alguma: o gerente daqui deve-I
ria tomar umas aulas de eti

-queta, se não pra dar, ao me

nos prá negar emprésti
mos.... Empréstimo em ban
co não é favor, é serviço.

/1/
E aqui estou, no 'final da co"

luna, em Laguna, me apron
tando prá enfrentar hoje, um
dos poucos bailes que ainda
curto: o Baile do Clube Blon

din, da Champâ, o melhor
e mais descontrafdo pré-car
navalesco que se tem notfcía,

Pois o boi do A2se apresen
tou ontem a noite para os

associados do, Veleiros da

Ilha; '!loje 'estará pelaf, pelas
ruas (Avenida Beira-Mar Bo-

caíúva, . Trompowsky e ime

diações); amanhã percorrerá!
Gama D'Eça, a Chácara do

Espanha, Rio Branco e redon
dezas; Na segunda dançará na

frente do Ivoram que é pros

hóspedes daquele hotel saca

rem o nosso folclore.

III.
Pois, não é que, a Eletrosul
vem mesmo 'prá Floríanópolís.
Foi o que o Ministro de Mi·

,â gata.gaiata �,. � "

Clarisse Oall'lgila não Sl,Iporta o verão
de Porto Alegre, Portinho. lá prá ela,

e não dispen,sa CamborilÁ apeSar dos pesar'es.
E a( está, com a cara mais gaiata do mundó,

mostrando os dentinhos prá coluna.
Foto de Paulo Dutra.

A casa de Anita, em Laguna, apesar de
tombada pelo Patrimônio Histórico e Artístico

da Umão, está caindo aoS pedaços.
E ninguém faz nadaa

Será qQe o' negócio é deixar cair...
Foto de L. P, Peixoto.
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Saúde' di'z que
são 9 as pr.ias,

�

poluídas
o Dasp, através do seu La

boratório Central, já concluiu

os exames realizados nas 28

principais 'praias florianopolita
nas" 'para verificar o grau 'de

poluição e contaminação das

águas, cJassificando-se em "re

comendáveis" e "não aconse

lháveis". Os resul tados indica-,

ram que dad praias analisadas,
nove, estão condenadas e não

poderão ser recuperadas tão ce

do, segundo informações pres
tadas ontem- pelo Secretário da

Saúde, Prisco Paraíso.

:
.

Agora os banhistas poderão
i '''frequentar tranquilamente" as

praias de Catira, Pinheira, Tape
ra, Ribeirão da Ilha, Pântano

"':'i do Sul, Caiera do Sul, Arma

ção, Morro das Pedras, Campe
che, Joaquina.tMole, Moçambi
que, Ingleses, Canasvieiras, Ju

rerê, Pontal, .Sarnbaqui, Cacupé
e Lagoa da Conceição, pois es

tas foram classificas como sen

do "recomendáveis" e que, por

tanto, não oferecem risco' �
saúde.

Já as praias de Bom Abrigo"

Palmeiras, do Meio, da Sauda

de, 'Itaguaçu, José Mendes; Bei-:
Ta Mar'Norte, Balneário do Es- ,

trei to e do novo A terro são
consideradas nociv�' � saúde
dos banhistas, pelo seu alto

índice de poluição e contamí

,nação.
Estes exames "foram pelo

método antigo, ou seja; são ba
seãdos na colheita do material
feita em vários pontos de uma

praia num mesmo dia. Junta
mente 'com estes, também com

início nos primeiros dias de

janeiro, foram realizados exa

mes pela nova metodologia, in
troduzida pela portaria no.

00001, 4e 9 de dezembro de'
, 1974, da Secretaria Especial do·
Meio Arnuiente, cujos resulta

dos, porém.só serão divulgados
a 'partir de março, uma vez que
são baseados numa série de

exames, realizados nas situações
mais diversas, e em vários 'lias

diferentes.
,

A divulgaçâo inicial destes

resultados será feita quase no ,

final da temp?rada de praia,

mesmo porque esta portaria
não visa exclusivamente o pe
ríodo . do verão, mas sim, a

identificação e poluição ou

contaminação das águas através
de ,um registro permanente,
posto que os exames deverão'
ser realizados periodicamente e

em curtos intervalos, visando a

adoção das medidas indicadas

para a recuperação daquelas
praias que se mostrarem desa

conselháveis ,ao uso dos banhis

tas, em qualquer dos seis níveis

de classificação. "A través desta

portaria ,objetiva�e' a obtenção
de resultados mais confiáveis,
uma vez que os' exames serão

mais frequentes e em momen

tos diversos", declarou o Sccre-
tárió.' -'

Quanto �s praias poluídas,
ele afirmou 'lué "na nossa opio
níão, estas praias classificadas
como desaconselháveis só terão

,

condições 'de recuperação a par
tir da implantação' do novo sis

tema de esgotos em Florianó

polis, o que evidentemente exi

iírá algut s anos:'.

Moradores denunci,am�
"invasêio de moscas'"

,

,

Os moradores da rua

Francisco Tolentino, situa:
da nas proximidades do
Mercado Público, não sa

bem mais o' que fazer para
solucionar o problema do '

mau cheiro e .da "invasão"
de moscas que está se veri
ficando em ce-rto, trecho da

quela via pública.
Segundo alguns,' tudo

começou quando um depó
sito de frutas e verduras,
situado nas proximidades,
incendiou-se na primeira se

mana deste ano.
.Desde então, os escom

bros do já extinto depósito
começaram a receber o as

I
sédio de verdadeiros bandos

I \ de moscasb, vadrejeirasd, saídasnão se sa e e on e, e que
estão até agora impor tu -

nando as pessoas que resi
dem perto. OS fios da rede
elétrica e telefônica, estão
totalmente revestidos de
moscas, a exemplo dos te

lhados, varais e vidraças.
"As crianças acordam-se

no meio da noite, aos gri
tos, implorando pela pre
sença dos pais, pois temem
ser devoradas pelas famige-
ràdas."

,

Os' proprietários, já usa

ram' todos os meios conhe
cidos para poderem repelir
estes constan tes "ataques",
porém está sendo inútil o

uso de "flits", "boas-noi-.
tes", e outros "instrumen-
tos de defesa' .

_

De acordo com Carmem

Campos, residente no pré
dio no. 6,' desta rua, a si
tuação está insustentável.

I)� I

"MORDEM"
"Antes do incêndio, as

moscas que fustigaw;) a

nossa paciência,' eram aque
las de sempre, as caseiras.
O cheiro que exala de dois
depósito� pesqueiros, exis
tentes aqui pvóxjmo tan1-
bém servia para atrí-Ias. ,Po-'
rém, agora, surgiu um novo

tipo, esv.erdeado, zumbindo
.estranhamente. E com mais
uma inovação: picam. E o

pior: 'dói'. Diz dona Car
mem.

Não se pode deixar co
mida em cima da mesa,
porque elas' avançam sem

piedade. A' mamadeira, do
meu bebê, tem que ser dei
xada dentro da geladeira,
assim como toda a sorte de
alimentos.

O pessoal que mora na

'Francisco Tolentino, está
pensando em mudar o no

me para "Rua das Moscas",
dada a variedade de cores e

tamanho deste inseto casei-
roo

Mansa 'Costa, residente
no local há cerca de dois
meses,

'

jamais. viu tanta
mosca na vida:

"Confesso que me es

pantei ao entrar aqui pela
primeira, vez: Quando pisei
na sala,' fiz elogios aos be
líssimos desenhos do tape
te. Entretanto, disseram-se
que aquilo não eram dese
nhos, eram moscas no du
ro", diz Mansa.
,"A gente não, dá conta,

Cada vez aparecem mais. A
geladeira, que era branca,
agora virou "figueirense" ..

'A Tv, só deixa aparecer o

vídeo. As vidraças estão,

pretinhas, dos detritos des
tas mal educadas. Enfim,
há moscas por toda a par
te".

Segundo os moradores,
quando o vento-sul sopra
forte, estes' insetos. entram
em "recesso". Porém ao

têrmiÍlO da malogI:ad,a '''sal
vação", eles retornart1 com

força �otal.
MAU CHEIRO

Além das moscas, o

cheiro de "peixe -estraga
do", quê exala dos depósi
tos pesqueiros;' não é o que
realmente se podeira cha
rnar de "convidativo". O

-odor circula por toda a par
te, "fazendo estremecer, .a
membrana olfativa dos me

nos dotados".
.De acordo com alguns

moradores, o lixo jogado a

noite neste antigo depósito
por alguns elementos" é o

que está atraindo as moscas

para este local
'

"Mal chega a noite, vul
tos suspeites, carregando
misteriosas latas de lixo, di
rigem-se aos escombros, pa
ra 31i boicotar o "trabalho"
da prefeitura", dizem al,-
guns. ,

Os funcionários de "Ga
tão Automóvel" acham que
a precária rede de' esgoto

,

existen te na rua, contribui
também, para que aumente

a, cada dia, o número destes'
insetos.

"Esta água parada faz,
um mal tremendo, pois,
nestes locais, existem verda
deiras culturas de mosqui
tos. Quando chove, não há
escoamento das águas, já
que o aterro bloqueou to
das as saídas. A soluão é
levantar os móveis, os ma-

,teriais de venda, e esperar
que a ãgua não inunde tan
to."

-------------" � .. ,

, Bom Abrigo: alto índice de poluição.

Não há data

para a

aprovação
_

do
Plano Diretor

F aI e'c eu ontem as

13h45m, rio Hospital Celso
Ramos, o Sr. Cyro Belli

Müller, o qual, desde 1.�69
reSpondia pela, Delegacia
Regional do Trabalho como

seu titular. O Sr. Cyro Belli
Müller nasceu em 11 de ju
nho de 1.9�0, na ciaade ca-

o Plano Diretor da cida
de continuará ainda' em tra

mitação na Câmara Munici-
'

pal e ninguém sabe infor
mar quando será aprovado.
As emendas propostas pelos
vereadores serão apreciadas
pela Comissão de Justiça: ,

Até a sessão da próxima,

terça-feira, terã expirado o

prazo legal para decisão fi
nal da referida Comissão,
devendo o projeto nova

mente entrar na ordem do
dia, desta vez para ser dis
cutido em plenário.

Embora os presidentes
das duas bancadas até o

'momento tenham se mos

trado favoráveis a aprova
ção imediata do Plano;, al
guns vereadores acreditam
que o mesmo.. terá que Ser
ainda amplamente discutido

I __

e que sua .aprovaçao nao se

dará tão rapidamente como

deseja o presidente do Le-,
gislativo, vereador Lúcio
Freitas da Silva.
,

O maior defensor da te
se de que ó projeto deve
ser mais profundamente
discutido; é o vereador Pe
dro Medeiros, o qual afirma
"existir.ainda alguns.pontos,
obscuros", como os "re-

A rua existente nos fun- cuos de quatro metros pre
dos da Francisco Tolentino, visto em algumas ruas, so
está toda esburacada, enla- men te em' determinadas
meada, e cheia de pequenos' quadras e em outras não".
rios, formados' pela água Em vista das dúvidas rei
dos esgotos. nantes sobre determinados

Os moradores, já não sa- aspectos, é provável que o
bem para quem apelar. A novo Plano Diretor não seja
Prefeitura já recebeu vários aprovado antes do final: do
pedidos, no sentido, de ser mês. f
tomada umá providência. Por sua vez, o' Prefeitp
Porém até agora, nada de Nilton Severo da Cosia,

...,.concreto. � "para facilitar os trabalhos
....,-:,...0 �ASP �z1que nenhu-, da Câmara", abjitl mão de
ma éf'tt1l(1,e .,fflJ:Q!n�a.; _por- seis projetos eni, tramitação
que n,,@ .receberam. �nda no Legislativó � que d�vequalque� tipo de queIXa"

. riam. ser ;rÍ>reclado� ate a
E asSlI�, o problema �� próxnna segunda-felIa.cada vez l\aiS se agravandv \ I

As moscas Iyão se multipli- (��- '-fi" '.'
'tcando. �� \ ii a.eclmen O

;{ 1
�--��--�------------�==�����=-�=-----------�----__,,� .
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.J;..CENTRAIS ELÉTRICAS. DE SANTA CATAR1fs'.IC
,

SETOR FlORIANÓPO,lIS (/'cELE_se
- COMUNICACÃO - !

l
(

A CENTRAIS EL�TRICAS DE SA�TA CATARINA S/A - CEI�(- - AGÊNCl'A
F.LORlANÓPOLlS, c_omuni�a a seus c�nsumido.res que" ?Olli1l NGO,�, 9/01/75, haverá

desligamento de energia elétnca, nos segumtes 10Cé;IIS e horanos: '

,

Das ,600 'ãs 1'1 '00 horas: - Ruas Conselheiro Mafra, Francisco Tolf(ll'l.tino, 7 de Setembro,
ÁIV�O'de C,arvalho, Jerônimo Coelho, Trajano, 'oeodoro, Fel'ipe Schmidt 'a partir da, Trajano até
a Praça .xV, Praça Pinheiro Machado, Antô,r;]io Luz, João Pintá e adjacê:lcias.
Obs.:' O desligamento açima, visa possibilitar os trabalhos dos no�sos empregados na manuteção
das linhas primárias e montagem de 2 cabines transfo�madoras.

,

Florianópolis, 17 de janeiro de 1.975.
- A EMPRESA-

tarinense de Brusque, era

advogado e residia atual
mente na Capital.

O, corpo está ,sendo vela
do na pr6pria residência, de
-onde deverá sair o féretro

, ,

, 'fui lOh30m de hoje, após
missa de corpo presente a

s�r realizada no mesmo lo

cal, � Avenida Trompows
)<y.

Médicos .reclamam novalei que
discipline retirada de órgãos,

,
I

A Joaquina "não oferece" riscos à saúde.

Dr. Holdemar: "Ela tem que atender a ciência... "

Embora não tenha redigido nenhum offcio para o

Ministério da Saúde, reivindicando junto à Presidência
da 'República a, el ab oração 'de um decreto

regulamentando a lei 5.490 que dispõe <�obre a retirada
e transplante de tecidos,' órgãos e partes de cadáveres,
para finalidades ci entíficas, os médicos catarínenses
sentem a mesma insegurança dos colegas' de todo o

país quanto a legislação existente. E eles \ defendem
uma proposição feita por médicos gaúchos, que
enviaram ofício ao Ministérió da Saúde solicitando uma
nova formulação neste, sentido ou 'criando emendas na

lei 5.479;, devido ao caráter nebuloso que apresenta. E
é isto que interessa, particularmente, a classe médica,
RF;OÚlAMENTAÇÃO DO TEMPO DE MORTE

'

Para .o médico Holdemar de Meneses, também

, 'professor de Medicina Legal na Universidade Federal de
Santa Catarina, a regulamentaç�o' que está sendo

reclamada, assim é feita por vários objetivos.' "Ela tem

que atender a ciência quanto ao tempo d� morte para
retirada do órgão destinado ao transplante. Mais
claramente, é preciso dete,rminar um tempo legal, uma
vez 'determinada a morte, para o cadáver ser

manipulado para a retirada do órgão.' Nesse caso, ela

precjsa esclarecer, precisamente, quem vai detéÍminar a

morte e o tempo da morte: o InstihIto Médico Legal, 'O

m'édieQ inte,ressado no transplante ou o hospitàl."
,

Segundo a regulamentaçã0 yigente;- embora

imprecisa e com falta de estruturação,' qualquer pe�soa
em vida pode doar um órgão, desde que este tenha,
caráter duplo no organismo da pessoa (rins, por
exemplo). A doação de órgãos duplos ou não, após a

morte, só podhá Ser feita por consentimento' ,do
doador ainda em vida. Os requisitos, indispensáveis i\
pessoa que quer doar quàlquer órgão após sUa morte,
são· a assinatura de um docwnento registrado em

cartório permitindo a autorização. Ccjmo a imprevisão
de casos de pessoas que necessitem algum órgão é

-frequente, o mesmo acontecendo com � eventual

doador, a famllla deste pode autorizar ou não a

retirada após a morte. "O cadáver, juridicamente, na

ausência da famllla, pertence' ao Estado. Alguém pode
perguntar: e os cadáveres da Faculdade de Madicina, de
,onde vêm? Os pouêoS que a Faculdade possui, são,

conseguidos legalmente em vários casos, como doação
, poI parte qa famllla ou pertencente ao Estado devido a

ine�stencia de qualquer, pessoa ligada diretamen,te";
esclareceu o médicQ.
TRANSPLANTE , ,

Prefeitura
.

"

. - -___'____''''

deve disciplinar
loteamentos

O vereador Alotsio Acácio Piazza disse ontem que a Prefeitura
dispõe de um instrumento legal para poder impedir a implantação
de loteamentos desordenados nas praias; 'através da lei no. 1.215, a

qual disciplina os loteamentos urbanos do munictpio.
- A Prefeitura não pode de maneira alguma alegar que não

tem um dispositivo legal para impedir que os loteamentos
continuem a ser implantados a, revelia nas praias. Segundo Q artigo
20. 'da lei 1.215, "para efeitos desta lei, considera-se urbana a área
fixada pela lei 'no. 898 de 08711/68" e seu artigo 30. - "os
loteamentos fora das áreas definidas no artigo 20. da presente lei
s6 poderão ser permitidos pelo Poder Executivo, 'obedecendo o

texto desta lei ou, após Q envio de novo projeto, de lei'
-disciplinando o assunto".

- .;'

"í'I'endo em' vista - prosseguiu o vereador -. o que dispõe o,
'artigo 30., pode-se perfeitamente notar que mesmo' os loteamentos
autorizados antes dessa lei entrar em 'vigor, podem ser,

disciplinados através de uma nova lei. -Bastanâo para, tanto, que a

Prefeitura, tenha um 'sistema de fiscalização atuante", disse o Sr.
Aloisio Piazza.
=O ltder do MDB na Câmara explicou que ultimamente tem
havido muita' confusão em, torno de loteamentos localizados nas

praias, tendo citado como exemplo o caso do Balneário Daniela,
onde a área destinada a construção de um' jardim estaria sendo

transformada em lotes'para venda.
- É preciso 'evitar que casos como este venham a suceder

futuramente, pois o comprador deve ter confiança naquilo que
está adquirindo. É muito desagradável um cidadão adqu,irir um

lote de esquina que na planta tem em frente, um jardim e na final
das contas, perceber, que foi 'e1;lganado, pois a área destinada ao

"

jardim foi transformada em lotes e vendida
Alé� dos problemas legais dos loteamentos, o Sr. 'Atotsio I

Piazza se ,-",,feriu também a falta de informações sobre os mesmos �

aos turis tas.
-

i
- É ponto pacifico -que quem compra lotes-em praias, é "

geralmente o turista e dat surge outra dificuldade, pois a cidade i,.não dispõe deum posto de Informações' sobre onde e como pode !
adquirir um lote. Há algum tempo apresentei uma sugestão para' �
que as Intendências municipais permanecessem abertas aos it
domingos, com um serviço informações turtsticas e para orientar �

os interessados que desejarem adquirir lotes, mas ao que parece
não houve maior repercussão, pois nada de positivo foi ventilado a

respeito, disse a ,vereador..., '

,

'

�
,
O Sr. 410(sio Piazza afirmou -também que o munictpio deveria

estar de portas 'abertas para atender aos turistas que vem ii Capital
pensando em adquirir terrenos na Ilha, "pois isso poderia se

constituir em uma excelente fonte de renda aos cofres, públicos, se

houvesse uma coordenação perfeita dos serviços",

Aramis: Capital ainda não comporta um Banco de Olhos.
'

i

I

r
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Para a execução e qualquer tentativa em fomo 'Ide
transplante cardíaco, há uma legislação específica.
"Tem este caráter porque é o transplante cardíaco. o
que dá mais impacto junto ao público. E o transplante I,
tem várias implicações, que a lei rigorosamente exige.
.Para este tipo de operação a lei determina que a morte, "

do doador seja declarada por um médico legista e não i'
pelo médico interessado no transplante. Para os outros :

cas�s a lei diz que apenas, "quando a morte, está I"elaramente evidenciada" é que se pode dar início a-'

'qualquer atividade. A definição desse tempo, âs v�zes Iimplica na inutilidade da operação, já que o tempo, ;

hábel para o transplante se esgota até que o médico ,I '

legista declare a.morte do paciente.
Dada ,a pouca clareza, há necessidade de uma

melhor elaboração, que talvez seja conseguida' pdlo
Ministério da Saúde, com a intervenção da Presidência

,

'i,
da República. Para os médicos, isto representaria um I Ialívio e para os' pacientes e ,familiare� uma melhor I

!

trãrrquilidade. Atualmente, os familiares ainda I '

continuam a duvidar das intenções médicas. E1es,estão
interessados em que o paCiente morra o mais rápído
possível ou é o médico interes�ado no transplante que
quer abreviar' o tempó de vida? Esta pergunta;"'
continuadamente formulada, provavelmente deixa,rá de

,

ter maior evidência com uma nova lei ou decreto.
RIM' E CÓRNEA

'

Os únicos dois transplantes realizados nos hospitais'
de Florianópolis são o de rim e córnea. Na Capital
também não há um Banco de Olhos, e apenas efetuado
o transplan,te de córnea (a parte anterior, transparente -

e de curvatura mais pronunciada, da esclerótica ou

membrana ,exterior do globo ocular).
O oftalmologista AramiS Mendes, (10 Hospital

Covernador Celso Ramos, reveloll que Florianópolis
ainda' não justifica um Bánco de Olhos, porque' a

demanda ainda é relativamente baixa. Embora não haja'
crise no setor, com uma demanqa geralmente
correspondente a doação, em geral pur parte de

parentes, exist� várias pessoas pretendentes. Qualquer
pessoa, com mais de 18 anos, que queira doar sua

córnea após a morte, preenche um cartão com nóme e

endereço, onde autoriza os parentes e amigos a

temover O' órgão a frm de que seja aproveitado em

transplantes. Para evitar problemas de espera até que
apareça' o doador, o paciente em muitos casos acha ser

mais compensador deslocar-se para um centro maior,
onde a demanda também é rriaíor.

I
I',

'

----------���---,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




